Comment je suis devenue fan de rugby

par Leslie T.

Très attirée par un joueur de rugby italien reparti dans son pays, Leslie souhaite le retrouver. Ses recherches l’amènent à fréquenter les « membres » du club local. Marie-Laure, la femme du président, lui promet son concours et, en attendant, l’introduit dans le cercle de ses amies. Le président lui-même donne un coup de main (mmh !). Peu à peu, la jeune fille devient une groupie enflammée (surtout dans les parties basses) de l’équipe. Elle participe aux « débordements » des troisièmes mi-temps et collabore activement à la préparation « physique » de ses nouveaux amis. Evidemment, ça s’accompagne de sacrifices mais elle est « prête à tout »… pour la plus grande gloire du sport… et le plaisir des dames…

LA LETTRE D’ESPARBEC

— Déconne pas, me dit Sabine, tu veux dire qu’elle a mouillé chez son gynéco? Je ne te crois pas. C’est le genre de conneries que racontent les mecs ; je te jure que tu n’as pas envie de mouiller quand tu dois subir un examen…

— Parole d’honneur. Elle m’a montré sa culotte. Elle était à tordre. Elle avait continué à mouiller dans le métro en se souvenant de la scène. Elle est venue droit chez moi pour me raconter l’histoire. Toute chaude, l’histoire. Et elle aussi ; une pomme de terre sortie du four. Je te jure que ça n’a pas traîné. Ça nous arrivait rarement, les impromptus, mais là, il y avait urgence. Dès que je lui ai fourré Popaul dans le vagin, j’ai senti un spasme prodigieux m’étrangler la bite, et ses cuisses m’ont broyé les côtes, j’ai vu le moment où elle allait m’en péter une ! Après ça, elle est bien restée une demi-heure dans les vapes…

Sabine m’écoutait, mais je voyais bien qu’elle n’y croyait pas vraiment. Pour elle, une femme ne peut pas mouiller chez un gynéco ; ce n’est qu’un poncif de roman de gare ; chez son gynéco, la femme pète trop de trouille et de honte pour trouver jouissifs les attouchements de vétérinaire qu’on lui fait subir, son sexe n’est plus qu’un bout de viande froide. C’est comme si on prétendait prendre son pied chez un O.R.L. quand il vous fourre sa spatule dans le gosier pour examiner vos amygdales.

Francesca, la femme dont nous parlions, mon ancienne copine, m’avait longtemps soutenu la même chose. Ce n’était jamais qu’à reculons, si on peut dire, qu’elle allait chez son gynéco.

— Mais ce jour-là, m’avait-elle dit, je ne sais pas ce qu’il s’est passé ; le gynéco et moi nous étions en train de parler, il me parle souvent de la pluie et du beau temps quand il me fait son toucher, pour que je ne me crispe pas…

(C’est un truc qu’emploient aussi les infirmières avant de vous faire une piqûre ou une prise de sang, blablater pour détourner l’attention du patient.)

— D’habitude, ça fonctionnait… Mais ce jour-là, à peine m’avait-il fourré son doigt dans le vagin et commençait-il à le faire tourner pour explorer les parois… Je me suis souvenue que la veille, tu m’avais caressée exactement de la même façon… et j’ai senti un afflux de plaisir si violent que j’ai eu un spasme et que j’ai senti mon visage s’enflammer…

Un qui était emmerdé, c’était le gynéco ; il avait cessé de blablater en voyant Francesca fermer les yeux et en sentant les contractions de son vagin.

— La mouille coulait entre mes fesses… Tu me connais, quand je jouis, ça n’arrête pas… j’aurais voulu être morte, je te jure !

Dans un bouquin de cul, le gynéco lui aurait immanquablement fourré Popaul dans le vagin et ils auraient pris leur pied comme des bêtes ; là, le toubib s’était contenté de faire ce qu’il avait à faire, il avait même, avait remarqué Francesca, bâclé son affaire, comme s’il avait hâte que Francesca referme les cuisses et redevienne un être civilisé.

— Je me suis excusée, bien sûr, comme si j’avais chié ou pissé involontairement… Je ne voulais surtout pas qu’il se fasse des idées… Mais il m’a dit de ne pas me mettre martel en tête, que ça lui arrivait, de temps en temps, et que les femmes n’y étaient pour rien, vu qu’elles ne sont pas plus responsables de leurs associations d’idées que des caprices de leur libido…

Peut-être, mais pour rien au monde Francesca ne serait retournée chez lui. Elle avait donc changé de gynéco et, tant qu’à faire, elle avait choisi une rombière.

— Je la comprends, me dit Sabine. Moi qui suis la dernière des salopes, j’aurais été aussi emmerdée qu’elle. Il ne faut pas mélanger les torchons et les serviettes hygiéniques !

Cela dit, dans l’affaire, c’est ma libido à moi qui avait morflé. Sans cesse, j’avais cette image dans la tête, Francesca, la femme que j’aimais, les cuisses écartées en train de prendre son pied devant un inconnu qui lui fourre un objet métallique dans le con. Au point que j’avais fini par récupérer un vieux spéculum archaïque en laiton chromé que j’avais dans la cave, et que jouer au gynéco était devenu une de nos amusettes préférées.

Sabine, elle, ne voulut rien savoir quand je lui proposai une séance.

— Je veux bien que tu me fourres ce machin dans le vagin, me dit-elle, si ça titille ta libido ; mais donnant-donnant, à condition que je te le fourre, moi, dans le cul.

Nous en sommes donc restés là, et depuis le spéculum me sert de presse-papier.

Assez déconné, passons aux choses sérieuses ; au rugby, par exemple. Vous aimez le rugby ? Leslie, dont vous allez lire la confession, adore le rugby. Et les rugbymen…

Je vous laisse en leur compagnie.

A bientôt, amies, amis, votre dévoué

E.

1

Mon amour pour les gars du rugby a débuté un dimanche en début d’après-midi alors que j’arrivais chez Vanessa. Celle-ci a jailli du porche à l’instant précis où je me pointais et s’est mise à courir en me lançant :

— Si tu sais pas quoi faire, viens avec moi…

— Où tu vas ? j’ai demandé en cavalant à mon tour.

— Au stade des Bessons. Grouille-toi, je suis à la bourre !

On a chopé le bus de justesse. A part des vieilles qui jacassaient et une grosse Black accompagnée de trois gamines fringuées en gâteaux à la crème, il était vide. On s’est affalées sur la banquette arrière.

— Depuis quand tu t’intéresses au rugby ?

— J’ai rencart avec Jonathan.

Comme si ça expliquait tout. Je n’avais jamais entendu parler d’aucun Jonathan.

— C’est un nouveau ?

— Ouais…

Elle a fermé les yeux en ajoutant :

— Il est super !

J’avais déjà entendu le refrain. Ma cousine collectionnait les mecs. Chaque fois qu’un matou, de préférence bien balancé, passait à sa portée, elle le trouvait super et s’arrangeait pour se l’envoyer. Ensuite, ça durait rarement plus d’un mois. Et sitôt qu’il lui filait entre les doigts, elle en alpaguait un autre.

Il y avait du monde au stade des Bessons. L’ambiance des grands jours. Une méga affiche proclamait : « Match du jumelage » avec en plus petit le nom de l’équipe visiteuse : « Travagliate (Italie) ». Ça m’a étonnée, j’ignorais que les ritals jouaient au rugby mais c’était un sport auquel je ne m’étais jamais intéressée. Quelques retardataires se pressaient pour entrer dans la petite tribune, la moins garnie. On s’y est dirigées. Au moment d’entrer, un grondement de déception a couru dans le public suivi d’un éclat de rire général. A première vue, le match était commencé.

Au début, je n’ai pas compris grand-chose. De toute façon, j’y connaissais rien. Des bleu et rouge s’empilaient sur des vert et noir, ou l’inverse, c’était difficile à dire à cause de la boue qui les recouvrait presque tous. De temps en temps, ils se filaient des beignes sans que je sache pourquoi et l’arbitre, un petit bonhomme joufflu avec des cannes comme des pinceaux, soufflait dans son sifflet à s’en faire péter la cafetière. Tout à coup, Vanessa s’est soulevée de son siège en agitant une main :

— Jonathan ! Jonathan !

Un colosse blond aux yeux bleus doté d’une tête de poupin trop bien nourri est venu s’asseoir à côté de nous. Manifestement il était de la maison et exhibait fièrement un poignet plâtré en plaisantant avec les spectateurs. A n’en pas douter, un joueur blessé. Il a parlé à voix basse avec ma cousine en me lorgnant du coin de l’œil et il est reparti deux minutes après. Au bout d’un moment, elle m’a demandé :

— Tu viens aux vécés avec moi ?

— Non, pourquoi ? J’ai pas envie…

— Ça fait rien, viens quand même.

J’avais compris. Ça ne serait pas la première fois que je ferais le pet pendant qu’elle s’expliquait avec une de ses conquêtes. Lors de leur conciliabule, le Jonathan lui avait sans doute proposé de le retrouver ailleurs que dans les tribunes et comme elle ne savait pas dire non à un blond aux yeux bleus, elle accourait en frétillant.

La guérite des vécés se trouvait au niveau du terrain sur l’arrière du stade, coincée contre le mur d’enceinte. Un local en béton brut de décoffrage qui venait d’être refait. De loin, j’ai vu le colosse y entrer. A cinq mètres, on sentait déjà des remugles de pisse. Vanessa m’a adressé un clin d’œil en s’y engouffrant à son tour.

Cinq minutes après, j’ai entendu un murmure confus puis le glapissement mécontent du garçon :

— Putain ! Arrête ! Tu me tires les poils !

Un gloussement et le chuchotement pas très discret de ma cousine :

— C’est la fermeture… Bouge pas je vais te décoincer…

Il y a eu un moment de silence puis, soudain, un gémissement.

— Ah ! Oui… C’est bon…

Une pause et Jonathan a repris :

— On me l’a jamais fait comme ça.

Il semblait stupéfait. Qu’est-ce qu’elle pouvait bien fabriquer pour provoquer un tel étonnement ? Je me suis approchée, histoire de chercher un trou dans la cloison qui me permettrait de mater la façon dont ma cousine s’y prenait. Il n’y avait pas le moindre trou. Vanessa restait silencieuse mais son partenaire était plus bavard :

— Non, là tu me serres trop fort en remontant… Tu vas m’écorcher… Et tripote-moi les couilles en même temps…

Puis, sans transition, il a changé de sujet :

— Tourne un peu ton cul que je puisse te mettre un doigt… Là, ça va… T’es drôlement chaude, je suis rentré comme dans du beurre…

Maintenant j’entendais en prime les soupirs de Vanessa. De plus en plus bruyants. Puis à nouveau son chuchotement :

— Pince-moi les bouts pendant que tu me doigtes.

Je cherchais toujours une ouverture mais il n’y en avait décidément aucune, ni dans les murs ni dans la porte en bois. Plantée au milieu de la guérite, je devais me contenter de la bande-son. Et encore, la rumeur du public en couvrait par instants une bonne partie. Soudain ma cousine a supplié :

— S’il te plaît !… Mets-la moi maintenant !

C’était à peine audible tellement elle avait parlé vite et bas. J’ai jeté un coup d’œil à l’extérieur, histoire de m’assurer que personne ne viendrait les déranger au meilleur moment. Bien m’en a pris, un gros type avec une canette à la main débouchait de l’escalier des tribunes en traînant les pieds. En me plantant sur le seuil, j’ai dit très fort pour alerter les deux autres :

— Nan, vous pouvez pas y aller, c’est occupé. Y a ma copine qu’est malade et je crois qu’elle en a pour un bout de temps…

Le gros type s’est arrêté à quelques pas et m’a regardée de ses petits yeux brouillés avec l’air de ne pas me voir. Ses lèvres étaient humides. Sans un mot il m’a tendu la canette, a ouvert sa braguette et sorti sa queue. Puis il s’est mis à pisser dans l’herbe, face à moi. Comme si je n’existais pas. Ensuite, il s’est secoué mollement et il a repris la direction de la tribune en remontant son froc après avoir récupéré sa canette.

A cause de son interruption, j’avais loupé la suite des opérations. Il avait à peine disparu que j’ai entendu le bruit d’un crachat et un cri de colère. Vanessa a surgi des cabinets comme une furie, ses fringues un peu chamboulées. Elle m’a agrippé le bras et on a regagné nos places. En nous asseyant, j’ai remarqué :

— Essuie-toi, t’as une goutte sur le menton…

Elle y a passé le dos de sa main en sifflant entre ses dents :

— Quel salaud ! Non mais quel salaud !

Je n’ai rien dit, je me doutais que le reste allait suivre.

— Tu t’imagines un peu ! Je lui avais dit que je voulais pas qu’il se finisse dans ma bouche mais ce connard ne m’a pas écoutée ! En plus figure-toi que cet enfoiré est monté…

Je lui ai filé un coup de coude. A côté de nous, deux vieux à casquette tendaient l’oreille. Elle s’est calmée.

Sur le terrain, ils continuaient à s’empiler ou à se courir après en essayant de bloquer le ballon qui leur échappait sans arrêt. Du coin de l’œil, j’ai vu Jonathan qui chahutait avec des copains à l’autre bout des gradins. Ma cousine l’avait vu aussi mais elle faisait semblant de rien. Finalement, le petit joufflu avec des cannes comme des pinceaux a soufflé encore plus fort et plus longtemps dans son sifflet. Le match était fini.

Les joueurs ont arrêté leurs galipettes. Ils se sont tous serré la main en se filant des tapes dans le dos. Autour de nous, ça gueulait à qui mieux mieux et une bande d’ados peinturlurés braillait qu’ils bandaient encore ou soufflaient dans des cornes de brume. On a suivi les spectateurs qui quittaient le stade. En franchissant le portail d’entrée, Jonathan s’est dirigé vers nous et je suis restée un peu en arrière. L’explication entre Vanessa et lui a été longue. Quand ils se sont roulé une pelle, je me suis rapprochée. Ma cousine rayonnait.

— Dis, Leslie, tu viens avec nous au club-house ? Il y a un pot d’honneur pour les Italiens. Jonathan nous invite…

J’ai accepté par curiosité. Dans la grande cabane en bois qu’ils appelaient club-house, ça s’agglutinait sur plusieurs rangs devant un comptoir. Beuglements et éclats de rire. Notre colosse blond a été salué par un charivari rigolard et des bourrades amicales. Il tenait la vedette à cause de son plâtre. Plusieurs types que je n’avais jamais vus m’ont fait la bise, d’autres m’ont serré la main. C’était chaleureux mais les bousculades et les gueulantes dans mes oreilles m’ont vite étourdie. J’ai été m’asseoir au fond de la salle, dans un coin plus tranquille.

— Putain ! Je suis vanné ! Complètement HS…

Le brun qui venait de s’affaler sur la banquette à côté de moi avait parlé à la cantonade mais il me lorgnait en douce. C’était un des seuls joueurs que j’avais remarqué sur le terrain à cause du bandeau rose bonbon qui retenait ses cheveux longs. Il a continué ses jérémiades en lançant une vanne de temps à autre. Je ne les comprenais pas toutes mais il avait l’air marrant. Un blond fagoté comme l’as de pique a déposé trois bières sur la table à côté de nous en effectuant une sorte de révérence.

— Nobles dames et seigneurs, je vous apporte du ravitaillement, vous en manquez cruellement…

— T’inquiète pas, m’a dit le brun, c’est « Touche-à-tout »…

Le blond s’est assis face à moi.

— Gente damoiselle, je n’ai pas l’heur de vous connaître mais sachez que vous avez devant vous les meilleurs amis qu’oncques ne se virent depuis Oreste et Pylade.

— C’est un intello, a repris le brun, il fait lettres classiques et il cause toujours comme ça. Mais au fond, il n’est pas méchant.

J’ai vite compris que leur numéro était bien rôdé. Le brun s’appelait Arnaud et le blond Théo. Tous les deux étudiants, ils faisaient partie de l’équipe qui avait battu les Italiens à plate couture. Comme tout le monde, ils attendaient leur arrivée et en profitaient pour me draguer paresseusement en s’étonnant de l’absence des invités.

— Peut-être qu’ils nous rejoindront au Cerf couronné pour le banquet, a hasardé Arnaud, et…

Théo l’a coupé en s’adressant à moi :

— J’espère, accorte pucelle, que vous nous ferez l’honneur de festoyer en notre compagnie ?

Je n’ai pas eu le temps de répondre que je n’étais pas conviée. Une ovation a salué les joueurs de Travagliate qui franchissaient la porte. Tous vêtus d’un blazer vert olive et d’un futal caramel. Il y a eu une ruée vers le comptoir et des chopes de bière ont voltigé de mains en mains. Pendant quelques minutes, ça a été un tohu-bohu indescriptible. De temps en temps, au cœur de la mêlée, j’apercevais Vanessa accrochée aux basques de Jonathan. Il dépassait d’une demi-tête la plupart des autres.

Théo et Arnaud avaient rejoint leurs copains. Le climat semblait s’apaiser. Brusquement, une clameur de vivats a éclaté, agrémentée de hurlements et de cris d’animaux. Deux ou trois costauds portaient sur leurs épaules un homme d’une quarantaine d’années qui levait les bras en faisant le V de la victoire. Tout le monde scandait « Président une chanson, Président une chanson » sur l’air des lampions. Le vacarme avait repris toute son ampleur.

C’est à cet instant que j’ai aperçu Gianni. Bien sûr, je ne savais pas qu’il s’appelait Gianni à ce moment-là. Je savais seulement qu’il était beau comme un dieu. Isolé dans un coin, il contemplait le délire ambiant d’un air amusé. On aurait cru une apparition. Son visage angélique, ses cheveux noirs bouclés et ses yeux verts frangés de cils si épais qu’ils semblaient maquillés m’ont refilé un méchant coup au cœur. Un sourire absent flottait sur ses lèvres, comme s’il se trouvait à mille lieues de toute l’agitation qui l’entourait. C’était un dieu égaré sur terre.

Il portait les couleurs de l’équipe italienne. J’ai flambé au premier coup d’œil. Sensation de vide dans la poitrine, gorge sèche et jambes en coton. Durant une poignée de secondes, j’ai eu l’impression qu’il m’avait remarquée. Qu’il me regardait lui aussi en plissant les yeux d’une manière irrésistible. C’était une illusion mais mes joues sont devenues brûlantes. J’ai éclusé le fond de ma bière. Il fallait absolument que je fasse sa connaissance.

Un quart d’heure plus tard, j’étais assise au bar à côté de lui. De près il était encore plus beau. Un ange en chair et en os. Un ange qui me parlait en italien pendant que je lui répondais en français. Au milieu du brouhaha, nous avons finalement baragouiné quelques paroles dans un anglais de contrebande.

Puis quelque chose de merveilleux s’est passé. Un coup de foudre réciproque. Il éclatait de rire à tout propos et je faisais comme lui sans chercher à comprendre pourquoi. Nous ne nous quittions pas des yeux. Le courant qui nous unissait nous tenait sous son charme. On n’avait pas besoin de mots, nos regards suffisaient.

Malheureusement, l’endroit n’était pas idéal pour un tête-à-tête amoureux. Outre le tumulte général, les amis de Gianni venaient à tout moment le déranger et le harcelaient pour qu’il se joigne à eux. Malgré cette gêne, avant de s’éclipser, il a réussi à me faire comprendre que nous serions plus tranquilles au banquet.

L’ennui, c’était que personne ne m’y avait invitée, à ce banquet. Et il était sans doute réservé aux joueurs et aux membres du club. J’ai cherché Vanessa et Jonathan. Lui pourrait peut-être me venir en aide. Il discutait avec l’homme qu’on avait porté en triomphe un peu plus tôt. Quand j’ai dit que je souhaitais assister à la fête en compagnie de ma cousine, ce dernier a résolu le problème en grand seigneur.

— En tant que président, je vous invite personnellement. Il ne sera pas dit que notre club aura fermé sa porte à d’aussi jolies fleurs que vous !

Je me suis retenue de rire. Vanessa a exprimé sa joie en l’embrassant sur les deux joues, ce dont il a semblé ravi tout en protestant que sa femme allait encore lui faire une scène. Celle-ci, une blonde pulpeuse et élégante qui se tenait légèrement en retrait, a eu un sourire indulgent.

2

Un peu plus tard, nous sommes partis vers le Cerf couronné dans la vieille Twingo de Jonathan. Moi à l’arrière et les deux autres devant à se raconter des conneries à voix basse. Je serrais les fesses en gaffant les voitures qui nous évitaient comme elles pouvaient. Faut dire que Jonathan était handicapé par son plâtre et qu’en plus il ne s’occupait pas beaucoup de la circulation. Les pelles qu’il roulait à Vanessa chaque fois que la voiture stoppait le retenaient davantage.

Le restaurant se trouvait de l’autre côté de la ville, en pleine campagne. J’ai poussé un ouf de soulagement quand nous y sommes arrivés.

La grande salle était décorée aux couleurs des deux équipes. Gianni s’est installé avec les joueurs aux tables d’honneur pendant que ma cousine et moi nous trouvions reléguées dans un coin, à une table annexe.

Après un laïus des présidents que la majorité a écouté avec de plus en plus d’impatience, des applaudissements ont éclaté quand les serveurs ont apporté les premiers plats. Une voix s’est élevée pour lancer une mélodie, une belle voix de basse bientôt relayée par tous les Italiens en chœur. Les Français ont embrayé par une chanson en patois. Ensuite, tout le monde s’est occupé de ce qu’il avait dans son assiette.

De loin, j’ai vu Gianni me faire signe et sortir de la salle. Je me suis esbignée à mon tour. Il m’attendait au milieu du couloir. Sans réfléchir, je me suis jetée dans ses bras. Nous nous sommes accrochés à bras-le-corps comme si nous craignions de tomber. Moi le nez fourré dans le creux de son épaule et les reins broyés par son étreinte et lui de son côté murmurant quelques mots parmi lesquels j’ai reconnu « bellissima cara ». Pas de doute, nous étions sur la même longueur d’onde.

C’était aussi beau que dans un film. Mon cœur battait la chamade comme celui d’une collégienne à son premier rendez-vous.

D’ordinaire, je ne me montre pas si rapide avec les mecs qui me plaisent mais là il y avait urgence. Les Italiens repartaient sitôt le banquet terminé. Nous n’avions donc pas de temps à perdre. La chance de me payer un aussi beau garçon ne se présentait pas tous les jours. Il fallait la saisir. Je lui ai tendu mes lèvres. Sa langue les butinait quand un serveur chargé d’un immense plateau nous a interrompus en toussotant.

Après son passage, on a trouvé refuge dans une petite pièce déserte. Apparemment une réserve destinée au service. Gianni m’a à nouveau serrée dans ses bras. J’avais une envie de lui qui me tordait les tripes. Besoin de le toucher. De sentir sa peau sur la mienne. Sa chaleur. Son odeur. Dans ma tête, il n’y avait pas de doute que nous allions faire l’amour. Je ne savais ni où ni comment mais nous allions le faire et ce serait formidable.

Le fourmillement délicieux qui courait dans mes veines me brûlait jusqu’aux os. J’aurais voulu pouvoir lui dire en italien à quel point je le désirais. La pudeur n’était plus de mise. Il pouvait me demander tout ce qu’il voulait. Je le ferais pour voir ses yeux verts s’illuminer. Il était si beau. Le garçon idéal dont toutes les filles rêvent. Celui qu’on ne rencontre qu’une fois dans sa vie. Nos langues se sont mélangées. Je ne me suis pas interrogée pour savoir s’il embrassait bien, je fondais sous ses baisers.

Un frisson m’a traversé la colonne vertébrale quand ses doigts ont effleuré ma poitrine. Il a relevé mon tee-shirt et descendu délicatement un bonnet du soutif en l’arrondissant autour de mon téton qui a surgi, déjà congestionné. J’avais l’impression d’être devenue totalement électrique. Dans un geste réflexe, j’ai soulevé mon sein et je l’ai tendu vers lui. Au lieu de s’en saisir, il en a approché son visage.

J’ai cru qu’il allait l’embrasser mais il s’est contenté de souffler sur la pointe turgescente. Un souffle brûlant qui m’a hérissée de chair de poule. Comme si un incendie m’embrasait d’un seul coup. C’était si savoureux qu’une plainte m’a échappé. Un grand remuement m’a brassé l’intérieur. J’ai creusé le dos pour amener mon nichon au contact de ses lèvres et sa bouche s’est refermée sur le mamelon.

Pendant quelques secondes, j’ai oublié ce qui m’entourait. Le restaurant, le banquet, les gens tout proches, la réserve elle-même où nous nous trouvions. J’écrasais sa tête sur ma poitrine. Sa bouche rivée au bout de mon sein était le seul lien qui me rattachait au monde extérieur. Je haletais en passant mes doigts dans ses cheveux, le sexe bouillant, le ventre secoué de spasmes, ma petite culotte trempée. C’était la première fois que je m’enflammais aussi vite.

Ensuite, j’ai palpé fébrilement le devant de son pantalon. Il bandait. En moins de temps qu’il en faut pour l’écrire, je me suis retrouvée agenouillée devant son sexe. Une queue de taille moyenne, droite comme une flèche, la peau blanche à peine marquée d’un réseau de veines. Elle se dressait presque à la verticale et le prépuce formait un bourrelet à mi-hauteur du gland. Gianni a soupiré quand j’ai léché ses bourses. Elles roulaient sous ma langue et leur odeur épicée m’affolait. Ensuite, je suis remontée jusqu’à l’extrémité du membre que j’ai gobée. Mon bel Italien s’est raidi en disant quelque chose que je n’ai pas compris. Les joues creusées, je m’appliquais à faire entrer la tige soyeuse le plus loin possible au fond de ma gorge. Ses pulsations m’allaient droit au cœur. Je souhaitais pouvoir lui donner tellement de plaisir qu’il ne puisse pas se retenir et qu’il se vide. Que son jus coule dans mon gosier.

A l’instant où je croyais parvenir à mon but, le battement de la porte nous a figés sur place. Deux aides-cuisiniers sont entrés dans la réserve en poussant un chariot rempli de vaisselle sale. Sans un mot, ils ont entrepris d’empiler celle-ci dans des bacs en nous jetant par en dessous des coups d’œil goguenards. Précipitamment, Gianni s’était détourné pour se rajuster pendant que je me relevais.

Au même instant, deux joueurs de Travagliate qui passaient dans le couloir nous ont aperçus par la porte entrebâillée. Ils ont affiché une mine faussement scandalisée et se sont répandus en exclamations rigolardes dont le sens était clair. Pas besoin de savoir l’italien. Surprendre leur copain avec une fille dans une situation compromettante les remplissait de joie. Nous n’avons pas pu faire autrement que de les suivre en riant avec eux.

Mais en regagnant ma place dans la grande salle, près de Vanessa, je tremblais encore de la tension qui ne s’était pas évacuée. Et j’enrageais à cause de cette interruption malencontreuse.

Le banquet battait son plein, ça m’a permis de retrouver mon calme. A en juger d’après les yeux brillants de ma cousine et sa voix trop haut perchée, elle en avait un petit coup dans le nez. Elle n’était pas la seule. J’avais déjà entendu parler des troisièmes mi-temps au rugby mais je n’y avais jamais assisté. Deux équipes réunies qui braillent, chantent et chahutent en même temps, ça fait un sérieux barouf ! J’ai séché coup sur coup deux verres de vin et je me suis progressivement laissé gagner par l’euphorie générale. Bien décidée néanmoins à profiter de la moindre occasion pour poursuivre avec Gianni ce que nous n’avions qu’ébauché.

Comme les autres, j’ai repris en chœur des chansons paillardes dont j’ignorais les paroles tandis qu’un rouquin flamboyant, grimpé sur une table, effectuait un strip-tease endiablé. Il se servait comme cache-sexe d’une serviette qu’il faisait adroitement voltiger autour de lui, tortillant sa croupe dodue et dévoilant par éclairs son pénis qui virevoltait. Son corps rond et potelé, sa peau d’une blancheur éblouissante et son absence complète de poils, hormis sur le pubis, lui conféraient une grâce presque féminine. Son grand écart final a été salué par une ovation.

Durant le numéro, j’avais guetté de loin mon bel Italien. Il chantait avec ses amis. Il avait l’air de s’amuser. Pas moyen pour l’instant de s’éclipser tous les deux. D’autant que mon voisin, un gros nounours pataud, me draguait depuis le début du repas et ne voulait pas lâcher prise. En remplissant mon verre, il a déclaré qu’il allait me montrer comment les piliers devaient se placer en mêlée. Il avait l’air d’y tenir. Voyant que je ne comprenais rien, il m’a prise par le cou pour me l’illustrer avec l’aide d’un de ses copains qui ne tenait pas trop bien sur ses jambes. Je me suis dégagée juste avant qu’ils s’écroulent par terre au milieu des rires.

Quelqu’un à la table principale s’est levé pour faire un discours mais le tapage était tel qu’il y a renoncé au bout de quelques mots. Le boucan devenait infernal. Des mugissements, des éclats de rire, des bribes de chansons braillées à tue-tête se chevauchaient dans une cacophonie épouvantable. Le bruit saoulait autant que l’alcool. Les gens s’interpellaient d’une table à l’autre, la trogne rougeoyante et les yeux brillants. Seule la femme du président conservait intacte son élégance un peu hautaine et promenait un regard ironique sur le charivari qui l’entourait.

J’ai eu un moment d’absence en écoutant distraitement un binoclard au visage en lame de couteau exposer en long et en large, quoiqu’avec une élocution lente et laborieuse, pourquoi il convenait de sélectionner Jean-Claude à l’ouverture et Théo à l’arrière. J’étais la seule à l’écouter, je n’entendais pas la moitié de ce qu’il jargonnait et je m’en foutais.

Quand j’ai relevé les yeux, Gianni avait disparu. Un de ses compagnons de tablée m’a expliqué tant bien que mal qu’il avait été chercher quelque chose dans son sac de sport. Les deux qui nous avaient vus dans la réserve devaient avoir raconté comment ils nous avaient surpris car il y a eu quelques réflexions que je n’ai pas comprises assorties de mimiques obscènes que j’ai préféré ignorer.

L’obscurité et le calme du parc m’ont fait l’effet d’une douche froide. Mon ivresse s’est dissipée. L’autocar des Italiens se trouvait tout au bout du parking, plongé dans la pénombre. Comme la porte était ouverte, je suis montée. Personne. Silence absolu. J’allais redescendre lorsqu’un grognement dans le fond du véhicule m’a alertée.

Vautré sur une banquette, Gianni pionçait comme un bienheureux. Il était encore plus beau dans le sommeil. Plus touchant. Un chérubin. J’ai eu à nouveau envie de lui. Dans son abandon, il conservait une attitude de seigneur et un demi-sourire jouait sur ses lèvres entrouvertes. Une mince couche de transpiration luisait sur son front. J’ai caressé sa joue du bout du doigt. Il a froncé le nez en détournant la tête. J’allais essayer de le réveiller au moment où le chauffeur est monté.

— Qu’est-ce que vous faites là ?

— Je suis venue chercher mon copain et…

— Vous n’avez pas de chance. Il est saoul comme un cochon ! J’ai été obligé de l’aider à s’allonger. A mon avis, il ne se réveillera pas avant la frontière.

Le chauffeur avait raison. Mon amoureux romantique était bourré à ne plus pouvoir ouvrir les yeux. Mes efforts pour le tirer de sa léthargie n’ont servi à rien. Déçue, j’ai regagné la salle du banquet où j’ai bu deux petits verres de Cognac offerts par le nounours pataud qui tenait à s’excuser pour la chute qu’il avait provoquée un peu plus tôt. Il s’appelait Rodolphe et souhaitait qu’on se revoie. J’ai esquivé adroitement.

Les Italiens sont repartis à Travagliate mais je ne suis pas allée jusqu’au car pour les accompagner. A quoi bon ? Vers deux heures du matin, Jonathan et Vanessa m’ont raccompagnée chez moi. Ils étaient tous les deux particulièrement allumés. En passant près d’un petit-bois, ma cousine a dit qu’elle avait envie de faire pipi. Il s’agissait évidemment d’un prétexte. Sitôt qu’elle a disparu dans les fourrés, Jonathan est sorti à son tour. Par la vitre ouverte de la voiture j’ai entendu leurs chuchotements et un bruissement de feuillage froissé. Peu après un premier gémissement.

A vingt-deux ans, Vanessa habitait encore chez ses parents et son père refusait qu’elle ramène ses petits amis à la maison. En conséquence, elle s’envoyait en l’air où elle le pouvait. C’était déjà arrivé mais ce soir, j’aurais préféré ne pas en être témoin. J’ai fermé les yeux, envahie par une vague de blues. Gianni roulait vers l’Italie et nous n’avions pour ainsi dire rien fait. Pas même le dixième de ce que j’espérais en tout cas et que les deux autres étaient en train de faire.

Subitement, j’ai réalisé que je ne connaissais même pas son nom. Son nom de famille je veux dire. Il aurait pourtant été facile de le demander à un de ses copains. Maintenant c’était trop tard. Je me traitais mentalement de sombre conne quand l’agitation dans les fourrés a pris un tour nettement plus précis.

Un halètement s’est élevé, bientôt entrecoupé d’une litanie obsédante de « Oui, oui, comme ça… Oh ! Oui ! Plus fort !… Va bien !… Encore plus fort !… Ah ! C’est trop bon ! » La voix plus grave de Jonathan y répondait : « Lève un peu ton cul que je te ramone à fond ma salope !… Ah ! Tu vas me vider les couilles ! Prends bien tout, je jute… je jute… » Ma cousine a poussé toute une série de petits couinements stridents tandis que son partenaire soufflait comme un bœuf.

Chaque mot me perçait le cœur. Ça m’était insupportable et pourtant j’écoutais avec avidité. Furieuse mais incapable de m’y arracher. En dépit de ma peine, ce que j’entendais me faisait de l’effet et je m’imaginais dans la même situation en compagnie de Gianni. Le plaisir que j’aurais eu à faire l’amour avec lui si les choses s’étaient passées différemment. Si nous avions eu le temps.

En fin de compte, j’ai relevé brutalement la vitre de la voiture et allumé la radio. La station du coin passait des vieux rocks toutes les nuits. C’était un piètre réconfort. Il n’en restait pas moins que j’étais seule alors que j’avais fait la connaissance d’un garçon extraordinaire l’après-midi même. Malheureusement, il m’avait filé entre les doigts.

3

Le lendemain, le réveil a été difficile : cheveux raides et bouche en carton. Un bain brûlant s’imposait. Petit à petit, les inconvénients de la soirée se sont estompés. Toutefois, ma déception restait bien présente : Gianni était parti sans qu’on ait eu le temps de faire quoi que ce soit. Des mots qui n’arrêtaient pas de tourner dans ma tête comme une ritournelle et qui me faisaient mal.

J’aurais pu le crier mais ça ne m’aurait pas avancée. Il était parti et j’avais été assez stupide pour oublier de lui demander son nom et son numéro de téléphone. Sans doute se trouvait-il déjà en Italie. A Travagliate. J’ignorais où ça se trouvait. Le chauffeur du car avait parlé du Nord mais où exactement ? Mystère.

Je connaissais seulement un prénom. Tout haut, j’ai prononcé deux fois : « Gianni de Travagliate » en détachant bien les syllabes pour que ça paraisse plus long. C’était tout ce que je savais de lui.

Jusque-là, aucun garçon ne m’avait produit autant d’effet. Au premier regard, au premier baiser, j’avais flashé grave. Ça n’était pas de l’amour, je le connaissais à peine, mais je sentais que ça pourrait très vite le devenir. Une chose qui ne m’était jamais arrivée. Et il avait fallu qu’il disparaisse sans laisser de traces. Seulement un vide douloureux.

Je le revoyais encore. Je voyais son visage d’ange, son teint pâle, la chaleur de son regard et ses cheveux sombres et bouclés ! Sa façon si particulière de froncer le nez quand il s’apprêtait à rire. Son rire lui-même, je croyais l’entendre ! L’incroyable complicité qui nous avait réunis n’était pas une illusion. L’élan qui nous avait portés. Je n’avais pas rêvé ses lèvres si douces sur les miennes ! Toutes les images de la veille défilaient en boucle, me rappelaient notre coup de foudre.

Il devait bien y avoir un moyen de le retrouver quand même !

A force de retourner dans ma tête ce temps trop court passé avec lui, ça m’a remuée. On n’avait pas fait grand-chose mais le peu qu’on avait fait avait été si prometteur. Les autres fois, je ne partais pas si rapidement. Ses baisers m’avaient tellement émue. Et son souffle sur mes seins donc ! Et le satin de son sexe dans ma bouche encore plus !

Les sensations m’en revenaient avec tant de netteté que mon corps est sorti de sa demi-torpeur. Une langueur voluptueuse qui n’était pas due à la chaleur du bain se répandait dans mes membres. J’ai passé lentement mes mains le long de mes flancs et de mes hanches. Puis, en me redressant dans la baignoire, j’ai soupesé mes nichons. Mon Dieu ce qu’ils étaient lourds et sensibles ! Dans le brouillard cotonneux qui embuait la salle de bains, leurs pointes se sont érigées. Un frisson a couru le long de mon échine quand je les ai taquinées du bout de l’ongle. Hier, Gianni m’avait laissée insatisfaite. Mon insatisfaction persistait.

Ma poitrine pesait de plus en plus lourd, mon clito m’élançait sourdement. D’une main, j’ai écarté les lèvres de ma foune et, de l’autre, j’ai remué l’eau entre mes cuisses pour faire des remous. La caresse liquide a glissé le long de ma fente comme une langue très douce et très habile. La chaleur interne s’est accentuée. Je devenais toute molle. Une pâte à modeler qui attend le premier contact pour prendre forme. Mon souffle s’est accéléré quand j’ai ouvert les cuisses en me laissant glisser au fond de la baignoire.

Les yeux fermés, je pouvais imaginer que Gianni me contemplait. Qu’il était là. Il ne m’avait pas vue nue et j’allais lui offrir le spectacle d’une branlette. Je l’aurais fait s’il me l’avait demandé. J’allais me branler pour lui, même s’il ne pouvait pas me voir. Mais il ne fallait surtout pas me presser, je devais en savourer chaque seconde. Retardant au maximum l’instant où mon doigt entrerait dans la danse, je laissais la tension s’accumuler quand mon portable a sonné.

C’était Vanessa, impatiente de me tenir au courant des prouesses de Jonathan après qu’ils m’aient déposée chez moi. Elle me prenait ordinairement pour confidente de ses bonnes fortunes et pas moyen de l’arrêter quand elle était lancée. Hier soir, la station dans les bois n’avait été qu’un prélude, le colosse se révélant particulièrement gourmand. Elle n’en revenait toujours pas de ses capacités de renouvellement. Ce garçon bandait à répétition.

— On l’avait déjà fait trois fois et figure-toi qu’en arrivant devant l’immeuble de mes parents il avait encore envie ! Et une belle envie…

Le souvenir lui a tiré un gloussement.

— Et alors ?

— On l’a refait dans sa voiture. Sur le parking. Deux fois. J’ai cru qu’il allait me faire mourir. Un moment, il me prenait par derrière et…

— Il t’enculait ?

— Ah ! Non !

Elle était sincèrement choquée. Dans son échelle de valeur, la sodomie représentait un don suprême qu’elle n’accordait jamais à ses petits amis lors des premières rencontres. Il fallait qu’ils attendent au moins le troisième rendez-vous. A ses yeux, agir différemment l’aurait classée parmi les filles trop faciles. Sur ce point, elle se montrait intransigeante.

— Par derrière je voulais dire en levrette, a-t-elle expliqué. Tu vois, il est plutôt bien monté et comme j’étais à quatre pattes, la tête coincée contre le dossier, sa bite rentrait si loin que…

Je l’avais déjà tant de fois entendue que je l’écoutais d’une oreille distraite. A chaque nouvel amant, elle me racontait leurs galipettes en détail. Rien n’y manquait. La taille du sexe de ses partenaires, la vigueur et la durée de leurs érections, les techniques qu’ils employaient. Elle ne me cachait rien. Apparemment, Jonathan se classait parmi les champions.

Tenant le téléphone d’une main, me tripotant les nichons de l’autre, je me laissais bercer par le son de sa voix. Son appel ne constituait pas une raison suffisante pour que je m’interrompe. Au contraire. Il ajoutait même un piment inattendu à mon excitation. Me branler en douce, pendant qu’elle décrirait leurs exploits, m’apporterait un plaisir supplémentaire. Ce serait une sorte de revanche sur ma déconvenue de la veille. J’ai tourné lentement mon index sur mon clito tandis qu’elle continuait à parler :

— … j’étais déjà partie plusieurs fois et il ne faiblissait pas. Tu te doutes bien que je ne lui montrais pas trop, je ne sais pas ce qu’il aurait pensé de moi. Surtout que moi aussi je tenais une forme olympique. Je voulais savoir combien de temps il était capable de durer. N’empêche qu’il ne donnait aucun signe de fatigue et j’avais un mal fou à me retenir…

Ça, je m’en doutais. Outre ses principes concernant la sodomie, Vanessa craignait de passer pour une fille trop sensuelle et s’efforçait de modérer les manifestations naturellement bruyantes de sa volupté. Elle avait des idées bien arrêtées sur ce qui doit se faire et ne pas se faire quand on baise. Mais quand elle laissait parler son tempérament, elle beuglait comme un veau en prenant son pied et personne à cent mètres à la ronde ne pouvait l’ignorer.

Cependant, mon propre plaisir montait. Ma tension frisait l’insupportable. J’ai rapidement été si proche de l’orgasme que je ne touchais plus qu’à peine mon bouton. En équilibre sur la ligne de crête, j’attendais un moment propice pour m’abandonner à la jouissance. Heureusement, ma cousine arrivait à la fin de son récit.

— … et puis ça n’a plus été possible. Tu comprends ? C’était trop bon. Quand il s’est déchaîné pour le sprint final, il cognait tellement fort que j’ai lâché la rampe.Et dans ces cas-là, tu sais que je ne suis pas très discrète…

J’ai admiré l’euphémisme. Comme j’étais sur le point de partir moi-même, j’ai tout à fait cessé de l’écouter. Une simple pression sur mon bouton a déclenché le feu d’artifice. Si éblouissant qu’un couinement m’a échappé.

— Qu’est-ce que tu as ? a demandé Vanessa. Tu t’étrangles ? Je suis sûre que tu es encore en train de bouffer une de tes cochonneries de bonbons au miel. Pas étonnant que tu te plaignes de grossir…

J’ai réussi à articuler :

— Non, non… Ça va…

Pas question de lui avouer la vérité. Que je me branlais en l’écoutant à cause d’un garçon que je connaissais à peine. Dieu sait quelles conclusions elle en aurait tirées. Finalement, elle a voulu savoir si je passerais au « Chien qui fume » dans la soirée. C’était le bistrot où on se retrouvait avec les copains de la bande. Je n’en avais pas envie. Depuis quelque temps leur compagnie m’ennuyait. Toujours les mêmes têtes, les mêmes histoires, les mêmes plaisanteries qui ne me faisaient plus rire. J’avais besoin de changement.

*  *  *

Un peu plus tard, en enfilant mon jean, j’ai trouvé un bout de papier froissé dans la poche arrière. Après le match de rugby, Arnaud et Théo y avaient griffonné leurs numéros de téléphone. Avec ce qui s’était passé par la suite, ça m’était complètement sorti de la tête. Peut-être possédaient-ils les coordonnées de Gianni ? En tout cas, ça valait le coup de leur demander.

Ils m’ont indiqué une adresse, au fin fond de la banlieue, où ils travaillaient au noir pour payer leurs études. Je les y ai dénichés, grimpés sur un échafaudage, occupés à peindre en jaune pisseux la façade d’un pavillon en réfection.

— Alors, gente damoiselle, l’envie de jouer à la bête à deux dos vous démange ? a questionné Théo.

— La bête à deux dos ? Qu’est-ce que c’est ?

Arnaud a rétorqué :

— Il veut dire qu’on a tous les deux envie de te sauter et qu’on se demandait pour lequel des deux tu venais ?

— Pour aucun des deux. Vous êtes plutôt directs aujourd’hui !

— Pourquoi on cacherait que tu nous plais ?

— Depuis hier, a repris Théo, nos lances sont roides et frémissantes de monter à l’assaut de ton sadinet !

— Je ne connais pas le dernier mot mais je suis sûre que c’est cochon.

— Cochon ? s’est-il insurgé, pourquoi qualifier de cochon ce mirely mignon que nous voulons butiner et lutiner jusqu’à ce qu’il nous ouvre sa porte. La fleur qui s’épanouit en haut de tes cuisses et dont nous rêvons de respirer les arômes…

— Et si tu hésites entre Théo et moi, a conclu Arnaud, pas la peine de nous séparer, on accepterait volontiers de jouer en trio…

— De mieux en mieux ! Vous êtes bien gentils mais ça n’est pas ce qui m’amène…

Et je leur ai exposé mon problème. Après m’avoir écoutée (je n’avais pas précisé les raisons qui me poussaient à vouloir contacter Gianni) ils m’ont considérée avec des yeux ronds.

— Mais comment veux-tu qu’on sache son nom ?

— Je croyais… vous avez joué contre lui…

— On ne voit même pas lequel c’était !

Tout en continuant à barbouiller une bordure de fenêtre, Théo est intervenu :

— Il conviendrait de s’enquérir auprès des gentils seigneurs du rugby. Ceux-là seront peut-être à même de bailler quelques indications sur l’identité de ton inconnu…

— C’est ça, a ajouté Arnaud. Viens dimanche au stade des Bessons, il y a un match de championnat et tous les dirigeants y seront. Tu demanderas au président, Cédric Delpech, c’est lui qui a organisé le jumelage. Mais pourquoi tu veux son adresse à ce Gianni ? Il t’a tapé dans l’œil ?

A cet instant, une camionnette déglinguée a stoppé devant le pavillon dans un grand bruit de ferraille, me dispensant de répondre. Un gus presque aussi large que haut, avec des cheveux grisonnants embroussaillés et une veste de treillis, en a jailli en gueulant :

— Dites donc les intellos ! Je vous paye pas pour draguer les minettes. Voyons voir un peu où vous en êtes…

En passant près de moi, il m’a jeté un regard furibard. Je suis partie sans insister. Inutile de leur attirer des ennuis.

Retourner au stade des Bessons ne me disait trop rien. Vanessa m’avait déjà appris qu’elle y serait avec Jonathan et je ne tenais pas à la mettre au courant de ma quête. D’un autre côté, je ne voyais pas d’autre moyen pour obtenir le renseignement qu’il me fallait. C’était vraiment trop idiot d’avoir laissé partir Gianni comme ça…

4

Le lendemain, Vincent est passé à l’improviste en fin d’après-midi. Nous étions amants depuis quelques semaines et je cherchais un prétexte pour l’éjecter. Jusque-là, à chacune de mes tentatives, le courage m’avait manqué. Sans doute parce que je n’avais rien de sérieux à lui reprocher sinon qu’il ne m’amusait plus.

Il a été chercher une bière dans le frigo et il s’est affalé sur le canapé en faisant valser ses chaussures et en allumant la télé. Ce genre de comportement m’agaçait. Sa manière de prendre ses aises et de se conduire comme si nous formions déjà un vieux couple. Il a suggéré qu’on se paye un ciné avant de rentrer se pieuter. De temps en temps, on passait la nuit ensemble.

— J’ai envie de te faire plein de cochonneries… J’y pense depuis ce matin…

Sur une impulsion, je me suis jetée à l’eau.

— D’accord, mais c’est la dernière fois !

Il m’a regardée en fronçant les sourcils, pas très sûr d’avoir compris.

— Tu veux dire que…

— Je veux dire que je suis d’accord pour le programme de la soirée et après c’est fini nous deux. Chacun trace la route de son côté…

Je craignais qu’il le prenne mal mais ça n’a pas été le cas. Nous n’avions ni l’un ni l’autre envie de nous étendre sur le sujet. Histoire de montrer qu’il était beau joueur, il a dit en remettant ses chaussures :

— Si tu préfères, je peux partir tout de suite.

— Non. D’abord on va au cinéma et puis moi aussi j’ai envie de baiser avec toi… mais après, basta !…

Au début du film, il a posé une main sur ma nuque pour entortiller ses doigts dans mes cheveux. C’était une façon de me montrer qu’il ne m’en voulait pas. Je me suis serrée contre lui en étalant mon blouson sur ses genoux. Il savait ce que ça signifiait, on avait pas mal pratiqué ce type d’exercice.

J’ai eu du mal à extraire sa bite de son slip tellement elle était tendue. Il a chuchoté à mon oreille :

— Me fais pas jouir, je veux en garder pour tout à l’heure…

Tandis que sur l’écran un coursier de la CIA démantelait à lui tout seul un réseau de terroristes internationaux et nettement basanés, je caressais du bout des doigts sa bite qui remuait par saccades en soulevant le blouson. Heureusement, le premier spectateur sur notre rangée se trouvait à quatre ou cinq fauteuils de nous. J’ai faufilé une main dans l’ouverture de la braguette pour palper ses couilles. Vincent a voulu descendre la fermeture de mon pantalon.

— Non ! J’aime mieux que tu me touches par dessus…

Il a calé un doigt dans le creux de ma fente. Malgré l’épaisseur du tissu, la pression du doigt sur mon clito suffisait à m’échauffer. Moi je tenais ses bourses à pleine main en les pressant de temps en temps. Il m’a glissé à l’oreille :

— On n’en fait pas plus, j’aimerais bien voir le film…

Nous sommes demeurés à peu près immobiles jusqu’à ce que le coursier de la CIA sauve la mise au président des Etats-Unis et voie mourir sous ses yeux la fille qui l’avait branché sur ce coup. Puis Vincent s’est rajusté. Ça n’était pas la première fois qu’on s’excitait ainsi en évitant d’aller plus loin. On appelait ça « faire chauffer la marmite ».

Généralement, la suite était d’autant plus animée que l’attente avait été longue. Ça n’a pas manqué. Sitôt rentrés dans le studio, mon tout nouvel ex-amant m’a basculée sur la grande table. Je me suis tortillée pour l’aider à descendre mon fute. Il m’a pénétrée sans quitter ma foune des yeux, prenant tout son temps pour m’embrocher en douceur. Quand il a été encastré à fond, j’ai gémi :

— Vas-y fort maintenant ! Le plus fort que tu peux…

Il a posé mes mollets sur ses épaules et au bout de quelques minutes nous avons déchargé ensemble. On ne s’était même pas déshabillés entièrement. Ni l’un ni l’autre n’aimions attendre trop longtemps une fois qu’on avait commencé. J’ai senti sa bite perdre de sa dureté mais elle n’est pas sortie de moi. Lorsque nous avons eu repris notre souffle, elle a bougé un peu et est redevenue rigide. Vincent n’avait aucun problème pour remettre le couvert après un premier coup. Il y a eu le petit intermède obligé pour changer de capote puis il est rentré dans moi à nouveau en disant :

— Alors, c’est la dernière fois qu’on fait l’amour ensemble ?

J’ai hoché la tête. Il a repris :

— Tu sais ce qui me ferait plaisir ? Ce serait de t’enculer.

J’ai voulu me dégager mais il m’a maintenue. Sa queue coulissait gentiment, comme s’il n’y prenait pas garde. J’ai ronchonné :

— Tu sais que je n’aime pas… Et puis arrête de remuer en douce, c’est pas comme ça que tu vas me convaincre…

Il a insisté :

– Comme cadeau d’adieu… Je te promets que tu n’auras pas mal…

— Oui… N’empêche que la dernière fois qu’on a essayé, tu m’as à moitié déchiré le trou du cul !

— C’est parce que je ne t’avais pas bien préparée.

Mine de rien, il continuait à aller et venir sans à-coups, presque imperceptiblement, réveillant mon excitation qui ne demandait d’ailleurs que ça. En le ceinturant pour stopper sa manœuvre, j’ai grogné :

— Et puis tu n’as jamais voulu m’expliquer ce que tu trouvais de si extraordinaire à m’enculer ! C’est meilleur de ce côté-là ? Parce que c’est plus serré ? Ou ça se passe seulement dans ta tête ?

Il a cessé de s’activer. Ses sourcils se sont froncés ce qui lui donnait l’air absorbé d’un petit garçon en pleine cogitation. C’était une de ses mimiques qui m’avait fait craquer au début.

— Hé bien oui, ton cul est plus étroit que ton vagin…

— Normal. Je me contracte parce que tu me fais mal…

— Peut-être. En tout cas, les parois me frottent la bite plus fort…

Il est sorti de moi, me plaquant les épaules sur la table et approchant son visage tout près du mien.

— Je t’en prie Leslie, j’ai envie de t’enculer…

— Va chercher la crème qui est sur le lavabo.

Au lieu de ça, il s’est agenouillé et, saisissant mes fesses à pleines mains, il les a écartées.

— Hé ! Qu’est-ce que tu fais ?

— Je vais te préparer avec ma bouche.

Plusieurs fois déjà il avait voulu me lécher le cul mais je m’étais toujours arrangée pour éviter sa caresse. Ça me rendait mal à l’aise qu’il mette sa bouche à cet endroit. J’avais toujours peur de ne pas être parfaitement propre. Là, je n’ai pas trouvé le courage de lui refuser. Sa langue a glissé sur mon anus, chaude et douce. Un réflexe m’a crispée.

— Laisse-toi faire… Ne te contracte pas…

Sa bouche s’est rivée à mon trou. En dépit de mon embarras, je devais reconnaître que la sensation était délicieuse. Sa langue tournait inlassablement et, peu à peu, mes muscles se sont relâchés. C’était peut-être sale mais très agréable. Je sentais sa salive qui coulait entre mes fesses. Lorsque le résultat l’a satisfait, il a introduit le bout d’un doigt.

— Tu vois ? Tu n’as pas mal.

— Comme ça, non.

Le doigt m’a lentement pénétrée puis a effectué deux ou trois va-et-vient en tournant sur lui-même.

— Tu es prête. Je vais chercher la crème.

Il m’en a copieusement tartinée avant de s’en enduire la bite. Malgré ma bonne volonté, je redoutais ce qui allait suivre. Son sexe était tout de même nettement plus volumineux que son doigt. A ma grande surprise, il s’est enfoncé jusqu’au bout sans rencontrer de difficultés. Ses couilles se sont nichées dans ma raie tandis qu’il donnait un ultime coup de reins en haletant :

— Je suis dans ton cul… Je suis dans ton cul… Putain que c’est bon !

A vrai dire, je n’éprouvais pas le même enthousiasme que lui. Ça me rappelait un examen que j’avais passé quelques années plus tôt à l’hôpital. Ce truc enfoui dans mon rectum me procurait davantage de gêne qu’autre chose. Mais aucune douleur je dois le reconnaître. Il a commencé à limer avec précaution.

— Tu sens que je t’encule ? Dis ? Tu le sens bien ?

Comme si je pouvais l’ignorer ! Mais pour ce qui était de jouir de cette manière, ce serait une autre paire de manches. Toutefois, il y avait du progrès puisque ça ne me faisait pas mal et Vincent a conclu son affaire assez vite. Au bout d’une minute ou deux, il m’a glissé dans le creux de l’oreille :

— Tu es sûre que tu veux qu’on se quitte ?

D’un coup de reins, je l’ai éjecté. J’avais envie qu’il parte le plus rapidement possible. Ça n’était pas le moment de se laisser aller à l’attendrissement. Ma décision était prise, je n’y reviendrais pas. Il n’a pas insisté et on s’est promis qu’on resterait bons amis. Comme toujours dans ces cas-là.

*  *  *

Le dimanche, au stade des Bessons, plusieurs joueurs m’ont reconnue. Certains m’ont fait la bise en me traitant comme une vieille connaissance. Trois ou quatre m’ont même appelée par mon prénom. J’essayais d’éviter Vanessa et Jonathan mais ça n’était pas facile car il y avait nettement moins de monde que lors de la venue des Italiens. Heureusement, ils étaient tellement occupés à se tripoter et à se licher le museau qu’ils ne se préoccupaient pas de moi.

Je me suis mise en quête du président. Théo et Arnaud, pas plus que leurs copains, ne savaient où il était. Enfin, un petit bonhomme chauve avec un survêtement violine et des chaussures de ville m’a conseillé :

— Il faudrait voir avec Marie-Laure…

Et de la main il me désignait la blonde pulpeuse que j’avais aperçue la semaine précédente. La femme du président Delpech. Toujours aussi élégante, elle discutait avec les entraîneurs en bordure du terrain. Quand je me suis approchée, elle a eu un sourire hésitant.

— Il paraît que vous voulez voir Cédric ? Vous n’avez pas de chance, une réunion au siège l’a retenu…

J’ignorais de quel siège il s’agissait mais comme ça lui semblait évident je n’ai rien osé dire. Devant mon mutisme, elle a repris :

— Si je peux me permettre, vous voulez le voir pour quelque chose de personnel ou pour le rugby ?

— Oh ! Pour le rugby. Je voulais savoir le nom d’un joueur italien qui était au jumelage la semaine dernière.

Elle a écarquillé les yeux puis pouffé de rire comme une petite fille.

— Mon Dieu !… Un joueur italien !… Vous avez de drôles d’idées… Mais je ne vais pas pouvoir vous aider…

Reprenant son sérieux, elle a ajouté :

— Si vous voulez, restez avec moi. Cédric m’a dit qu’il essaierait de passer à condition que sa réunion se termine assez tôt…

Nous avons regardé le match ensemble depuis un box pompeusement baptisé « loge présidentielle ». Contrairement à ce que je m’étais imaginée au vu de son allure, elle aimait le rugby et semblait s’y connaître. Ses commentaires intéressés se mêlaient de réflexions ironiques dont je m’amusais de bon cœur. Au coup de sifflet final, elle m’a invitée à boire une bière au club-house.

— Dites-moi maintenant ce qui vous a amenée au stade ? L’amour du sport ou un garçon ?

— Non, c’est ma cousine Vanessa qui m’a amenée. J’étais venue pour l’accompagner. Elle sort avec Jonathan…

— Ah ! C’est elle ? Une belle fille… Je comprends Jonathan… et elle semble y tenir beaucoup…

En prononçant les derniers mots, elle avait jeté un coup d’œil à l’autre bout de la salle. Vanessa était collée contre son colosse blond qui discutait avec un copain. De temps en temps, il s’ébrouait comme un gros chien, histoire de la tenir à distance. Mais dans les secondes qui suivaient, elle l’enlaçait à nouveau, se plaquait contre lui et quémandait un baiser en lui tendant les lèvres.

Comme je ne savais pas si Marie-Laure avait parlé sérieusement ou en se moquant, j’ai plongé le nez dans mon demi.

De retour des vestiaires, les joueurs ont envahi le club-house, le remplissant de leurs rires et de leur chahut. Certains, les cheveux humides de la douche et soigneusement peignés, le teint rose et animé, le geste exubérant, ressemblaient à des gamins lâchés dans une cour de récréation. Théo en passant devant nous en compagnie d’Arnaud a esquissé une révérence.

— Gentes dames et pucelles, mon cœur est à vos pieds !

— Ça t’amuse toujours ces clowneries ? a rétorqué Marie-Laure.

— Halte là ! Je vous arrête ! Ce ne sont point duperies de montreurs de tours, ce sont règles de fin’ amor…

— En tout cas, l’a-t-elle interrompu d’un ton sec, tu as mal joué aujourd’hui… Le président sera furieux quand il saura que tu as manqué une pénalité en face des poteaux…

Il a fait une grimace d’impuissance désolée en écartant les bras et en levant très haut les épaules puis il s’est éloigné. Marie-Laure m’a confié :

— Méfiez-vous de ce rigolo, il adore monter des canulars…

Brusquement, j’ai eu un coup de blues. Le lieu et l’ambiance me rappelaient Gianni. Une semaine avant, à la même heure, j’étais assise à ce bar avec lui et nos yeux se faisaient l’amour en se promettant mille délices. Ça m’était pénible d’y repenser. J’ai repoussé mon verre.

— Vous croyez que votre mari va venir maintenant ? Parce que moi je dois partir…

— Non, il est trop tard, il ne viendra plus. Si vous voulez je vous raccompagne en voiture. A condition que vous m’accordiez cinq minutes pour passer chez moi.

Elle conduisait son coupé décapotable un foulard noué dans ses cheveux et des lunettes fumées sur le nez. Comme de juste, sa villa se trouvait dans la banlieue chic, sur le cours Carnot. Un endroit que je ne fréquentais pas. Piscine, pelouse au cordeau, haies taillées, massifs de fleurs et court de tennis. Le grand jeu quoi ! L’intérieur était encore plus luxueux que l’extérieur. J’étais impressionnée.

Semblant avoir oublié qu’elle devait me ramener chez moi, elle nous a installées au salon comme deux vieilles amies. Sa gentillesse à mon égard m’intriguait. Elle avait une bonne quarantaine d’années et était manifestement d’un autre milieu que moi. Beaucoup plus friqué. Autant dire que nous n’avions pas grand-chose en commun. D’ordinaire, ce genre de femme remarque à peine les gamines de mon âge. Je ne voyais pas pourquoi elle se montrait tout à coup si chaleureuse.

— J’ai bien peur que Cédric ne rentre pas de bonne heure. Le mieux serait que vous m’expliquiez exactement ce que vous désirez et je lui en parlerai. De toute façon, quand on a besoin de quelque chose avec mon mari, il vaut toujours mieux passer par moi…

Sans lui parler de mon coup de cœur, je lui ai raconté un bobard comme quoi Gianni et moi avions fait connaissance lors du jumelage. Nous nous étions aperçus que nous suivions les mêmes études, il m’avait donné ses coordonnées afin qu’on reste en relation et je les avais bêtement perdues.

— Vous ne vous souvenez même pas de son nom ?

— Oh ! Vous savez… les noms italiens… Pour moi, ils se ressemblent tous…

— Je comprends. Et… il est joli garçon, cet étudiant modèle ?

Elle avait posé la question avec une telle lueur d’ironie dans le regard que je l’ai soupçonnée de se moquer de moi. Agacée, j’ai haussé les épaules.

— Je ne sais pas, je n’ai pas fait attention.

— Parce que vous ne vous intéressez pas aux garçons ?

— Si… si, bien sûr ! Mais je…

— Ah ! Bon. Je me disais aussi, une fille jolie comme vous…

Nous étions assises côte à côte sur un vaste canapé. Elle m’a saisi le menton entre le pouce et l’index pour me tenir le visage bien droit.

— Est-ce qu’on vous a déjà dit que vous aviez un pur profil grec ?

— Non… non…

— C’est rare vous savez. Je fais un peu de sculpture à mes heures perdues et je m’y connais…

Son geste me mettait mal à l’aise. D’ailleurs, tout dans ses manières me mettait mal à l’aise. D’une seconde à l’autre, elle passait de l’ironie au sérieux, de la froideur à une amabilité trop affectueuse. J’étais de plus en plus perplexe. Quand une voiture a stoppé devant la terrasse, elle s’est levée brusquement.

— C’est Aurelle qui rentre. Ma fille. Il doit être tard, venez je vais vous raccompagner…

Dans l’entrée, elle m’a brièvement présentée. Sa fille avait à peu près mon âge, des cheveux roux coupés très courts et un piercing dans une narine. Elle ne m’a accordé qu’un rapide regard, une poignée de main encore plus rapide et a disparu à l’intérieur de la maison.

Au moment de me laisser devant chez moi, Marie-Laure m’a promis de me téléphoner dans les jours qui venaient. Elle espérait avoir une bonne nouvelle à m’annoncer au sujet de mon correspondant italien. Comme elle portait encore ses lunettes noires, je n’ai pas pu vérifier s’il y avait toujours une lueur de moquerie dans ses yeux.

5

Au milieu de la matinée, la grande salle du Chien qui fume était presque déserte. Vanessa s’est pointée en retard comme d’habitude. Avec Jonathan, ils en avaient marre de faire l’amour dans les bois ou dans la Twingo et nous avions prévu que je leur prêterais mon studio pour la journée. En empochant les clés, elle m’a demandé :

— Qu’est-ce que tu complotais dimanche avec la femme du président ?

— Oh ! Rien d’important… Un renseignement dont j’avais besoin.

— N’empêche que vous avez passé tout le match ensemble ! Et tu es partie avec elle…

— Elle m’avait invitée.

— Oui, ben tu devrais te méfier…

— De quoi ?

— C’est une gouine.

J’ai ouvert des yeux comme des soucoupes.

— Qu’est-ce que tu racontes ?

— C’est pas une connerie. D’ailleurs, tout le monde le sait, au club.

Vexée de ne pas m’en être aperçue par moi-même, j’ai ronchonné :

— Et puis ? A supposer que ce soit vrai… Elle ne va pas me violer !

— Non, mais je t’ai prévenue…

Puis elle est partie. Ce que ma cousine venait de m’apprendre ne me surprenait qu’à moitié. Le comportement de Marie-Laure m’avait paru bizarre mais je n’avais pas soupçonné une seconde qu’elle aimât les filles. Il est vrai que, des lesbiennes, je n’en connaissais pas et je n’en avais jamais fréquenté.

En y repensant, il était évident que la veille, dans son salon, elle m’avait draguée. Et moi, bonne petite gourde bien naïve, je ne m’étais rendu compte de rien. Elle avait dû me prendre pour une sacrée idiote. C’était d’autant plus vexant que l’idée m’avait plusieurs fois effleurée de coucher avec une fille. Par curiosité.

Mais là c’était autre chose. Pas un vague désir mais du concret. Qu’une femme de sa classe et de sa beauté ait essayé de me séduire me flattait. Bêtement, j’avais ignoré ses avances mais tout n’était peut-être pas irrémédiablement perdu. Il suffisait de rattraper le coup. Comment réagirait-elle si je lui faisais des avances à mon tour ?

Elle m’avait promis de me téléphoner mais j’ai brusqué les choses en l’appelant la première. D’abord elle a fait des manières, disant qu’elle avait parlé de Gianni à son mari et qu’il lui fallait du temps pour s’en occuper. Je lui ai répondu que je voulais la voir pour autre chose. Elle a accepté de me recevoir dans l’après-midi en précisant qu’elle n’aurait pas beaucoup de temps à me consacrer. Et si je m’étais trompée ?

*  *  *

D’entrée de jeu, elle m’a désarçonnée. Elle a pris mes deux mains dans les siennes et m’a regardée dans les yeux sans prononcer une parole pendant plusieurs secondes. Comme si elle lisait dans mes pensées. Je me suis sentie rougir. Enfin, en m’attirant plus près d’elle, elle a dit à voix basse :

— Je savais que tu viendrais…

Le tutoiement imprévu et son geste ont achevé de me décontenancer. En allant aussi vite, elle bouleversait mes prévisions. Depuis le coup de téléphone, j’avais imaginé que nous reprendrions où nous en étions restées. Au lieu de ça, elle allait droit au but. Je n’ai pas eu de réaction quand ses lèvres ont pressé les miennes. Sa langue s’est insinuée dans ma bouche. En même temps, elle s’était résolument plaquée contre moi en me saisissant aux reins. Notre baiser a duré un bon moment.

— Alors ? Toi aussi tu aimes les filles ? a-t-elle demandé en reculant la tête pour m’observer en souriant.

Je n’ai rien répondu. Elle caressait doucement mes hanches. Son pubis, après avoir cherché le mien, s’y frottait d’un imperceptible mouvement circulaire. Tout ça était trop nouveau pour moi. J’avais choisi de venir et pourtant, à l’instant même, j’aurais préféré être à mille lieues. Mon esprit s’embrouillait. Dans ses yeux qui me fixaient avec attention, je ne lisais pas la moindre trace d’ironie. A travers le corsage, elle a appuyé sur la pointe de mon sein qui se dessinait sous le tissu.

— Viens dans ma chambre. Tu veux bien ?

J’ai hoché la tête.

Elle m’a déshabillée lentement, pièce après pièce, en me complimentant sur mes rondeurs et la douceur de ma peau. Mes seins l’attiraient tout spécialement. Elle m’a aidée à m’allonger sur le lit. Puis elle m’a caressée. Son habileté n’a pas mis longtemps à éveiller mes sens mais j’avais l’impression d’être paralysée. Etrangement absente. L’esprit vide. Pendant les minutes qui ont suivi, je suis restée passive et silencieuse.

Ses doigts, ses lèvres, sa langue jouaient de mon corps avec une science consommée de ce qu’il fallait faire. Ils connaissaient parfaitement les points sensibles et savaient comment les traiter. Ne commettaient aucune erreur, aucune approximation. L’excitation montait en moi et pourtant c’était comme si elle me restait extérieure. Je l’observais sans fièvre.

On aurait dit que mes propres sensations ne me concernaient pas. Je les vivais, consciente de mon excitation grandissante et de la montée du spasme, je notais le savoir-faire des doigts et de la langue mais je ne participais pas réellement. Il me semblait qu’une autre que moi les éprouvait.

Lorsqu’enfin l’orgasme s’est emparé de moi, mon cri exprimait plus le désarroi que le plaisir. Marie-Laure a levé un visage intrigué.

— Qu’est-ce qu’il t’arrive ? Ça ne va pas ?

Un sanglot nerveux m’a étouffée. Elle a insisté :

— Il fallait me le dire si tu ne voulais pas…

Je me suis accrochée à son cou puis je l’ai prise à bras-le-corps et serrée de toutes mes forces, l’enlaçant de mes bras et de mes jambes.

— Non, non… C’est pas ça… Je… je comprends pas…

Je bégayais, incapable de dire pourquoi j’avais réagi ainsi et encore plus pourquoi je pleurais. La tension sans doute et le fait que rien ne s’était passé comme je l’avais prévu. Peu à peu, elle a réussi à me calmer. Ensuite, tout en reniflant et en m’essuyant les yeux avec un kleenex, je lui ai avoué que je n’avais jamais fait l’amour avec une femme.

— Avec une fille de ton âge non plus ?

J’ai secoué négativement la tête.

— C’est pour ça que tu étais contractée ? Pardonne-moi ma chérie, tu dois croire que je ne pense qu’au sexe. Je suis impardonnable, j’aurais dû être moins directe…

Comment pouvait-elle dire ça ? Elle avait été d’une douceur merveilleuse. C’est moi qui avais mal réagi.

— Non, c’est seulement que je ne… Ça va aller maintenant…

J’ai réussi à lui sourire mais intérieurement je me traitais d’idiote. Comme mon rimmel me barbouillait les joues, elle m’a poussée vers la salle de bains pour que je me passe de l’eau sur le visage. Dans la glace du lavabo, je l’ai aperçue qui se déshabillait près du lit, le dos à demi tourné vers moi.

Une telle sensualité se dégageait de sa nudité que j’en ai eu le souffle coupé. Son corps potelé, tout en rondeurs et en fossettes, ses attaches fines, sa carnation blonde et lumineuse resplendissaient dans la pénombre de la chambre. Je n’avais jamais ressenti à ce point combien un corps féminin pouvait être émouvant. En surprenant mon regard dans le miroir, elle a eu un rire gêné.

— Tu me trouves trop vieille pour toi ?

Sa méprise m’a débloquée d’un coup. En protestant que je la trouvais magnifique, je suis revenue près d’elle, je l’ai prise dans mes bras et nous avons échangé notre premier vrai baiser. Lorsque nous nous sommes étendues sur le lit, j’ai remarqué que son pubis était entièrement épilé. Elle s’est dégagée en souplesse quand j’ai voulu y poser ma joue.

— Attends, ce sera mieux avec un peu d’ambiance.

Un immense écran de télé occupait un coin de la chambre. Marie-Laure y a glissé un DVD. Deux jeunes filles en string sont apparues. Allongées côte à côte dans l’herbe, elles se caressaient les seins en se murmurant à l’oreille des mots qui les faisaient glousser. Un zoom a suivi la main de l’une d’elles qui se glissait dans la culotte de sa compagne tandis que des soupirs s’élevaient. Les tons pastel et la lumière vaporeuse qui nimbait les actrices donnaient l’illusion d’un rêve.

C’était joli mais la femme qui se trouvait à côté de moi m’attirait bien davantage que les plus belles images du monde. Jamais je n’aurais cru être émue de cette manière par un corps féminin. Elle a frissonné quand j’ai touché ses mamelons du bout du doigt. Ils se sont mis à gonfler et à durcir. Je les ai léchés l’un après l’autre à petits coups de langue précautionneux. Sa respiration soulevait profondément sa poitrine dont la peau laiteuse se grumelait de chair de poule.

Après mon faux pas initial, j’avais retrouvé un peu d’assurance. Je ne voulais pas qu’elle me prenne pour une petite jeune fille stupide. Il fallait que je me montre à la hauteur. Ses cuisses se sont écartées sous la pression de mes mains, dévoilant un double bourrelet charnu en haut duquel perçait un petit bout de crête rutilante. Une forte odeur iodée de femelle en chaleur a rempli mes narines tandis que j’entrouvrais sa vulve.

Son sexe était semblable au mien et pourtant il me fascinait. Je dévorais des yeux la chair sanguinolente et humide, guettant les frémissements presque imperceptibles qui l’animaient comme un coquillage. Je respirais son parfum violemment animal, incapable de trancher ce qui était le plus fort, du vague dégoût qui me retenait encore ou de mon attirance. En levant le ventre, Marie-Laure a soupiré :

— Elle te plaît ma chatte ?

J’ai enfoui ma langue au centre de la faille molle et gluante.

— Oh ! Oui ma chérie… Mange-moi…

Alors, elle s’est mise à bouger. Des coups de reins vifs et nerveux qui frottaient sa moule sur ma bouche pendant qu’elle répétait à intervalles réguliers et sur un mode de plus en plus aigu : « oh ! C’est bon… c’est bon… c’est bon… ». Son clitoris se dressait devant mes yeux, d’un rouge si vif et si luisant qu’il en paraissait artificiel. Je l’ai suçoté comme un bonbon.

On aurait dit que j’avais déclenché une tempête. En poussant un grondement sauvage, elle m’a agrippée aux cheveux pour écraser mon visage entre ses cuisses. Un flot de liquide visqueux a éclaboussé mon menton, noyé ma langue et coulé dans mon gosier. Elle déchargeait avec abondance, les reins levés très haut, tout le corps agité de tremblements et la respiration haletante. Puis elle est retombée comme une masse en me repoussant brutalement.

A la télé, les deux jeunes filles se tripotaient sur toutes les coutures dans un concert de soupirs, de cris et de gémissements qui luttait victorieusement avec une bande musicale de violons sirupeux. A les entendre, on aurait pu croire qu’elles étaient au sommet d’une extase fabuleuse mais l’indifférence qu’on lisait sur leur visage le démentait. Rien à voir avec ce que je venais de constater chez ma partenaire. Au bout de quelques minutes, celle-ci est sortie de sa torpeur.

— C’était bon… vraiment bon… Et à toi, ça t’a plu ?

J’ai répondu oui mais au fond de moi je ne savais pas. Pendant un moment, dans le feu de l’action, j’avais été emportée mais maintenant, à tête reposée, je me posais des questions. Elle s’est aperçue de ma réserve.

— Tu préfères avec un garçon ?

— Non, non… Enfin, je sais pas… c’est pas pareil…

Elle a poursuivi sans écouter ma réponse :

— Parce que si tu aimes qu’on mette quelque chose dans toi, j’ai tout ce qu’il faut ici…

Puis elle s’est levée pour fouiller dans une commode, en a tiré un appareil compliqué que je n’ai pas reconnu au premier coup d’œil. Il s’agissait d’un modèle perfectionné de vibro. Marie-Laure a passé un bon moment à m’expliquer son fonctionnement. Les oscillations de la tête qui ne rappelait un gland que de très loin, les billes qui tournaient inlassablement dans le corps creux de l’engin, les renflements parallèles de celui-ci, les vibrations qui pouvaient l’agiter à plusieurs vitesses, ses rotations d’avant en arrière et le dispositif qui titillait le clito pendant la pénétration. Toute une gamme de mouvements différents qu’on pouvait déclencher indépendamment les uns des autres.

L’appareil était commandé par un boîtier à affichage digital qui réclamait un minimum de connaissances pour en tirer toute l’efficacité. Finalement elle a conclu :

— C’est bien mieux qu’un homme ! Et je connais des manières de s’en servir qui vont te rendre dingue…

J’étais perplexe. Les formes et les couleurs de l’engin, rose fuchsia, vert et violet, lui donnaient l’aspect d’une statuette design. Elle l’a introduit dans mon vagin après l’avoir lubrifié puis elle a saisi le boîtier. Une subite envie de rire m’a fait glousser.

— Qu’est-ce que tu as ? a-t-elle demandé. Je te chatouille ?

— C’est pas ça, on dirait que tu vas jouer à la Playstation…

Elle a eu un sourire indulgent. Tout à coup, j’ai ressenti un très léger picotement. Ma compagne avait manœuvré la commande sans que je m’en aperçoive. Le picotement n’était pas causé par un mouvement mais plutôt par une espèce d’onde électrique de faible voltage qui se répandait en moi comme de l’eau qui s’infiltre. Je lui ai jeté un regard interrogatif.

— On débute par le plus doux… Juste histoire de préparer le terrain… Mais on peut forcer sur l’intensité.

Une pression de son doigt sur un bouton et une courte décharge a vibré à la limite du supportable, me tirant une exclamation de surprise. Puis l’onde est retombée à son niveau initial. Maintenant, ma founette chauffait doucement.

— Et si je rajoute ça…

Nouvelle pression du doigt. L’extrémité du vibro, celle qui se trouvait au fond de mon vagin, a entrepris de tourner sur elle-même, une fois dans un sens et une fois dans l’autre, comme si elle tentait de se forer un passage. En même temps, elle avançait et reculait à petits coups précipités. Le regard de Marie-Laure passait à toute vitesse de mon visage au boîtier qu’elle manipulait. Une brusque bouffée de chaleur m’a envahie. J’ai soupiré profondément en redressant le buste.

— C’est déjà mieux n’est-ce pas ?

Sa question était de pure forme. J’y ai tout de même répondu affirmativement en hochant la tête. Les oscillations régulières et très exactement mesurées me procuraient des sensations entièrement neuves. Différentes de celles d’un sexe d’homme et encore plus savoureuses. Malgré moi, mon bassin s’est balancé d’avant en arrière pour mieux les goûter. Immédiatement, l’activité a stoppé.

— Mais pourquoi tu t’arrêtes ? ai-je protesté. Ça devenait bon…

— Justement. Si je continue encore, tu vas jouir trop vite.

Ma respiration s’était accélérée. L’instrument demeurait immobile et j’avais hâte qu’il reprenne son activité. J’y ai porté la main mais ma compagne a prévenu mon geste.

— Attends… On va essayer autre chose…

Subitement, une sorte de tremblement m’a ébranlée à l’intérieur. Il me semblait que les protubérances se gonflaient et se rétractaient l’une après l’autre tandis que la partie centrale effectuait rapidement de courtes allées et venues sans sortir de moi. Déclenchant de subites pointes de volupté presque intolérables. Tandis que mon cœur s’affolait, mon corps s’est couvert d’une pellicule de sueur. Puis les mouvements de l’appareil ont brusquement cessé.

— Oh ! Non…

Ma protestation n’a servi à rien. Peu à peu les battements de mon cœur se sont apaisés et je retrouvais une respiration normale quand Marie-Laure a de nouveau démarré le processus. Une fois de plus la volupté est montée en flèche. La flambée qui m’embrasait ne pouvait aboutir qu’à l’orgasme. Mais, avant que j’y parvienne, le vibro avait repris son immobilité, me laissant essoufflée et fébrile, le vagin secoué de spasmes. Ma tortionnaire me contemplait avec un sourire amusé.

— Je t’en prie, continue… Je vais jouir, l’ai-je suppliée.

Elle a refusé d’accéder à ma demande. Je ne sais pas combien de fois l’opération s’est répétée. A la fin, j’avais l’impression de n’être plus qu’une boule de nerfs dont elle jouait à sa guise. Me menant toujours plus près de la libération sans me l’accorder. Il me fallait plus de temps pour retrouver mon calme entre chaque pic et chacun de ceux-ci montait plus haut.

J’avais beau implorer ma compagne de ne pas me laisser en plan, elle prenait un malin plaisir à me tenir en haleine. Stoppant toujours l’action de l’engin quelques secondes avant que j’atteigne le sommet. A plusieurs reprises, j’ai tenté de m’accorder moi-même cet orgasme qu’elle me refusait mais elle écartait mes mains sans se soucier de mes prières.

Jamais je n’avais été en proie une telle frénésie sexuelle. J’aurais donné tout au monde pour obtenir satisfaction. C’était intolérable. Les nerfs tendus à se rompre, je balbutiais des mots sans suite en me tordant les mains et en agitant la tête dans tous les sens. Je perdais de plus en plus les pédales et il me semblait que j’allais devenir folle. Tout à coup, elle a dit :

— Maintenant !

Un ouragan s’est déchaîné. Un ouragan de pure volupté qui prenait naissance dans mon con et se répandait dans tout mon corps. J’ai hurlé sous la violence des sensations puis j’ai perdu conscience. Lorsque j’ai retrouvé mes esprits, Marie-Laure me caressait la joue, le vibromasseur posé sur le lit à côté de moi. J’ai saisi sa main pour la presser sur ma poitrine.

— J’ai cru que mon cœur allait lâcher…

Elle a souri.

— Ne me dis pas que tu n’as pas aimé, je ne te croirais pas !

— Oh ! Non, c’était merveilleux…

— Alors repose-toi un peu. Sitôt que tu te sentiras d’attaque, tu pourras me faire subir le même supplice. Je crois que je l’ai bien mérité…

Plus tard, alors que nous nous reposions, elle m’a confié qu’elle était devenue lesbienne après son mariage. Parce qu’elle n’éprouvait rien avec son mari. Pourtant, celui-ci n’était pas un amant plus mauvais qu’un autre mais il ne s’intéressait qu’à son travail et au club de rugby. Très vite, elle avait pensé à trouver des compensations ailleurs. A cause de leur situation sociale, elle hésitait à prendre un amant.

Une femme l’avait séduite un peu par hasard. Une relation de bridge. Elle lui avait cédé par curiosité, estimant qu’une liaison féminine était moins compromettante qu’une liaison masculine et plus facile à garder secrète. Par la suite, elle y avait pris goût mais elle ne détestait pas les hommes.

— Parce que tu as des amants aussi ?

— Tu es bien curieuse…

— En tout cas, tu m’as draguée drôlement vite !

— Oui, j’ai tout de suite eu envie de toi. Je me demandais quand tu allais t’en rendre compte…

— Tu me prenais pour une idiote ?

Elle s’est arrangée pour ne pas me répondre en parlant d’autre chose. Maintenant que nous avions fait l’amour, elle avait retrouvé son attitude ironique. Comme s’il ne s’était rien passé entre nous et qu’elle tenait à rappeler la distance qui nous séparait. Son comportement me désorientait toujours autant.

En fin d’après-midi, elle m’a conseillé de partir. Son mari et sa fille ne rentraient jamais de bonne heure mais elle devait se montrer prudente. Nous n’avons pas évoqué l’éventualité de nous revoir. Pourtant, au moment de me quitter, elle m’a prise dans ses bras et embrassée tendrement. Alternant comme depuis le début le chaud et le froid sans que je sache pourquoi.

En descendant le cours Carnot pour prendre le bus, j’ai pensé que j’avais oublié de lui demander où elle en était de la recherche de Gianni. Si elle s’en était occupée. Probablement pas. Elle n’en avait sans doute jamais eu l’intention. Mais moi je n’abandonnais pas mon idée et j’ai décidé de m’adresser directement à son mari puisqu’elle prétendait lui en avoir parlé.

6

L’entreprise de travaux Cédric Delpech Constructions, le plus gros employeur du canton, se trouvait à l’entrée de la zone industrielle, non loin du complexe sportif. Tout le monde la connaissait en ville. Arrivée devant le portail, j’ai observé un moment le trafic des camions. C’était un peu gonflé de ma part de déranger le patron d’une si grosse boîte pour un motif aussi futile. D’ailleurs, il a fallu quelques instants au président pour me reconnaître.

— Ah ! Oui… oui… Je me souviens de vous maintenant, vous m’avez demandé une place pour le banquet du jumelage…

— C’est ça. Et justement votre femme devait…

— Vous connaissez Marie-Laure ?

— Non, mais comme vous n’étiez pas au match dimanche, je lui ai parlé. Elle vous a sans doute dit que je cherche le nom d’un joueur italien de Travagliate…

Il a ouvert des grands yeux étonnés tout en fronçant les sourcils.

— Non. Elle ne m’a rien dit.

Donc, sa femme m’avait menti. Le ton était brutal. Il s’en est rendu compte et a ajouté :

— Excusez-moi, mais je ne traite pas les affaires du rugby ici. En plus, ce matin je suis débordé par les emmerdements… Je n’ai pas de temps à vous consacrer… Est-ce que vous pouvez revenir cet après-midi ?

Sur un signe d’assentiment de ma part, il a poursuivi :

— Alors disons vers 17 h sur le chantier qui se trouve rue Copernic, à côté du parc Jean Jaurès. Vous trouverez facilement et on sera un peu plus tranquilles pour parler…

A cet instant, une tête rousse est passée par la porte entrebâillée. J’ai immédiatement reconnu Aurelle. Elle ne m’a pas reconnue, ou a fait semblant, et j’ai calqué mon attitude sur la sienne. Son père a profité de sa venue pour sortir du bureau. On l’a entendu dans les couloirs pousser une gueulante au sujet d’un certain Jean-Louis qui foutait le bordel partout où il bossait et qu’il ne tarderait pas à lourder s’il continuait à l’emmerder.

Aurelle a dit d’un ton chargé de sous-entendus, comme si elle connaissait la nature de mes relations avec sa mère :

— Vous étiez avec maman dimanche soir et maintenant vous venez voir papa ? C’est à quel sujet ?

— Oh ! Quelque chose qui concerne le rugby. Vous vous occupez aussi du club ?

Elle a ricané :

— Non, je laisse ça à mes parents. Moi je me contente de travailler ici…

Le ressentiment était perceptible dans sa voix et elle m’a reconduite vers la sortie. A l’heure du déjeuner, Théo m’a téléphoné pour m’inviter à prendre un verre dans le centre mais je ne pouvais pas. Quand je suis arrivée à mon rendez-vous avec le président, il engueulait deux ouvriers devant un petit immeuble flambant neuf mais encore entouré des palissades du chantier. En m’apercevant, il les a congédiés et ils sont partis dans une camionnette siglée Cédric Delpech.

— Suis-moi, m’a-t-il dit en poussant une porte. On sera mieux à l’intérieur.

C’était le genre à tutoyer tout le monde. Un homme d’action hyperactif qui ne perdait pas son temps en politesses inutiles. Il marchait devant moi en longues enjambées, parlait fort sans se retourner, faisait des grands gestes en me décrivant l’immeuble comme s’il avait l’intention de me le vendre. Je trottais à sa suite sans parvenir à placer un mot. De temps en temps, une porte entrouverte laissait voir des pièces nues. Nos pas résonnaient sur le sol dallé. Ça sentait le ciment et la peinture fraîche.

— Plutôt chouette, non ? C’est presque terminé, livraison à la fin de la semaine. Un chantier peinard et du boulot de qualité. Pour une fois, il n’y a pas eu d’embrouilles. Mais c’est pas ton problème. Tu t’appelles Leslie, c’est ça ? Et tu as besoin d’un renseignement sur les ritals d’après ce que tu m’as dit ce matin…

J’avais du mal à le suivre. On est montés au premier et là, il m’a attendue dans l’entrée d’un appartement déjà sommairement aménagé. L’appartement témoin comme disent les promoteurs. Je l’avais à peine rejoint qu’il s’est jeté sur moi. Le temps de réaliser ce qu’il avait en tête et sa langue se pressait déjà contre mes lèvres tandis qu’il saisissait mes fesses à pleines mains et se frottait contre mon ventre comme un lycéen en rut.

— Arrêtez ! Je ne veux pas… Qu’est-ce que vous faites ? Je ne suis pas venue pour ça…

Il m’a considérée d’un air stupéfait.

— Mais pourquoi tu es venue ?

— Pour savoir le nom d’un joueur qui jouait avec Travagliate le jour du jumelage et…

— Oui… Bon… bon… a-t-il ronchonné. Je croyais que c’était un bobard ton histoire de ritals. Tu n’es pas la première fille du rugby qui me relance au bureau. Il y en a toute une tripotée…

Difficile d’imaginer ce bonhomme physiquement quelconque en bourreau des cœurs assailli par des admiratrices. Mais puisqu’il le disait… En tout cas, son pouvoir de séduction ne m’était pas apparu jusqu’ici. Il paraissait plus étonné que contrarié par mon refus. Je lui ai expliqué mon affaire en lui servant la même salade qu’à sa femme. Que j’avais sympathisé avec un joueur italien et perdu ses coordonnées. Est-ce qu’il pourrait me dire ne serait-ce que son nom afin que je reprenne contact avec lui ? Il a levé les bras au ciel.

— Où veux-tu que je pêche le nom des joueurs ritals ? Il faudrait que je me mette en rapport avec le dottore Pellegrini et je ne vais pas le déranger pour une broutille…

Devant ma mine désappointée, il a grommelé :

— Bon, bon… Je verrai ce que j’y peux…

Il y a eu un long silence. Puis il a ajouté :

— En attendant, tu m’as allumé.

Ça sonnait comme un reproche. Ne sachant pas quelle contenance adopter, j’ai baissé les yeux sans rien répondre. Avec un peu de chance, il n’irait pas plus loin et les choses en resteraient là. Je n’y comptais pas trop mais on peut espérer. Après un nouveau silence, il a insisté :

— On pourrait prendre un peu de bon temps tous les deux ?

Nouveau mutisme de ma part assorti d’une dénégation de la tête. Il n’avait pas l’air de vouloir en démordre. Du coin de l’œil, j’ai remarqué qu’il se tripotait l’entrejambe. J’aurais dû arrêter les frais tout de suite, partir en prétextant que mon petit copain m’attendait. Inventer n’importe quoi. Mais c’était me couper du seul moyen que j’avais de retrouver Gianni.

J’ai détourné les yeux en amorçant un mouvement de repli quand il a descendu la fermeture de sa braguette.

— Vise un peu dans quel état tu m’as mis ! a-t-il dit en m’attrapant par le bras.

Le membre qu’il venait d’extraire de son froc m’a laissée sans voix. Une longue saucisse d’un rose grisâtre qui s’est redressée d’un coup comme un diable qui sort de sa boîte. Le président la regardait en fronçant les sourcils. Je n’avais jamais vu un sexe aussi volumineux, à la limite du phénomène de foire. Il le tenait par la base, le petit doigt en l’air, comme s’il voulait que j’en apprécie mieux les dimensions exceptionnelles.

— Tu peux pas me laisser comme ça !

C’était du chantage et je répugnais à y céder mais son aide m’était nécessaire. Si je le rejetais sans lui fournir une raison acceptable, il se vexerait peut-être. Le premier prétexte qui m’est venu à l’esprit a fait l’affaire :

— Je ne peux pas, j’ai mes règles.

Il m’a considérée d’un air soupçonneux en mettant ses couilles à l’air pour mieux les gratter puis son visage s’est éclairé d’un large sourire :

— Et alors ? J’ai pas dit que je voulais te bouffer la chagatte ! Un peu de sang m’a jamais empêché de tringler. Il paraît même que les femmes sont plus réceptives quand elles ont leurs ragnagnas.

— Mais c’est dégueulasse !

— Moi ça me gêne pas.

Il semblait résolu. Ma résistance faiblissait et j’ai murmuré « non, je ne pourrais… »

— De toute façon, m’a-t-il coupée, ça ne t’empêche pas de me branler.

J’ai lu dans son regard qu’il était déterminé à obtenir quelque chose. N’importe quoi. Il ne m’avait accordé ce rendez-vous que dans la perspective de me sauter. Rentrer bredouille ne cadrait pas du tout avec ses plans et ça n’était pas le genre d’homme à accepter un refus de gaieté de cœur. Il fallait que je lâche du lest. Si une branlette pouvait le satisfaire, ce serait un moindre mal. Il a avancé d’un pas, j’ai tendu la main en murmurant « d’accord ».

— Attends un peu… Montre-moi tes nichons d’abord.

Puisque j’avais fait une première concession, il ne servait plus à rien d’ergoter sur des détails. Le tee-shirt et le soutif enlevés, je me suis tenue bien droite devant lui. Assez fière de lui montrer une poitrine que tout le monde s’accordait à trouver magnifique. Il a passé le dos de sa main dessous, en l’effleurant à peine. Ses poils m’ont chatouillée, me tirant un frisson.

— Putain ! Tes nichons sont superbes !

Il n’était pas le premier à me faire cette remarque. J’ai creusé le dos en me redressant un peu plus. D’où que ce soit qu’il vienne, un compliment fait toujours plaisir. Il a pris ma main et l’a posée sur sa bite. Doucement, je l’ai serrée en tirant sur la peau jusqu’à découvrir le gland, une prune rouge violacé sensiblement plus étroite que la hampe. Il a soupiré en me touchant plus franchement. Puis ses ongles ont pincé délicatement mes tétons qui se sont érigés. Le président était moins primaire que ses manières le laissaient supposer.

— C’est bien, a-t-il murmuré, c’est bien…

Durant deux ou trois minutes, ma main a effectué des va-et-vient réguliers le long de son membre. Chaque fois qu’elle parvenait à l’extrémité, je massais le frein du gras du pouce avant de redescendre d’une longue coulée enveloppante. La tige s’agitait en saccades imprévisibles et un mince filet de jus suintait du méat. Branler un homme me produit toujours de l’effet et je me prenais au jeu petit à petit.

En outre, celui-ci savait s’occuper des seins d’une femme. Il alternait adroitement un soupçon de brutalité qu’il stoppait toujours à temps et des attouchements presque aériens qui m’effleuraient à peine. J’avais du mal à cacher l’énervement qui me gagnait. Le rythme de mes allées et venues s’est insensiblement accéléré.

— Ho ! Ho ! Te presse pas, a-t-il dit en se dégageant d’un coup de reins. On a le temps…

Nous nous sommes observés quelques secondes, le souffle un peu haletant. Il continuait à me tripoter, les yeux dans le vague.

— Dommage, a-t-il murmuré, dommage que tu ne sois pas disponible…

J’ai avancé la main pour reprendre la branlette.

— Non ! Pas comme ça ! Couche-toi sur le canapé, j’ai envie de juter entre tes nibards.

Il a chevauché mon torse. La toile rêche de son pantalon m’irritait la peau mais il fallait aller jusqu’au bout. Une fois sa queue nichée dans la vallée entre mes seins, j’ai serré ceux-ci pour l’emprisonner. Le gland atteignait presque mon menton et son odeur épicée m’a frappée. Ensuite, il a essayé de bouger mais à cause de ses efforts pour ne pas m’étouffer, son équilibre était trop instable pour qu’il garde la position. Très vite, il a cessé ses mouvements.

— C’est bien vrai que tu as tes ragnagnas ou c’est une craque que tu m’as racontée ?

Sa question m’a prise de court. Il m’observait attentivement, un sourire ironique aux lèvres. Troublée, j’ai rougi. « Menteuse » a-t-il ricané en pesant sur moi de tout son poids.

— Non, je vous jure… Je dois avoir mes règles aujourd’hui ou demain…

— Mais tu ne les as pas encore.

— Ben non mais…

Sans m’écouter, il m’a dépouillée de mon futal et de mon slip. Je n’avais plus le courage de m’y opposer. Depuis un moment, à force de manipuler son sexe, une question me trottait dans le crâne. Etait-il vrai qu’une grosse bite procurait plus de plaisir qu’une petite ? Je n’avais jamais eu l’occasion d’être servie par un engin de cette taille et ma résistance faiblissait. Néanmoins, je me suis raidie quand il s’est mis en position au-dessus de moi après s’être couvert d’une capote. Conscient de mon appréhension, il a tenté de me rassurer.

— T’inquiète pas, je ne suis pas un sauvage, on va y aller doucement…

Malgré tout, j’étais tellement tendue que j’ai d’abord ressenti une sensation de gêne quand il s’est enfoncé. Ça n’est que lorsqu’il a murmuré : « tu vois, je suis presque au bout » que j’ai pris conscience de la facilité de la pénétration. Il était rentré comme une lettre à la poste. D’une dernière poussée, il m’a plantée à fond en relevant mes cuisses sur mon torse et en glissant ses bras sous la saignée des genoux. Nous nous sommes regardés droit dans les yeux.

— Ça te plaît d’avoir ma pine dans ton con ?

Son regard, à quelques centimètres du mien, guettait mes réactions. Il a donné un coup de reins.

— Réponds ! Ça te plaît ?

— Oui.

Ça m’était sorti dans un souffle.

— T’as envie que je te brosse hein ? Tu ne fais plus ta sucrée. « Arrêtez je vous en prie, je ne suis pas venue pour ça ! Et puis je ne peux pas, j’ai mes règles… » C’est bien ce que tu prétendais non ?

Je suis restée muette. Mais il était lancé et il a poursuivi en imitant la voix d’une fille :

— » Oh monsieur Delpech, n’allez surtout pas croire que c’est votre grosse bite qui m’intéresse ! » Elles disent toutes ça mais sitôt qu’elles l’ont vue on ne peut plus les tenir… Elles n’osent pas l’avouer mais elles veulent l’essayer à tout prix…

Il parlait avec un mélange de fierté et de colère et je sentais qu’il était préférable de ne pas lui répondre.

— Elles font des manières… « allez doucement monsieur Delpech, j’ai peur de ne pas pouvoir la supporter »… Et sitôt qu’elles l’ont dans la criquette, il leur faut du radada… Ah ! elles ne la trouvent plus trop grosse à ce moment-là !… Ça les démange tellement qu’elles deviennent hystériques… Et tu es comme les autres, tu as envie que je te lime… même si tu me disais non je ne te croirais pas… Ta cramouille me suce comme une ventouse…

Ce torrent de mots me soûlait. D’autant que pour leur donner plus de force, il bougeait dans moi sans sortir, à petits coups de cul précipités. Je n’ai pas mis longtemps à accompagner ses mouvements en agrippant ses épaules.

— Voilà ! Tu y viens… comme ça ! Remue bien ton cul…

Brutalement, il s’est mis à me sabrer à grands coups. Jamais je n’avais eu la sensation d’être remplie à ce point et je répondais à chaque embrochage en levant haut mes reins pour aller à sa rencontre. Il a poursuivi avec une intonation de triomphe :

— Je pourrais demander ce que je veux maintenant… Plus question que j’arrête… Une fois la pine bien enfoncée dans le con, on oublie toutes ses petites simagrées… C’est bon de faire défoncer la chatte hein ?

Il avait raison. D’une voix haletante, j’ai grincé :

— Oui, oui… Baisez-moi… Oh baisez-moi encore plus fort… Je vais jouir…

On était tout près d’atteindre le but. Des éclairs passaient devant mes yeux et j’avais l’impression que les mouvements de sa bite me retournaient comme un gant. Une fois dans un sens, une fois dans l’autre. Il s’est vidé en me serrant contre lui à me broyer les os puis nous sommes restés quelques instants immobiles. L’odeur de sexe et de transpiration qui nous enveloppait avait pris le dessus sur celles de la peinture et du ciment frais. Au bout d’un moment, je l’ai repoussé :

— Ecartez-vous un peu, vous m’étouffez.

Le frottement de ses vêtements avait laissé des marques rouges sur mes seins et mon ventre et j’étais aussi fourbue que si j’avais participé à un match de lutte gréco-romaine. Mais je ne regrettais pas mon plaisir. Il avait été éblouissant. Cédric a consulté sa montre.

— Houlala, je suis en retard, dépêche-toi de te rhabiller.

Plus tard, il a dit :

— Si ça t’arrange, je peux te laisser dans le centre.

Puis il a ajouté :

— Pour ton histoire de ritals, je vais voir ce que je peux faire… Appelle-moi dans quelques jours…

7

Quelques jours plus tard, Marie-Laure m’a téléphoné. J’espérais que c’était pour me donner des nouvelles de Gianni mais elle avait tout autre chose en tête.

— Ça te dirait de faire de la gym avec moi ? Enfin, c’est pas vraiment de la gym, plutôt une remise en forme. J’ai remarqué que ton bide aurait bien besoin de fondre un peu…

C’était vrai, j’avais besoin de maigrir, mais tout ce qui rappelait de près ou de loin un exercice physique me filait les boules. Pourtant, je ne pouvais pas l’envoyer aux pelotes. A ma réponse louvoyante, elle a compris que je n’étais pas chaude.

— Viens, a-t-elle insisté, on se retrouve entre copines. La prof, Marie-Thérèse, est une fille extraordinaire qui nous apprend des techniques de massage basées sur la philosophie hindoue. Tu ne le regretteras pas…

Il y avait tellement de sous-entendus dans le ton de sa voix que je me suis laissé fléchir. Une demi-heure après, elle passait me prendre dans son coupé décapotable.

— Grimpe, on passe d’abord prendre une amie…

La voiture a stoppé devant une grande villa ancienne entourée d’arbres, à la lisière de la ville. Ses amies faisaient évidemment partie du même monde qu’elle. La femme à poil qui est venue nous ouvrir, je l’ai reconnue tout de suite. C’était la pharmacienne de la place du marché. D’habitude, dans sa boutique, elle se montrait plus réservée et moins souriante.

Là, à part des mules à talons, elle ne portait rien et finissait de se vernir les ongles. Ses rondeurs s’étalaient en toute liberté. Des mamelles un peu lourdes se dressaient sur son torse et son ventre bombé semblait se projeter sur l’avant. Un étroit friselis de poils taillés en pointe ornait son pubis.

— Entrez mes chéries, entrez, a-t-elle dit en me gratifiant d’un coup d’œil ultrarapide, je finis de me préparer…

— Karine, tu pourrais avoir un peu de pudeur quand je t’amène quelqu’un que tu ne connais pas, a ronchonné Marie-Laure d’un air faussement désapprobateur. Qu’est-ce que Leslie va penser de toi ?

Un hennissement ironique a retenti.

— Et alors ? Cette petite jeune fille a déjà vu une femme en tenue d’Eve comme disait grand-papa. Ne serait-ce qu’en se regardant dans une glace. D’ailleurs, ça n’a pas l’air de la choquer…

Tout en m’adressant un clin d’œil complice, elle a attrapé une tunique brodée sur le dossier d’une chaise et l’a plaquée sur sa poitrine.

— Qu’est-ce que vous pensez de ma dernière acquisition ?

— Très classe, a répondu la femme du président, mais on te voit le frifri !

Son amie a vérifié qu’en effet le vêtement ainsi positionné ne cachait pas sa motte.

— C’est parce que je la tiens trop haut, a-t-elle précisé en baissant la tunique, sinon elle m’arrive au ras du bonbon. Très sexy, je trouve…

Puis elle a entrepris de s’habiller tandis que Marie-Laure s’affalait dans un fauteuil. String noir, pas de soutif, bas à résille maintenus par des jarretières. Une tenue curieuse pour un cours de gymnastique ai-je pensé. Afin de parvenir à enfiler la tunique, elle a dû se livrer à quelques contorsions extrêmement suggestives.

Tout le temps qu’a duré l’opération, j’ai regardé ses gros nichons se balancer d’un côté et de l’autre en me demandant si les femmes m’attiraient physiquement. Et ma réponse était incontestablement positive. Je n’étais pas hétérosexuelle comme je l’avais cru jusqu’alors mais plutôt bisexuelle. Ça ne me dérangeait pas. Lorsque sa tête a émergé de l’encolure, Karine a passé une main dans ses cheveux pour les remettre en place.

— Ça y est, je suis prête, on peut y aller.

Dans la voiture, alors que nous roulions au milieu des bois en direction de Laversine, elle a dit :

— Je ne sais pas ce que j’ai depuis ce matin, je me sens tout électrique. Pourtant, ça n’est pas moi qui sers de sujet…

— Non, a répliqué Marie-Laure, aujourd’hui, le sujet, c’est Emilienne.

Karine s’est tournée vers moi avec un nouveau clin d’œil.

— Pour la première fois que tu viens, tu as de la chance. Emilienne est hyperréceptive et les séances avec elle sont toujours réussies. On ne devrait pas s’ennuyer…

Leurs propos obscurs m’intriguaient. J’ai voulu savoir ce que c’était qu’un sujet et en quoi consistait exactement une séance mais aucune des deux n’a accepté de me renseigner. A peine ont-elles consenti à admettre qu’il s’agissait de massages spéciaux qui dataient de la plus haute antiquité hindoue. Encore n’ont-elles rien précisé clairement, se contentant de sourires en coin et de coups d’œil complices.

C’était suffisant pour me mettre la puce à l’oreille. Là où elles m’entraînaient, il serait peut-être question de remise en forme et de gymnastique mais pas seulement. Le sexe serait sûrement de la partie, toute leur attitude le laissait penser.

A notre arrivée, deux jeunes femmes discutaient devant des bâtiments de ferme pour la plupart laissés à l’abandon. Une blonde aux cheveux si courts que de loin je l’avais prise pour un garçon et une brune filiforme vêtue d’une longue robe de toutes les couleurs. Cette dernière était Marie-Thérèse, la fille extraordinaire qui enseignait les nouvelles techniques de massage. L’autre s’appelait Bénédicte. Un blouson de cuir noir accentuait son allure masculine. La trentaine toutes les deux.

— Emilienne est déjà en place, on n’attendait plus que vous, a dit la prof.

Puis, me prenant à part, elle m’a prévenue :

— Aujourd’hui, je ne te demanderai rien. Marie-Laure m’a mise au courant. Tu te contentes d’observer et si ça te convient on s’arrangera pour le prix.

Quoi que ce soit qu’il se passe, je n’avais pas l’intention de revenir mais je n’en ai rien dit. Nous avons traversé une grange désaffectée et ce qui ressemblait à une ancienne étable pour entrer dans une pièce hermétiquement close, faiblement éclairée par des bougies qui exhalaient un parfum de miel et d’encens. Au centre, allongée sur une natte, on apercevait la forme d’un corps féminin sur lequel on avait jeté une pièce de coton blanc ultra-fin. Le visage régulier qui en émergeait, encadré de boucles rousses, avait les yeux fermés. Nous nous sommes agenouillées autour de cette fille qui semblait endormie, moi un peu en retrait des autres.

Après un temps de recueillement, une musique a commencé à jouer en sourdine. Une musique orientale aux sonorités aigres comme celles d’un violon désaccordé. Marie-Thérèse a tracé en l’air un signe qui ressemblait à un cercle puis psalmodié à voix basse quelques mots que je n’ai pas compris mais que ses élèves ont repris sur le même ton en se balançant d’avant en arrière. Leurs voix se sont répondu un petit moment sans qu’on perçoive de changement notable dans la mélodie.

La semi-pénombre, les odeurs lourdes et sucrées, les postures guindées, ce cérémonial et ce chœur marmonné comme une mélopée sans queue ni tête évoquaient davantage un rituel mystérieux qu’un cours de stretching ou d’aérobic. On était à des années-lumière de la gymnastique annoncée. Je me demandais en compagnie de quelles allumées j’étais tombée quand la prof a déclaré :

— Unissons-nous pour communier avec notre sœur.

De mieux en mieux. Une communion maintenant ! Les mains des quatre femmes agenouillées se sont faufilées sous la pièce de coton qui recouvrait la gisante.

— Imprégnons-nous de sa chaleur et communiquons-lui la nôtre. Ainsi, la force vitale se multiplie et grandit grâce à notre volonté. Elle s’épanouit et nous pénètre de son fluide bienfaisant. Nous entrons dans le grand Tout, nous ne formons plus qu’un, nous nous agrégeons au cosmos universel…

Les mots scandés en suivant le rythme de la musique avaient quelque chose d’envoûtant. Mais était-ce un jeu ou se prenaient-elles au sérieux ? Impossible de le dire avec certitude. Et puis soudain j’ai remarqué que leurs doigts glissés sous l’espèce de drap s’étaient mis à bouger en cadence. Peut-être cela correspondait-il à la philosophie hindoue mais j’ai pensé en moi-même qu’elles étaient tout bonnement en train de peloter la nommée Emilienne qui, si elle en avait conscience, ne paraissait pas s’en formaliser.

— Le contact est établi, a annoncé la chef de chœur à la fin de son laïus, notre communion peut commencer.

Alors, arrachant le drap d’un rapide mouvement du poignet, elle a dévoilé la fille. Celle-ci n’a pas bronché d’un poil, conservant les yeux clos et une immobilité de statue. Si elle jouait un rôle, elle le jouait jusqu’au bout. Comme je m’y attendais un peu, elle était nue. Nue, particulièrement mignonne et l’abricot aussi chauve que la paume de ma main. De l’incision de son sexe émergeait la crête du clitoris.

La lueur tremblotante des bougies donnait à sa peau très pâle une patine de vieil ivoire. Hormis le gonflement régulier de sa poitrine qui trahissait sa respiration, on aurait dit une morte. Les mains qui la palpaient avaient cessé de s’agiter et reposaient sur ses épaules, ses bras et ses cuisses.

— Nous devons enduire le sujet de Rama-Jawanga, a repris la prof en se tournant à demi vers moi comme pour m’expliquer.

Sauf que ça ne m’expliquait rien et que je m’en moquais. Le spectacle devenait intéressant. Toutes les quatre ont étalé une huile parfumée à l’eucalyptus sur le corps qui se prêtait à leurs manipulations sans réagir. Le « sujet », comme elles l’appelaient, faisait-il semblant de dormir ou l’avait-on plongé dans un sommeil artificiel ? J’ai posé la question. Personne ne m’a répondu mais à certains détails je me suis convaincue qu’il s’agissait d’une comédie. En dépit de son impassibilité, la rousse ne pouvait pas s’empêcher de frissonner ou de crisper les lèvres quand les doigts s’aventuraient à un endroit plus sensible qu’un autre.

Ensuite, chacune s’est emparée d’un bras ou d’une jambe pour lui imprimer, avec une lenteur exaspérante, des mouvements réguliers d’élongation et d’assouplissement. Levant les membres l’un après l’autre, les reposant sur la natte, les étirant à la limite de l’écartèlement avant de les réunir et de recommencer. Ça ressemblait plus ou moins à des mouvements de brasse effectués sur le dos.

Tout en se livrant à cette gesticulation théâtrale, elles marmonnaient entre leurs dents une espèce de bourdonnement lancinant. Sans doute était-ce la partie proprement gymnique et sportive de la séance mais moi j’y voyais surtout une forme de voyeurisme qui ne disait pas son nom.

En effet, par instants, les poses que le corps était obligé de prendre au cours des manipulations exposaient largement son anatomie intime. Tout particulièrement les orifices de l’anus et du vagin. Et l’état du sexe ainsi dévoilé ne permettait pas le moindre doute sur ce que ressentait la fille soi-disant endormie. Vu la façon dont sa chatte gonflée et congestionnée luisait dans l’obscurité, même la plus idiote des naïves aurait compris que l’exercice l’excitait bel et bien. Les autres ne paraissaient pas s’en apercevoir mais j’étais persuadée qu’elles se rinçaient l’œil.

Quoi qu’il en soit, cette curieuse séance de remise en forme s’est poursuivie pendant une dizaine de minutes. Sans ralentir ni accélérer leurs manœuvres, les quatre femmes avaient repris leur balancement d’avant en arrière. Depuis un moment, j’essayais de croiser le regard de Marie-Laure mais celle-ci feignait de ne pas me voir. Tout à coup, Emilienne s’est raidie en s’exclamant d’une voix forte :

— Arrêtez ! Je ne peux plus…

Donc, elle était bien consciente depuis le début. Elle a répété les derniers mots trois ou quatre fois, comme si c’était un code. Les mains l’ont abandonnée. Lorsqu’elle s’est finalement tassée sur elle-même, j’ai cru qu’elle s’évanouissait. La prof a murmuré en se levant :

— Excusez-moi.

Puis elle est sortie de la pièce sans jeter un regard à droite ni à gauche. On l’a entendue monter un escalier. Un long silence a régné. La musique s’était tue. Subitement, un rire étouffé a retenti à mes côtés. Celui de Karine.

— Et maintenant elle est partie se branler, a-t-elle dit.

— On n’en sait rien, a protesté Bénédicte, la blonde à l’allure garçonnière. C’est ce que vous prétendez à chaque fois mais on ne l’a jamais vue. Vous êtes des mauvaises langues…

Marie-Laure a haussé les épaules. A cet instant, la gisante qui se donnait des airs d’évanouie s’est redressée sur un coude.

— A propos de langue, j’aimerais bien faire connaissance avec celle de la nouvelle si elle n’y voit pas d’inconvénient.

Elle me fixait droit dans les yeux. Surprise par une proposition aussi directe, j’ai objecté :

— Mais si la prof revient ?

— Ne t’inquiète pas, m’a rassurée Karine, on a une demi-heure de tranquillité.

J’hésitais encore. L’ambiance avait changé du tout au tout. Le climat s’était détendu. Nous étions passées en quelques secondes d’une cérémonie mystérieuse et foutraque à un papotage entre copines. Comme pour forcer ma décision, Emilienne a ouvert les cuisses et écarté lèvres de sa vulve avec son index et son majeur disposés en V. Le geste, en comprimant les nymphes, a fait saillir le clitoris comme un bout de langue.

— Tu n’as pas envie ? a-t-elle demandé.

Je me suis penchée vers son ventre et l’odeur de son sexe m’a frappée. Une puissante odeur de marée, lourde, entêtante. En la reniflant, j’y ai ressenti le même mélange de dégoût et d’attirance que lorsque j’avais sucé Marie-Laure la première fois. Et là encore l’attirance l’a emporté. Je m’apprêtais à la goûter du bout de la langue quand elle m’a retenue.

— S’il te plaît, mets-moi un doigt dans le cul en même temps.

Les trois autres ont gloussé et Karine a dit d’un ton moqueur :

— Elle est incorrigible !

Puis elle m’a chuchoté à l’oreille :

— Elle, c’est de son petit trou qu’il faut t’occuper si tu veux vraiment lui faire plaisir. Branle-lui le cul !

La rousse a levé le bassin. Sa posture, en séparant les grosses joues de son postérieur, offrait une vision en gros plan de son anus. Hormis chez des bébés, c’était la première fois que j’en voyais un de si près. Ça m’a fait penser à une minuscule étoile noire, semblable à une araignée tapie au fond d’une crevasse blanche. Soit la fille s’épilait intégralement, soit elle était remarquablement peu poilue car on ne voyait aucune pilosité aux alentours. L’étoile s’est contractée quand je l’ai touchée du bout de l’ongle.

Juste au-dessus, par contraste, l’orifice du vagin écumant d’une mousse blanchâtre paraissait énorme. J’ai promené mon doigt tout autour. Lorsque j’ai vissé mon index dans son derrière, Emilienne a sursauté en soupirant « oh ! Oui, c’est bon ! ». La bague était souple et moelleuse, merveilleusement ajustée comme un gant. Ses muscles m’aspiraient avec une force qui m’a surprise. Ses reins se sont mis en mouvement tandis qu’une sorte de plainte assourdie sortait de sa gorge.

— Si elle ronronne, c’est bon signe, a rigolé Karine.

J’allais et je venais lentement dans la gaine brûlante, de plus en plus troublée et séduite par ce que j’accomplissais. Moi qui une semaine auparavant n’avais jamais rien fait avec une fille, je doigtais le cul d’une nana que je ne connaissais pas sous les yeux de deux autres que je ne connaissais guère mieux ! Fallait-il que le climat de cette prétendue gymnastique hindoue m’ait chamboulée pour que j’accepte si facilement une chose que j’aurais refusée en d’autres circonstances. Et que j’y trouve du plaisir par surcroît, car ça me plaisait.

La rousse a plaqué ma bouche sur sa chatte en me tirant par les cheveux et je l’ai léchée tout en continuant à la sodomiser d’un doigt. Les deux autres lui caressaient les seins en s’embrassant. Sa plainte a pris de l’ampleur. Plus forte qu’un ronronnement mais du même type. Quand j’ai accéléré les va-et-vient dans son cul, un flot de mouille a dégouliné et m’a à moitié étranglée. Je l’ai mangée avec encore plus d’ardeur.

Son fessier, comme suspendu en l’air à une dizaine de centimètres de la natte, se crispait par intermittences alors que les reins précipitaient leurs balancements. Elle m’entraînait dans ses mouvements. De temps en temps, ses cuisses se resserraient brutalement et bloquaient ma tête. Mais c’était un réflexe involontaire, très vite elles s’ouvraient à nouveau pour ne pas entraver mes gestes et me laisser toute latitude. Tout à coup, son ronronnement s’est étranglé sur un hoquet et elle a soufflé :

— Oh ! Je pars, je pars…

*  *  *

En revenant, la prof a prétexté un dérangement intestinal pour excuser sa longue absence. Nous nous sommes regardées en retenant mal notre envie de rire. On avait repris une attitude décente et nous bavardions de choses et d’autres. Au moment de poursuivre le cours, le portable de Marie-Laure a sonné. Elle devait rentrer sans tarder. Comme je voulais savoir une bonne fois pour toutes ce qu’elle comptait faire pour m’aider à retrouver Gianni, je suis partie avec elle.

Malheureusement pour moi, l’appel téléphonique l’avait mise de mauvaise humeur. Comme je la pressais de questions, elle m’a répondu qu’elle avait bien d’autres choses à penser qu’à mes amourettes stupides. Vexée, je me suis rencognée dans mon coin. Ensuite, nous n’avons plus desserré les dents de tout le trajet de retour.

8

Après un laps de temps raisonnable, j’ai téléphoné au président. Sans succès. Sa secrétaire répondait invariablement qu’il était en réunion ou sur un chantier à l’extérieur. J’ai rappelé Marie-Laure en dépit de son sale caractère. Mes essais pour la joindre se sont également soldés par des échecs. Je leur laissais à tous les deux des messages mais aucun ne me rappelait. A croire qu’ils s’étaient passé le mot.

Au stade des Bessons où j’allais dans l’espoir de les rencontrer, je ne les voyais plus ni aux matchs ni aux entraînements. J’ai questionné l’entraîneur qui est resté vague. Finalement, Arnaud et Théo m’ont appris que le président et sa femme faisaient un safari au Sénégal avec des amis. On ne savait pas quand ils rentreraient.

En revanche, les joueurs interprétaient ma présence de plus en plus fréquente dans les tribunes ou au bord du terrain comme une preuve de ma passion du rugby. Ils en sont venus à me considérer comme une supportrice privilégiée, une groupie. L’air de rien, certains ont commencé à me draguer. J’ai eu une aventure avec Rodolphe, le gros nounours pataud dont j’avais fait la connaissance le jour du banquet avec les Italiens.

Un soir, après l’entraînement, il m’a raccompagnée chez moi. On avait déjà beaucoup bu, il était entreprenant et moi fatiguée. Par la suite, il a prétendu que nous avions couché ensemble mais je n’en gardais aucun souvenir. Le lendemain en me réveillant, je me rappelais seulement l’avoir invité à prendre une bière. Ensuite, le trou noir. Toutefois, la boîte de préservatifs qui ne m’appartenait pas et que j’avais trouvée sur ma table de chevet tendait à prouver qu’il ne mentait pas.

Bref, il m’avait tirée alors que j’étais bourrée. Pas de quoi en faire une montagne, nous en étions aussi responsables l’un que l’autre. Quoi qu’il en soit, il a raconté sa bonne fortune à tout le monde. Ma réputation de groupie a grimpé en flèche. Il ne faisait plus de doute pour personne que j’étais une fille facile. On ne me le disait pas en face mais Vanessa m’a confié qu’au club-house ils avaient engagé des paris pour savoir qui serait le prochain à me sauter. Ça se passait juste au moment où je commençais à me décourager dans ma recherche de Gianni.

Au début, j’avais espéré trouver rapidement le nom et l’adresse de mon bel Italien mais, progressivement, je n’y croyais plus. Trop d’obstacles se dressaient sur ma route. En outre, même si elle aboutissait, ma quête ne donnerait rien. Pour lui, je n’avais probablement été qu’une fille levée un soir de match et oubliée le lendemain. A supposer qu’il se souvienne de moi, il n’y avait aucune chance pour que je représente à ses yeux ce qu’il représentait aux miens. Inutile de s’illusionner.

Avec le découragement, un coup de déprime m’a prise. Dans l’idée de me remonter le moral, j’ai à nouveau couché avec Rodolphe, cette fois-ci à jeun. Il m’a tirée dans les bois, à l’arrière de sa voiture. Un coup tellement vite expédié qu’il n’y avait rien d’étonnant à ce que je ne me sois pas souvenue du premier. Ce gros nounours jovial pratiquait le coït avec la fantaisie d’un fer à repasser et la rapidité d’un lapin.

Les préliminaires, la mise en train, les à-côtés, c’est-à-dire tout ce qui fait l’intérêt de la chose à mon avis, il ne connaissait pas. Ce qu’il souhaitait, c’était se vider les couilles. Rien que de mettre la capote en place lui paraissait déjà une perte de temps. Après avoir planté son poireau, il se secouait une minute, pas plus, puis bonsoir Simone l’affaire était close. Sa façon de procéder ne m’avait pas remonté le moral mais au contraire fichue en rogne. Nous nous sommes quittés fraîchement.

Le soir même, vers dix heures, en revenant de chez Vanessa, mon chemin m’a menée devant Cédric Delpech Constructions. J’ai aperçu une fenêtre éclairée dans un des bureaux du premier étage. Vu l’heure, ça m’a étonnée. Tout d’abord, j’ai pensé à un oubli puis quelqu’un a tiré un rideau devant la fenêtre. Ce quelqu’un n’était resté que quelques secondes dans la lumière mais malgré la distance il m’avait bien semblé reconnaître monsieur Cédric Delpech lui-même. Le président que je n’arrivais pas à joindre depuis près d’un mois. Donc le couple était revenu de son safari au Sénégal.

Sur un coup de tête, j’ai décidé qu’il me fallait immédiatement une réponse à ma question : avait-il oui ou non fait quelque chose pour trouver les coordonnées de Gianni ? J’en avais marre de cette histoire qui durait depuis trop longtemps. Si c’était non, j’abandonnerais et je tirerais une croix sur l’Italien. Il existait d’autres garçons au monde, je n’allais pas me consumer indéfiniment dans un espoir débile.

Par une brèche du grillage, je suis entrée dans la cour. La porte des bureaux n’était pas fermée à clé. A l’intérieur, silence total. Grâce aux bribes de luminosité dispensées par le lampadaire de la rue, je me suis repérée dans le hall. L’escalier se trouvait à deux pas et j’allais m’y engager quand j’ai entendu :

— Tourne-toi et laisse tomber ta jupe.

— J’ai peur de me casser la figure.

— Tourne-toi je te dis !

Une voix masculine et une voix féminine. La première, celle du président, je l’avais reconnue tout de suite. La seconde ressemblait à celle de sa secrétaire, madame Elisabeth, la dondon qui me répondait depuis des semaines au téléphone que son patron était en conférence. Apparemment, ils ne parlaient pas de travail. J’ai tendu l’oreille.

— Voilà, ne bouge plus, a poursuivi l’homme.

— Qu’est-ce que vous comptez faire ?

— D’abord, admirer ton cul, et puis ensuite l’enfiler.

La femme a dit « ah » d’un ton indifférent.

J’étais tombée au beau milieu d’une scène de baise. Moment mal choisi pour interroger Cédric Delpech mais intéressant tout de même à d’autres égards. J’étais partagée entre la curiosité et la crainte d’être découverte. Comme toujours en pareil cas, c’est la curiosité qui l’a emportée. Je me suis déchaussée sans bruit et j’ai gravi l’escalier à pas de loup. Sur le palier plongé dans l’obscurité, un rai de lumière filtrait par la porte du bureau directorial. Le dialogue se poursuivait.

— On t’a déjà dit que tu avais un cul de grosse vache ?

— Pas besoin de me le dire, je le sais.

— En fait, tu es une grosse vache !

La secrétaire a répété « ah » du même ton indifférent.

— Mais une grosse vache qui me fait bander.

J’avais profité qu’ils parlaient pour m’approcher de la porte entrebâillée. Coup de bol, tous les deux me tournaient le dos. Madame Elisabeth, le derrière à l’air et la jupe aux chevilles, perchée en équilibre instable à mi-hauteur d’une échelle, Cédric Delpech assis sur une chaise derrière elle. Il avait les yeux au niveau de sa croupe et il faut reconnaître que celle-ci était imposante. Plus qu’imposante, énorme. Une majestueuse paire de fesses où se dessinait encore la marque pâle du maillot de bain.

Si elle ne portait pas de culotte, la brune bien en chair était vêtue d’un gilet rose pelucheux trop petit pour elle et de talons hauts d’un rouge agressif. Sa jupe blanche à incrustations dorées s’entortillait à ses pieds et contribuait à rendre son équilibre précaire. Mais que faisait-elle sur cette échelle ? Pourquoi dans cette tenue ? Et pour quelle raison est-ce que son patron la traitait de cette manière insultante ? Leur comportement me déconcertait. Elle a tressailli quand il a touché son mollet.

— Tu parais bien nerveuse.

— Excusez-moi, je ne m’y attendais pas.

— Qu’est-ce que ça te fait de me montrer ton cul au milieu de mon bureau ?

— J’ai peur de tomber.

— C’est pas ce que je te demande !

— Non, mais je ne pense qu’à ça.

Ils m’intriguaient de plus en plus. Tout en parlant, l’homme lui passait une main le long du mollet jusqu’à la saignée du genou. Afin de rompre le contact, elle s’est brusquement déhanchée en glapissant :

— Arrêtez, vous me dégoûtez…

— Je fais ce que je veux.

Et comme pour bien lui prouver, il a saisi son fessier à pleine main. Elle a soupiré suffisamment fort pour qu’il l’entende et qu’il comprenne son exaspération.

— Je sais que ça ne te plaît pas, a-t-il repris, mais moi je bande comme un âne et tu ne vas pas y échapper…

Tournant la tête vers lui pour la première fois depuis que je les observais, elle a dit à voix basse, avec une intonation lourdement ironique :

— Qui vous dit que ça ne me plaît pas ? Peut-être que je rêve de me faire tringler par monsieur Delpech ? Comme toutes les pouffiasses que vous ramenez. Qu’est-ce que vous en savez ? Peut-être que moi aussi je rêve de votre grosse bite ? Vous êtes si fier de vous en vanter à tout bout de champ qu’aucune de vos employées n’ignore que vous êtes monté comme un baudet. Alors pourquoi je n’y goûterais pas comme les autres ?

Il s’est levé d’un bond en éclatant de rire.

— N’essaye pas de la jouer comme ça… Ton baratin ne changera rien.

— Comme vous voudrez, a-t-elle répliqué en reprenant sa posture initiale.

Maintenant, il lui triturait l’arrière-train comme s’il pétrissait une boule de pâte. L’ironie de sa secrétaire devait l’avoir énervé car il a continué d’une voix méchante :

— Et d’abord descends de ton perchoir et fous-toi à poil !

Elle s’est plantée devant lui, la poitrine en avant. En effleurant celle-ci d’un geste méprisant, il a grondé :

— A poil j’ai dit !

— Si vous mettiez un peu de musique je pourrais vous faire un strip-tease. Comme ça le tableau serait complet.

— Bonne idée, a-t-il répondu en se rasseyant. Fais-moi un strip-tease mais sans musique.

Elle n’a pas bougé, le défiant du regard. Il a déboutonné le gilet dont les pans se sont écartés, mettant à jour une forte poitrine sanglée dans un soutif renforcé comme une cuirasse. Il a ricané :

— Tu crains que tes nichons s’envolent que tu les enfermes à double tour ?

Devant son mutisme persistant, il a dégrafé et enlevé le soutien-gorge. Les seins se sont affalés, si lourds qu’ils reposaient sur son ventre bombé. Elle a eu un geste vague comme pour les cacher puis, se ravisant, elle a croisé ses mains dans son dos. Au centre des aréoles larges et boursouflées, les tétines rose bonbon rebiquaient. Tous les deux se sont observés un moment avant qu’il soupèse un nichon en le faisant sauter dans la paume de sa main.

— Je ne croyais pas si bien dire en parlant de grosse vache. C’est pas des seins que tu as, c’est des pis…

Le mépris suintait de chacune de ses paroles. Ses doigts s’enfonçaient dans la chair molle. Il a pincé un téton entre le pouce et l’index et fait mine de le traire en le tirant vers lui. Un vague sourire crispé jouait sur les lèvres de la brune mais elle n’a pas bronché.

— Avec de tels roploplos, tu dois être une bonne laitière, a-t-il poursuivi, mais est-ce que tu es une bonne reproductrice ?

Madame Elisabeth a froncé les sourcils et un éclair a passé dans ses yeux. Il l’a poussée légèrement en arrière.

— On va vérifier ça. Monte à quatre pattes là-dessus, a-t-il dit en lui désignant le bureau.

Elle s’est exécutée. Il a éloigné ses genoux l’un de l’autre en ronchonnant :

— Il faut tout te dire, tu le fais exprès ou quoi ?

— Excusez-moi monsieur Delpech, je suis à votre disposition…

Elle avait pris une voix mielleuse. Je comprenais de moins en moins à quoi ils jouaient et je n’étais même pas sûre que ce soit un jeu. Par instants, ça y ressemblait mais la plupart du temps ils avaient l’air de se détester cordialement.

Quoi qu’il en soit, dans cette position, reins cambrés et genoux écartés, elle exhibait à la fois la petite pastille violette de son anus et, par en dessous, la fente à peine entrebâillée de sa vulve. Avec une délicatesse surprenante, il a peigné les poils follets qui bordaient cette dernière puis, y insérant ses deux pouces, il l’a ouverte comme il aurait séparé les deux moitiés d’un fruit.

— Est-ce que vous voyez bien comme vous voulez ? a-t-elle questionné de la même voix sucrée dont elle s’était excusée.

— Tais-toi et ouvre ton con !

— Oh ! Monsieur Delpech ! Qu’est-ce que vous me demandez là ? C’est inconvenant d’oser demander ça à une femme comme il faut. Et de toute façon, je ne sais pas comment on fait.

— Ne joue pas les idiotes et pousse à l’intérieur.

— Je ne peux pas.

— Pourquoi ?

— Parce que j’ai envie de faire pipi et si je force je ne vais pas pouvoir me retenir.

— Et alors ?

Elle a pris son temps pour répondre :

— Je ne voudrais pas tacher votre bureau.

En se relevant, il lui a administré une formidable claque sur le derrière. Les doigts ont marqué tout de suite.

— Ne t’occupe pas de ça et pisse !

— Non ! C’est dégoûtant ! a-t-elle craché.

Pour calmer la cuisson de la gifle, elle passait doucement une main sur ses fesses.

— Si tu refuses, je te laisse comme ça toute la nuit et demain je téléphone à ton mari. Il sera ravi d’apprendre que sa femme s’envoie en l’air tous les mercredis au Première Classe de Saint-Romain. J’ai les preuves.

— Vous êtes un salaud !

Son ton manquait de conviction. Il a rigolé :

— Mais non, mais non… Seulement un homme qui sait ce qu’il veut.

Durant cet échange, il avait sorti sa bite à laquelle je n’ai accordé qu’un rapide coup d’œil, je la connaissais déjà. Contournant le bureau, il s’est planté face à elle.

— Regarde le beau morceau qui va t’enfiler. Tu n’as pas envie de lui fignoler une petite gâterie ?

Et il l’a agitée de haut en bas. Elle s’est penchée. Après, j’ai mal vu ce qu’ils faisaient. Toutefois, il m’est vite paru évident d’après leurs mouvements et les bruits de succion qui me parvenaient, qu’elle avait accédé à sa demande. Elle le suçait. Il n’a pas tardé à soupirer.

— Et dire que tu m’avais caché tes talents de pipeuse !

Un court silence puis :

— Ah ! Oui ! Lèche-moi les roubes comme ça ! Plus loin ta langue, plus loin…

Un autre silence vite interrompu :

— Pompe-moi à fond !

Ensuite, pendant deux ou trois minutes ils se sont tus. Je ne voyais toujours pas mieux mais j’avais tout lieu de penser qu’elle avait la bouche occupée tandis que lui savourait sa turlute en soupirant de plus en plus fort. Soudain il s’est arraché.

— Attends, je ne veux pas juter comme ça ! J’ai une meilleure idée, tu vas me pisser sur la queue…

Elle a murmuré :

— Quand ça vous tient, ça ne vous lâche plus…

Mais il avait dû lire quelque chose dans son regard car il lui a pris le visage à deux mains en se penchant vers elle.

— Toi aussi ça t’excite de me pisser dessus, pas vrai ?

Elle n’a rien répondu. Il lui a caressé les joues avec tendresse.

— Tu es une cochonne comme je les aime, a-t-il chuchoté d’une voix tellement basse qu’il m’était difficile d’entendre. N’est-ce pas que tu es une grosse salope vicieuse ?

J’ai cru voir qu’elle hochait la tête affirmativement. Il a ajouté précipitamment :

— Je vais m’allonger sur le bureau et tu viendras au-dessus de moi.

Mais d’abord il a pris la précaution de se déshabiller entièrement. Deux minutes après, ils étaient en position. Face à face. Lui, nu et étendu de tout son long sur le dos, elle toujours vêtue de son gilet rose et accroupie dans la posture d’une femme qui va se soulager. Il n’y avait plus trace de l’animosité qui avait régné entre eux jusqu’alors. Ils semblaient pressés.

Avant de passer à l’action, le président s’est amusé à taquiner avec sa verge la chatte de sa partenaire. Il donnait des petits coups avec le gland en visant le clitoris. Elle se tortillait comme pour lui échapper, poussait des gloussements énervés et faisait preuve d’une belle souplesse pour une femme de sa corpulence. Au bout d’un moment, il a dit :

— Arrose-moi maintenant.

— Laisse-moi me concentrer.

Durant quelques secondes, ils sont restés immobiles. Tout à coup, un jet d’urine a jailli et frappé le haut de la verge de plein fouet. Il a soulevé les reins en poussant une sorte de grognement comme pour se trouver plus près de la source. Le liquide se brisait avec force sur la colonne dressée, rebondissait, s’éparpillait en une averse de gouttelettes qui brillaient dans la lumière et les éclaboussaient tous les deux. Collant son sexe sur le sexe de la femme, il a haleté :

— Ah ! Je décharge ! Je décharge !

Dans un souffle, elle a couiné « moi aussi » d’une voix aiguë avant de s’abattre sur son torse.

A cet instant, j’ai pensé qu’il serait plus prudent que je dégage. Une fois remis de leurs émotions, ils allaient vouloir se laver et les toilettes se trouvaient de l’autre côté du couloir, juste en face de moi. Il ne s’agissait pas qu’ils me découvrent en train de les espionner.

J’ai marché longtemps sans but dans les rues de la ville. A cette heure de la nuit, les derniers bistrots avaient fermé leurs portes. La scène à laquelle je venais d’assister m’avait ébranlée. Sans savoir pourquoi, il me semblait qu’elle signifiait la fin de ma recherche de Gianni. J’en avais marre de courir après une ombre. C’était fini.

Dorénavant, mieux valait oublier mon bel Italien et vivre au jour le jour sans nourrir l’espoir de le retrouver.

9

Parmi les joueurs de rugby que je me serais volontiers envoyés, Arnaud et Théo tenaient la corde depuis le début. Pour Arnaud, ça n’avait rien d’original, toutes les nanas qui traînaient leurs guêtres au club flashaient sur lui, il était tellement beau. Théo de son côté m’amusait. Ils m’auraient demandé de coucher avec eux que j’aurais accepté tout de suite. Mais mes ouvertures dans ce sens tombaient invariablement à l’eau. Ils tchatchaient, ils disaient que je leur plaisais, c’est tout ce dont ils étaient capables. Je n’allais tout de même pas les violer.

Par contre, un qui me faisait discrètement mais résolument du rentre-dedans, c’était Philippe, le demi d’ouverture. Un brun longiligne d’une trentaine d’années, pince sans rire et assez réservé. En dehors du sport, il était médecin dans un cabinet du centre-ville. Visiblement, je lui avais tapé dans l’œil. Malheureusement, nos contacts se bornaient à des échanges de regards.

Sa femme en effet l’accompagnait partout où il allait et, mine de rien, le surveillait comme le lait sur le feu. On prétendait qu’elle contrôlait étroitement son emploi du temps, le tenant serré et ne lui laissant pas une seconde de libre. Comme ses œillades devenaient de plus en plus brûlantes et qu’il me branchait, j’ai utilisé le prétexte de son travail pour l’attirer dans mes filets. Il était toubib, autant en profiter.

Un matin, j’ai téléphoné à son cabinet en prétendant être clouée au lit avec quarante de fièvre. Pouvait-il passer chez moi ? Il s’est pointé en début d’après-midi.

— Alors ma pauvre Leslie, qu’est-ce qu’il t’arrive ?

Avant d’avoir fini de poser sa question, il a réalisé que quelque chose clochait. Je n’avais pas la mine d’une malade, ma tenue était des plus aguichantes et mon sourire clairement engageant.

— Tu n’as pas plus de fièvre que moi, a-t-il affirmé en déposant sa mallette sur la table.

— C’est déjà passé, ai-je répondu en me collant contre lui.

Pas besoin de lui faire un dessin. Il a compris au quart de tour. Trois minutes après, nous nous ébattions joyeusement sur le canapé. Je n’avais jamais vu un homme se déshabiller aussi vite. Il avait placé son portable à portée de main en me prévenant qu’il ne disposait pas de beaucoup de temps et qu’il serait peut-être obligé de partir en catastrophe. Sa femme surveillait même ses déplacements et le relançait parfois au téléphone durant ses visites.

Raison de plus pour ne pas perdre une minute. On avait débuté en trombe mais nous avons rapidement adopté une vitesse de croisière moins fougueuse. Pelotages dans les règles et patins langoureux ont suivi notre démarrage sur les chapeaux de roue. Philippe bandait un peu mou mais il n’y avait pas urgence. Ses doigts cavalaient d’un endroit stratégique à un autre et savaient exactement ce qu’il y avait à faire. Je savourais ses caresses et ses baisers. Quand je me suis penchée avec l’intention de lui tailler une pipe, il m’a retenue.

— Attends, il faut mettre une capote.

J’ai pensé que vu l’état de son érection, enfiler un préservatif n’était pas gagné d’avance. Il a probablement lu le doute dans mes yeux car il a dit avec un sourire mi-figue mi-raisin :

— Je peux te demander quelque chose pour ranimer la bête ?

— Bien sûr. Quoi ?

— Donne-moi une fessée.

Devant ma mine interloquée, il a ajouté précipitamment :

— Ça te choque ?

J’ai secoué la tête en signe de dénégation. Ça ne me choquait pas mais ça m’étonnait. Je croyais en effet que ce genre de fantaisie était réservé aux vieux libidineux plus ou moins impuissants ou à ceux qui avaient des vices inavouables. Pas à des garçons en pleine forme comme lui. Dans mon esprit, il ne correspondait pas aux tordus du sexe tels que je me représentais ceux qui avaient recours à ces pratiques. Sa requête me prenait de court.

Sans se soucier de mes états d’âme, il s’est allongé à plat ventre. J’étais embarrassée. Jamais je n’avais donné une fessée, même à un petit enfant, et encore moins à un adulte. Ça me paraissait vaguement ridicule. Ne sachant pas par où commencer, j’ai passé une main sur ses reins.

— Non, ne caresse pas, frappe ! Il faut que ça me cuise pour que ça fasse de l’effet. Si j’ai trop mal, je te préviendrai…

Après tout, c’était lui que ça regardait. J’ai enlevé ma bague qui risquait de le blesser et j’ai frappé comme il le demandait. Pas trop fort tout de même au début, puis de plus en plus franchement à mesure qu’il m’encourageait d’un « oui » étouffé chaque fois que ma main s’abattait.

Je prenais soin de répartir mes claques sur toute la surface de son postérieur qui n’a pas mis longtemps à se colorer d’une jolie teinte vermillon. Sa peau marquait beaucoup. Il tressaillait à chaque coup mais ne se plaignait pas. Progressivement, je me suis rendu compte que fesser un homme était excitant et ma cadence s’est accélérée.

Soudain, il a roulé sur lui-même en déclarant : « Leslie, tu es douée… ». Dans le mouvement, sa verge s’était détendue, rigide, droite comme une flèche, le gland décalotté pointé vers le plafond. Pas de doute, le traitement était efficace. Son compliment m’a été droit au cœur. Le regard brillant et le souffle court, un demi-sourire aux lèvres, il me considérait d’un air intrigué en dépiautant le préservatif dont il s’était muni.

— Sois franche, ça t’a plu de me fesser ?

J’ai acquiescé de la tête.

— Tu ne l’avais jamais fait ?

— Non.

— Faudra qu’on recommence un jour où je serais moins pressé, a-t-il dit en positionnant la capote sur son nœud, je sens que ça collera entre nous…

Sans prendre le temps de m’interroger sur ce qu’il entendait par là, une fois la protection en place, je l’ai sucé. La consistance et le goût du latex me rebutaient et en plus il utilisait des modèles soi-disant parfumés, ce dont j’avais horreur. Heureusement, ça n’a pas duré longtemps. Il m’a remontée à sa hauteur pour me rouler une pelle. Dans le même mouvement, sa main coulée entre mes cuisses s’attaquait à ma founette.

Je n’ai pas mis longtemps à retrouver mes sensations. Encore meilleures. Ce cochon savait branler une fille. Lorsqu’il m’a pénétrée de deux doigts, je me suis ouverte comme une fleur tandis que ses doigts glissaient jusqu’au fond et l’odeur iodée de ma mouille est montée à nos narines. Il m’a murmuré à l’oreille :

— Viens sur moi, j’ai envie que ce soit toi qui me baises…

Je me suis accroupie face à lui, adoptant par la force des choses la même position que celle de madame Elisabeth avec le président. Une bouffée de chaleur m’est montée au visage en me remémorant la scène et ce qui s’en était ensuivi. Philippe me soutenait par les fesses, le bout de ses doigts écarquillant ma chatte. La vue de ma boutique largement ouverte avait l’air de le ravir, il ne la quittait pas des yeux.

Est-ce qu’il apprécierait également si je lui pissais dessus ? L’idée m’a traversé l’esprit pendant que je le guidais et ça m’a échauffée encore davantage. J’étais au bord de jouir.

A l’instant précis où son gland s’insérait à l’orée de mon vagin, il m’a enfilé un doigt dans le cul. Sans un tâtonnement, sans une hésitation. Son assaut était si précis que mon orgasme s’est déclenché sur le champ, avant même que sa bite m’ait entièrement pénétrée. La vague m’a emportée, une secousse brève mais intense qui m’a coupé les pattes. Je suis lourdement retombée sur lui en m’empalant jusqu’à la garde. C’est alors que son portable a sonné.

Encore à demi dans les vapes, je l’ai entendu chuchoter.

— Oui, oui, justement je partais, j’y serai dans un quart d’heure. Mais non ma chérie, tu penses bien que je n’avais pas oublié.

Puis il est sorti de moi en s’excusant :

— Pardonne-moi, une urgence, je ne peux pas rester…

Le temps de se rhabiller et il était parti.

Déçue, je me suis étendue de tout mon long sur le canapé. Pourquoi fallait-il qu’un stupide coup de téléphone vienne nous interrompre alors que ça démarrait si bien ? Une urgence avait-il dit ? Sa femme, plutôt, qui minutait ses visites. On avait à peine eu le temps de prendre nos marques et j’étais loin d’avoir eu mon compte. Surtout après un départ aussi prometteur.

J’ai rêvassé quelques minutes, me demandant si j’allais poursuivre dans la foulée ou prendre une douche d’abord. La sueur me picotait désagréablement mais le prélude m’avait mise en appétit et ma founette me démangeait encore. Puis j’ai réfléchi que je pouvais très bien me branler sous la douche, avec le pommeau. Il y avait longtemps que je ne m’en étais pas servi de cette manière.

En me levant pour gagner la salle de bain, j’ai aperçu Stéphanie, la gamine du second, qui m’observait depuis le palier par l’entrebâillement de la porte. Depuis quelques semaines, elle me tombait dessus à l’improviste chaque fois que je sortais de chez moi. Comme si elle me guettait.

— Qu’est-ce que tu fais là toi ?

— C’était pas fermé, a-t-elle répondu en me jetant un regard par en dessous.

J’ai attrapé mon peignoir pour me couvrir.

— Ça ne te donne pas le droit d’espionner les gens.

— Peut-être mais je vous ai vus !

— Et alors ? Tu m’as vue à poil, il n’y a pas de quoi en faire un fromage !

Elle a rectifié :

— Non, j’ai pas vu seulement vous, ça fait un moment que je regarde. Le docteur Martin avait oublié de refermer la porte en arrivant alors…

Elle a rougi en se tortillant une mèche de cheveux. Ainsi, elle nous observait depuis le début. Brusquement, j’ai réalisé qu’elle avait prononcé le nom du médecin.

— Tu connais le docteur Martin ?

— C’est lui qui soigne maman.

Ça changeait tout. La mère de Stéphanie. Tout un poème. Une grosse bonne femme acariâtre et vindicative qui m’avait déjà valu des ennuis. Elle réprouvait mon mode de vie et s’en plaignait régulièrement. Mon « insouciabilité » comme elle disait. En fait, essentiellement, ma propension à me promener nue dans mon studio sans fermer les rideaux et les visites des garçons que je recevais.

C’était le type même de l’emmerdeuse à cheval sur la morale et les principes. Si elle apprenait que sa fille m’avait surprise en train de baiser avec son docteur, elle était capable d’ameuter le gérant de l’immeuble ou de lancer une pétition.

— Bon. Tu nous as vus faire l’amour, c’est pas une affaire d’état. A ton âge, tu dois savoir comment ça se passe non ?

Elle n’a rien répondu. Avec ses allures d’adolescente un peu neu-neu et son habitude de traîner en permanence dans les escaliers en rasant les murs, je n’y avais jamais prêté une grande attention. Elle faisait partie du décor.

Pour le moment, elle se déhanchait d’une jambe sur l’autre en me jetant des coups d’œil à la dérobée. Visiblement, quelque chose lui trottait dans le crâne. Finalement, elle a susurré :

— Moi ça me gêne pas mais si maman l’apprend…

C’était bien ce que je craignais ! Cette petite peste allait essayer de me faire chanter. J’ai haussé les épaules.

— Hé bien quoi, si ta mère l’apprend ?

— Elle dit qu’une fille comme vous n’a pas sa place dans un immeuble de standing comme le nôtre et qu’on devrait vous renvoyer.

Le problème, c’était qu’elle risquait d’y parvenir. Lors de mes précédents ennuis, le gérant m’avait prévenue qu’il ne tolérerait plus d’esclandres de ma part ni d’autres plaintes du voisinage. Je devais donc composer avec cette petite emmerdeuse.

— Ta mère n’a pas besoin de le savoir. Et puis d’abord ne reste pas comme ça sur le palier. Rentre, ferme la porte et viens t’asseoir près de moi, j’ai à te parler.

Tandis qu’elle s’exécutait, je l’ai détaillée en douce. Des jambes immenses, un cul bien cambré, le ventre plat, les hanches un peu osseuses et un torse étroit où ses deux petits seins pointaient sous le tee-shirt. Le genre nymphette mais avec des appâts déjà bien en place. Elle ne savait pas quoi faire de ses mains aux ongles rongés jusqu’au sang et elle les a finalement enfouies entre ses genoux après s’être assise à côté de moi sur le canapé. Que pourrait-elle exiger pour se taire ? Un peu d’argent peut-être ou une faveur quelconque. Il fallait négocier.

— Ça n’est pas la peine de raconter ce que tu as vu à ta mère. Si tu es sympa, tu n’en parles pas, d’accord ?

— D’accord mais je veux quelque chose en échange.

— Quoi ?

— Faire l’amour avec vous, a-t-elle soufflé sans oser me regarder.

Durant quelques secondes, j’en suis restée sans voix. Croyant que je refusais, elle a carrément annoncé la couleur :

— Si vous ne voulez pas, je le dirai à maman pour vous et le docteur Martin.

— Ne t’emballe pas, ai-je essayé de la raisonner en posant une main sur son genou.

Mon geste a agi sur elle comme un déclic. Se jetant à mon cou, elle a maladroitement cherché ma bouche avec la sienne. Nos lèvres se sont écrasées. Mais sa bouche restait obstinément close et, après l’élan initial, tout son corps s’est subitement raidi. Je l’ai éloignée en la tenant aux épaules.

— Tu as déjà embrassé ?

— Pas souvent.

Autant dire jamais. C’était bien ma chance ! En plus, elle ne connaissait rien. Une petite nymphette que le berlingot démangeait et qui se jetait à l’eau.

— Ecoute ! Je veux bien te montrer comment on embrasse mais…

Elle a éclaté en sanglots.

— Non… Me prenez pas pour une idiote… C’est parce que je ne vous plais pas… Je vais le dire à maman et elle vous fera jeter dehors…

Cette gamine ne m’attirait pas particulièrement. Faire l’amour avec elle serait vraisemblablement un pensum et une source d’embêtements ultérieurs. Mais elle semblait déterminée à obtenir ce qu’elle voulait et me mettait le couteau sur la gorge. Je l’ai prise dans mes bras pour la calmer.

— Là, là… Ne pleure pas… Tout de suite tu montes sur tes grands chevaux… Je n’ai pas dit non…

— Oh ! merci ! s’est-elle écriée.

Et elle m’a claqué un bisou sonore sur la joue. Puis elle s’est mise à chantonner « merci mademoiselle Leslie, oh merci beaucoup » en se dépouillant de son tee-shirt.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— Ben je me déshabille puisqu’on va faire l’amour.

Elle ne perdait pas de temps. Ses larmes s’étaient arrêtées aussi subitement qu’elles avaient débuté et, pendant qu’elle finissait de se déshabiller, j’ai eu le sentiment qu’elle était moins puérile qu’elle s’en donnait l’apparence. Mais après tout pourquoi pas ? Chacun utilise les armes de son choix pour parvenir à ses fins. Elle avait envie de faire l’amour avec moi et je ne voyais pas comment lui échapper. Il faudrait en passer par là.

Décidée à lui donner satisfaction le plus rapidement possible, j’ai caressé la fine toison de son pubis. Elle a murmuré :

— Il faut m’excuser si je ne suis pas douée…

Négligeant de lui répondre, je me suis penchée sur sa poitrine juvénile, respirant la moiteur un peu âcre de sa peau. Mon intention était de la faire jouir en la masturbant et puis basta ! nous serions quittes. Je ne souhaitais pas aller plus loin qu’une simple branlette. C’était compter sans cet emballement qui s’empare de moi chaque fois que le sexe entre dans la danse. Je ne sais pas y résister et je me laisse entraîner malgré moi à faire des choses que je ne ferais pas à tête reposée.

Donc, je respirais l’odeur de sa peau, ses petits nichons à quelques centimètres de mes yeux. Les mamelons, à peine saillants, se soulevaient au rythme de son souffle comme s’ils se précipitaient au-devant de ma bouche. J’étais si près que j’apercevais les fines ridules qui les sillonnaient. Leur parfum m’envahissait. C’est alors que ma résolution a faibli. Puisque j’allais la branler, pourquoi ne pas lui sucer les tétons ? Ça ne me coûterait rien et ça ajouterait à son plaisir. Je les ai frôlés du bout des lèvres.

La brutalité de sa réaction m’a sidérée. Comme un mécanisme qui se déclenche brusquement. Elle a agrippé mes cheveux et s’est mise à trembler de la tête aux pieds en émettant des petites plaintes d’animal blessé. En même temps, son ventre s’était porté sur l’avant, cherchant instinctivement mon contact. J’y ai répondu. Un violent frisson l’a secouée quand mon doigt a glissé dans sa fente.

A ma grande surprise, son sexe ressemblait déjà à un marécage et il m’a fallu quelques secondes pour m’y retrouver. Comment pouvait-elle mouiller à ce point pour si peu ? Elle s’agitait comme une furie en tortillant frénétiquement son croupion, la respiration haletante et la tête renversée en arrière. J’avais l’impression de chercher à maîtriser une anguille. Enfin, j’ai déniché son bouton, dur et gonflé, qui a roulé sous mon doigt comme une petite bille. Son agitation a redoublé tandis qu’elle poussait un râle si bruyant que je l’ai bâillonnée avec ma main libre.

Elle a joui sans retenue alors que j’avais à peine esquissé une caresse digne de ce nom. Un simple attouchement l’avait mise dans cet état indescriptible. Ses yeux révulsés, ses narines palpitantes, son visage déformé par un rictus qui découvrait ses gencives témoignaient de l’intensité de son plaisir. C’était impressionnant.

Une ondée tiède a inondé ma main. Puis, d’un coup, elle s’est amollie avant de se laisser aller dans mes bras comme si elle n’avait plus de forces. Un filet de salive dégoulinait sur son menton. Depuis l’instant où j’avais effleuré de mes lèvres la pointe de ses seins, il ne s’était pas écoulé plus d’une minute. Et dire qu’elle s’excusait de ne pas être douée ! Elle manquait sans doute d’expérience mais elle avait des dispositions !

C’est alors que mon tempérament a pris le dessus. Sans lui donner le temps de se remettre, je l’ai bousculée et j’ai plongé mon visage entre ses cuisses. Une puissante odeur de pipi m’a prise à la gorge. Juste devant mes yeux, la plaie sanguinolente de son sexe étalait ses babines charnues et tuméfiées entre lesquelles s’ouvrait la fente juteuse. L’orifice du vagin bâillait.

J’ai soufflé sur les petites lèvres Elles paraissaient flotter sur la sève épaisse qui les engluait. On aurait dit que le bourgeon du clitoris, nettement plus développé que le mien, était sur le point d’éclater. Stéphanie possédait une vulve qu’on se serait plutôt attendu à trouver chez une femme mûre que chez une adolescente. Lorsque ma bouche s’est enfouie au cœur de son con, elle a brutalement redressé la tête.

— Ah ! Qu’est-ce que vous me faites ? Qu’est-ce que vous me faites ?

Puis elle est retombée. La sarabande a repris, encore plus désordonnée. Tant bien que mal, je lapais son sillon depuis l’ouverture du vagin noyé de mouille jusqu’à l’extrémité du clito. A un moment, elle a donné un coup de cul si fougueux que mes dents sont entrées profondément dans sa chair. Craignant de l’avoir blessée, je me suis reculée mais elle m’a rattrapée d’un geste vif en me tirant par les cheveux.

— Oh ! Non ! N’arrêtez pas !

Je ne sais pas combien d’orgasmes elle a eus. Chaque fois qu’elle déchargeait, un flot de jus âcre et iodé envahissait ma bouche. Mais elle continuait à bondir en ruades impétueuses, bafouillant des mots sans suite d’où il ressortait que je devais continuer. A cet âge-là, on possède des réserves inépuisables. Les mâchoires me faisaient mal lorsqu’elle s’est enfin avouée vaincue en me repoussant. Ses traits tirés accusaient la fatigue et des cernes bleuâtres lui mangeaient les joues. Nous sommes restées longtemps dans la même position à reprendre notre souffle. Puis elle m’a remerciée avec effusion et a manifesté l’intention de me rendre mes caresses. Sans trop savoir pourquoi, j’ai refusé. Peut-être parce que j’avais peur qu’elle ne soit pas à la hauteur. A moins que ce soit par bonté d’âme et pour ne pas l’épuiser totalement.

Elle n’a pas insisté. Ses jambes flageolaient lorsqu’elle s’est levée et j’ai retapé sa tenue avant de la laisser partir. Il ne fallait pas éveiller les soupçons de sa maman.

10

En fin de saison, l’équipe fanion a disputé la finale de la coupe interrégionale. C’était un événement d’importance. Les derniers jours précédant le match, la fièvre a gagné la ville entière. Des banderoles vertes et bleues flottaient dans les rues et les magasins affichaient en vitrine les photos des joueurs. Dans les bistrots, ça s’empaillait sec sur nos chances de l’emporter. Nous n’étions pas donnés favoris. Néanmoins, le stade des Bessons affichait complet et ceux qui n’avaient pas réussi à avoir une place faisaient des pieds et des mains pour en dégoter. On parlait même de marché noir.

Au coup d’envoi, je me trouvais aux premières loges, au milieu des ultras, remontée comme une pendule. Nous étions chauds bouillants. Pendant une heure et demi, je me suis égosillée dans une ambiance de folie. Les neuf dixièmes des spectateurs nous supportaient. A côté de moi, un minot tapait comme un sourd sur une grosse caisse, plus loin des cornes de brume mugissaient, relayées par les beuglements d’une partie du public. On ne s’entendait plus hurler. Chaque fois que les adversaires s’emparaient du ballon, un grondement menaçant montait des travées. Chaque fois qu’ils marquaient, un silence de mort tombait sur le stade.

Finalement, nous l’avons emporté grâce à un drop miraculeux de Théo dans les dernières minutes des arrêts de jeu. Les vieilles tribunes ont tremblé sous l’explosion de joie qui a soulevé la foule. Tout le monde debout applaudissait à tout rompre. Près de moi, un ancien joueur en avait les larmes aux yeux et ma voisine s’est jetée à mon cou pour m’embrasser comme du bon pain. Dans la loge présidentielle, le président et les membres du staff se congratulaient à grandes tapes dans le dos. Au coup de sifflet final, nous avons envahi le terrain pour porter nos héros en triomphe. Ça a été le point de départ d’une fête à tout casser.

La ville a pris feu, comme embrasée par un vent d’allégresse. Du jamais vu. Pendant des heures, on a sillonné les rues en voiture dans un concert de klaxons, toutes fenêtres ouvertes, en agitant des drapeaux et en gueulant tout ce qu’on savait. Les cornes de brume répondaient aux klaxons. Des cohortes hilares et débraillées entonnaient des chants de victoire, improvisaient des farandoles ou des danses tribales sur la chaussée et dans les carrefours. Des inconnus se tombaient dans les bras, se payaient des coups. Les chopes de bière circulaient de main en main. Dans la liesse générale, j’avais perdu de vue les gars de la bande.

La place du marché, où se trouvait le siège du club, tranformée en un immense champ de foire, grouillait de monde. Les terrasses de café s’y étaient multipliées comme par enchantement. Des plus jeunes aux plus vieux, hommes et femmes mélangés, tous partageaient la même béatitude : on avait gagné. La serveuse du Chien qui fume, le visage peinturluré en vert et bleu, se frayait difficilement un chemin au milieu des groupes, tenant à bout de bras son plateau surchargé. Quelques couples dansaient au son de deux ou trois bandas qui se relayaient. C’est dans cette atmosphère que je suis tombée nez à nez avec Vanessa.

— Tu ne sais pas où ils sont tous passés ?

— Comment ? Tu n’es pas au courant ? a-t-elle répondu, ils sont à la Mairie et on ne peut pas y entrer. Il paraît que le maire leur offre un banquet.

Non, je n’étais pas au courant. Pourtant, j’aurais aimé fêter la victoire avec eux. Participer à la troisième mi-temps. M’éclater en compagnie de mes favoris pour ce succès inespéré. Il est vrai que celui-ci était particulier. Plus important que les autres. Vous pensez, la coupe interrégionale ! Et bien sûr, les officiels en profitaient pour confisquer l’événement. Comme toujours. Devant ma mine déçue, ma cousine m’a prise par le bras.

— Viens avec moi, je dois retrouver un type à l’Irish bar. Peut-être qu’il sera avec un copain…

J’ai décliné son offre pour essayer d’entrer tout de même dans la mairie mais il n’y a pas eu moyen. Le maire avait donné des ordres stricts. Autour de moi, ça rigolait, ça chahutait, ça gueulait de plus belle. La nuit toute pailletée d’étoiles était encore jeune. Il commençait à y avoir de la viande soûle. Je m’interrogeais sur ce que j’allais faire quand quelqu’un m’a prise par la taille pour m’entraîner dans une danse endiablée. Nous avons tournoyé à toute allure jusqu’à ce que mon cavalier m’immobilise en m’enveloppant dans ses bras. Un autre garçon s’est plaqué contre mon dos.

— Hé ! Laissez-moi respirer !

— Impossible, a rétorqué le premier. On ne peut pas vous libérer, vous êtes notre prisonnière.

J’ai éclaté de rire en les examinant. Deux gars d’une trentaine d’années à la mine rigolarde qui me pressaient entre eux et profitaient de la situation pour laisser leurs mains s’égarer sur mes fesses. Ils portaient des tee-shirts rouge et violet aux couleurs de l’équipe adverse. Celui qui était derrière moi a posé un doigt sur ma joue, à l’endroit où j’avais dessiné le logo du club.

— Vous êtes une ennemie, on va vous kidnapper.

— Si j’appelle au secours, les gens vont vous lyncher.

— Oui mais vous ne le ferez pas parce qu’on vous a jeté un charme et que vous êtes tombée amoureuse de nous.

— Vantards !

C’était des rigolos. Ils m’ont offert une bière et on s’est rapidement tutoyés. Olivier et Francis jouaient eux-mêmes au rugby dans un petit club et avaient fait le déplacement avec pour seul but de s’éclater. Rien d’autre. Malgré leurs tee-shirts, ils n’avaient pas la fibre des supporters inconditionnels. Pour eux, la finale était un prétexte à la fête. On a dansé encore, bu d’autres bières. Ils me serraient de près, me repassaient de l’un à l’autre sans me laisser le temps de souffler, me pelotaient de plus en plus ouvertement en se collant contre moi. La tête me tournait. Au bout d’un moment, Francis m’a dit à l’oreille en m’enlaçant :

— Leslie, tu es bandante, tu m’excites. J’ai envie de te sauter.

Au moins, il allait droit au but. Vu la tournure que ça prenait, ça m’a semblé naturel. Moi aussi j’étais sur les nerfs. Je l’ai provoqué du regard en me pressant contre lui. Insensiblement, tout en dansant, il nous a dirigés vers une porte cochère qui jouxtait le Chien qui fume. La voûte sombre donnait sur la cour du dispensaire Saint-Yves, déserte à cette heure et plongée elle aussi dans l’obscurité. Malgré le bruit et la foule, nous y serions relativement tranquilles. Sur la place, une banda entamait La Paloma pour la troisième ou quatrième fois.

Une fois à l’abri des regards, Francis, en me soulevant à bras-le-corps, m’a assise sur le rebord du perron et sa main s’est engouffrée entre mes cuisses. Brusquement, j’ai pris conscience que j’en avais besoin. J’avais besoin de sexe. La tension qui s’accumulait depuis des heures me rendait aussi sensible qu’une corde de violon. J’ai attiré sa tête sur ma poitrine pendant qu’il me débarrassait de ma culotte. Un sursaut m’a raidie quand ses doigts ont joué avec les lèvres de ma foune et j’ai imploré :

— Viens vite…

Il m’a tout de même abandonnée quelques instants, le temps de se munir d’une capote. Je trépignais sur place en le pressant de se hâter. Lorsque j’ai voulu l’aider, il a repoussé ma main en jurant à voix basse. Puis il m’a pénétrée d’une seule poussée, sans effort tellement j’étais mouillée. J’ai appuyé sur ses reins pour le retenir prisonnier. Sa queue m’allait droit au cœur.

Malheureusement, le muret où j’étais assise, un peu trop haut, l’obligeait à se hausser sur la pointe de pieds et limitait ses mouvements. Il a malgré tout tenté de me baiser comme si de rien n’était, en se retenant à la rambarde du perron. Au bout de quelques allées et venues, emporté par son élan, son sexe est sorti. Je l’ai remis dans le bon chemin. Deux ou trois coups de reins plus tard, il a ripé involontairement. Je l’ai encore remis et nous sommes repartis. Mais un nouveau dérapage nous a désunis une fois de plus.

— Oh ! Non ! ai-je murmuré, on n’y arrivera pas comme ça.

Ces tentatives avortées m’exaspéraient.

— Accroche-toi, m’a prévenue mon cavalier, je t’emmène faire une balade.

Me saisissant sous les cuisses, il m’a soulevée pour me porter à bout de bras.

— En route cocotte !

Précipitamment, j’ai réintroduit l’oiseau dans sa cage. Alors Francis s’est mis à marcher à petits pas prudents. Les bras croisés autour de son cou et les jambes nouées à sa taille, je me laissais aller en essayant de me faire la plus légère possible. Ses fortes mains me soutenaient solidement par les fesses, les doigts enfoncés dans la partie la plus charnue de mon individu.

Evidemment, il ne pouvait plus donner de coups de reins mais grâce à cette position sa bite m’empalait jusqu’à la garde. Bien mieux et plus profondément que lorsque j’étais assise sur le muret. En plus, sa démarche lourde et heurtée la faisait remuer dans moi à chaque pas sans que ni lui ni moi puissions en contrôler les mouvements. En dépit de l’inconfort, je l’aidais du mieux que je pouvais en tortillant mon bassin.

Il soufflait comme un phoque, grimaçait, la bouche crispée par un rictus. Ses doigts m’entraient de plus en plus profondément dans la chair et j’avais l’impression qu’il allait m’éventrer. Mon excitation est montée d’un cran. Ma résistance faiblissait, j’arrivais au bord du clash. Des soupirs de plus en plus bruyants et l’accélération de mon souffle n’ont pas tardé à le renseigner sur l’imminence de ma jouissance.

— Préviens-moi quand tu vas partir, a-t-il dit, je juterai avec toi…

C’était ce genre-là. Viril et prévenant. Il avait à peine fini de parler que j’ai mordu son cou en balbutiant « oh ! Ça y est ! Ça y est ! ». Il s’est redressé d’un coup sec. Ses ongles ont labouré les grosses joues de mon fessier. Au soudain durcissement de sa queue, j’ai compris qu’il se vidait et mon plaisir en a été redoublé. J’ai joui tandis que tout se mettait à tournoyer autour de moi.

Il nous a fallu une ou deux minutes pour retrouver notre souffle et nous rajuster. Sur la place du marché, la liesse n’avait pas cessé et la banda jouait les derniers accords de La Paloma. Nous avions été rapides.

Olivier attendait sous le porche. Sans un mot, il m’a prise par la main pour me conduire à nouveau dans la cour. Comme si ça avait été convenu à l’avance. Lui aussi voulait tirer un coup avec moi. Pourtant, lorsque nous avions dansé, il n’avait pas montré le même empressement que son copain. Peut-être était-il timide ?

L’espace d’une fraction de seconde, j’ai songé à protester pour la forme et puis je me suis tue. A quoi bon feindre que je n’étais pas d’accord alors qu’au fond je l’étais ? Arrivé devant le perron, mon nouveau partenaire m’a disposée à quatre pattes sur les marches, le derrière tourné vers lui. Puis il a relevé ma jupe sur mes reins. J’avais perdu ma culotte dans la bataille précédente. Malgré le manque de lumière, il s’en est aperçu et s’est exclamé :

— Putain ce cul ! Je vais me régaler…

Finalement, il n’avait pas l’air si timide que ça. Flattée, je me suis cambrée. Son membre gainé de latex a coulissé entre mes fesses tandis qu’il saisissait mes nichons à pleines mains et les pétrissait rudement au risque d’abîmer mon corsage. Mais après cette entrée en matière, ses doigts en ont frotté les pointes comme s’il voulait les effiler. Elles ont durci en quelques secondes.

— Qu’est-ce que tu préfères ? a-t-il interrogé d’une voix légèrement haletante, par devant ou par derrière ?

Je n’étais pas comme ma cousine, à refuser par principe qu’un homme m’encule la première fois, mais là, je redoutais l’absence de lubrifiant.

— Par devant.

— T’as pas de pot, moi je préfère par derrière.

Et sans le moindre préliminaire, il a entrepris de forcer mon anus. Instinctivement, je m’étais portée sur l’avant en serrant les fesses dès que son nœud m’avait touchée. Il m’a remise en place et sa voix a claqué :

— Ouvre-toi.

— Je veux bien mais mouille ta bite. J’ai pas envie d’avoir mal.

Il a craché dans sa main. Sans un tâtonnement, ses doigts ont trouvé mon petit trou et l’ont enduit de salive en tournant sur la rondelle. Puis il a agrandi l’ouverture avec son pouce. Ça n’était pas le top comme préparation mais c’était mieux que rien. Le passage du gland m’a tout de même tiré une plainte et un mouvement de retrait.

— Ne te crispe pas. Pousse au contraire, tu vas voir ça va aller tout seul…

Il disait vrai. Sans doute la tête de son membre était-elle plus volumineuse que la hampe car, une fois la première engagée, la seconde a glissé d’une seule poussée jusqu’à ce que ses couilles reposent sur ma chatte. Une bouffée de chaleur a enflammé mes reins. Ça avait été si rapide que la respiration m’a manqué. Olivier me tenait fermement par les hanches. Une fois bien installé au fond, il s’est immobilisé. Les poils de ses cuisses me chatouillaient. Son sexe me semblait plus fin que celui de son copain. Plus long aussi.

— Alors ? a-t-il questionné, c’était pas la mer à boire…

— Non mais…

Je n’en ai pas dit plus. En fait, ça me plaisait de me faire enculer mais je venais de penser qu’un intrus pouvait surgir à tout moment. Et cette éventualité me bloquait tout à coup. Pourtant, l’idée ne m’avait pas effleurée une seule seconde avec Francis et il n’y avait pas de raison que quelqu’un nous surprenne maintenant alors que personne n’était venu auparavant. Néanmoins je coinçais.

Olivier s’est rendu compte de mon malaise. Il a glissé une main entre mes cuisses en passant par devant pour me caresser le sexe. Ça partait d’une bonne intention mais je ne pouvais pas m’ôter mon appréhension de l’esprit. C’était plus fort que moi. J’aurais voulu qu’on en reste là même si tout mon corps réclamait la suite. Un peti cri m’a échappé quand deux doigts se sont introduits dans ma chatte.

— Allons, allons…

La voix se voulait rassurante. Mon partenaire avait à cœur de se montrer gentleman. Ses doigts ont fouillé mon vagin jusqu’à ce qu’ils cernent la forme de sa verge qui occupait le conduit voisin. Puis ils l’ont massée à travers la cloison comme s’il se caressait à l’intérieur de moi. On ne m’avait jamais fait subir cette caresse et une sensation bizarre m’a envahie. J’avais l’impression d’être ouverte à tous vents, que mes organes internes allaient se révulser et sortir à l’air libre, ce qui a contribué à renforcer mon trouble et ma confusion. Un peu étourdie, je ne savais plus où j’en étais, partagée entre l’envie qu’il continue et le désir de me retenir. Toutefois, la présence de la queue dans mon cul et les doigts qui bougeaient dans ma chatte produisaient leur effet. J’ai senti venir un spasme d’une violence inhabituelle.

— Non, non, pas comme ça…

Ultime réticence mais c’était trop tard, il n’y avait plus rien à faire. La lame de fond déferlait déjà et l’orgasme m’a frappée de plein fouet. Si fort que dans une tentative désespérée pour en retarder l’explosion je me suis jetée en avant, suivie par Olivier étroitement soudé à moi et qui n’entendait pas me quitter. Nous nous sommes lourdement écroulés sur le perron du dispensaire Saint-Yves, ma tête heurtant avec violence la porte qui s’est entrouverte. Sur le moment, je ne m’en suis même pas rendu compte. Notre affaissement a déclenché la mise en action de mon compagnon. Il m’a bourrée de coups de reins rapides et répétés. Les coulissements précipités de son membre m’irritaient la rondelle, pour cause de lubrification insuffisante, mais je glapissais des encouragements stridents en levant les fesses pour mieux l’accueillir. Ses mains me broyaient les épaules, chacune de ses ruées m’aplatissait sur le béton qui m’écorchait les coudes et les genoux et, pourtant, j’en réclamais davantage sans m’inquiéter de la possible venue d’un intrus. Ma crainte d’une irruption intempestive était bien oubliée. Je jouissais avec une telle intensité que j’en ai à moitié perdu conscience.

— Heureusement qu’il y a la fête, sinon vous auriez ameuté tout le quartier !

La voix de Francis m’a tirée de ma léthargie quelques instants plus tard. Assis au bas des marches, il grillait une sèche en nous contemplant, un petit sourire au coin des lèvres. J’étais trempée de sueur, courbatue jusqu’à la moelle des os. Dans mon cul, le sexe d’Olivier perdait de sa rigidité, se rétractait en brusques glissades qui me chatouillaient le fondement. Il l’a sorti lentement et m’a donné une petite tape sur la hanche.

— Hé ben dis donc ma belle ! On dirait que t’aimes la queue ! Quand tu t’envoies en l’air c’est pas du chiqué.

A quoi bon le nier ? Ils venaient de m’entendre et je n’avais pas été discrète. Je n’ai rien répliqué, un peu vexée de m’être laissé aller aussi bruyamment, mais j’ai rabattu ma jupe. Sans se démonter, il a repris :

— Ça tombe bien, nous aussi on aime baiser. Je sens qu’on va s’en payer une tranche tous les trois… Et pas plus tard que maintenant. Je tiens une forme olympique !

Il a regardé autour de nous et avisé la porte ouverte à la suite de mon coup de tête involontaire.

— Qu’est-ce que c’est qu’il y a dans ce bâtiment ?

— Un dispensaire, mais à cette heure tout le monde est parti.

On y est entrés. Dans le hall, Francis a suivi une flèche marquée « CONSULTATIONS D’OBSTETRIQUE », poussé une porte et donné de la lumière.

— Hé ! Vise un peu ! a-t-il dit à son copain en lui désignant du doigt la table d’examen gynécologique flambant neuve qui trônait au centre de la pièce.

Je me suis sentie rougir quand ils se sont tournés vers moi. Pas besoin d’être extralucide pour deviner ce qu’ils avaient en tête. Ils se voyaient déjà en train de jouer au docteur. Je n’ai pas fait de difficulté quand ils ont suggéré que je pourrais m’installer dans le fauteuil. L’idée me branchait assez. Le dispensaire Saint-Yves me rappelait les visites médicales de mon adolescence. D’une voix enfantine, j’ai minaudé :

— Je vous en prie docteur, me regardez pas pendant que je me déshabille, j’ai honte.

Ils sont immédiatement entrés dans le jeu. Olivier m’a caressé la tête avec un bon sourire.

— Il ne faut pas avoir honte mademoiselle, nous devons vous ausculter.

Il a tiré le verrou.

— Comme ça, pas de danger que quelqu’un nous dérange.

Je me suis déshabillée pendant qu’ils farfouillaient dans les placards et j’ai grimpé sur le siège pour me mettre en position. En engageant mes pieds dans les étriers, je les ai vus enfiler des blouses blanches. Ensuite, ils se sont approchés. J’ai placé une main devant ma poitrine et l’autre sur mon pubis.

— Dites-nous ce qu’il vous est arrivé mon petit. Il ne faut pas avoir peur, nous pouvons tout entendre, nous sommes médecins…

— J’ai eu une relation avec un inconnu et maintenant j’ai peur d’avoir attrapé une maladie.

— Est-ce que l’homme portait un préservatif ? a demandé Francis.

— Je sais pas… Il faisait noir.

— Bon, hé bien nous allons vous examiner…

Ecartant ma main, il a entrepris de me palper la motte. Ses gestes étaient précis comme ceux d’un vrai médecin. Puis il a saisi les lèvres de ma vulve pour les rabattre sur le côté en dénudant l’intégralité de la fente. Son compère suivait l’opération avec une attention toute professionnelle. Du moins en apparence.

— Alors cher confrère, quel est votre diagnostic ?

— Les chairs sont souples, bien irriguées, d’une couleur saine. On ne remarque aucun traumatisme. La congestion des muqueuses et la dilatation de l’orifice vaginal s’expliquent aisément par le fait que la patiente vient d’avoir un rapport sexuel. D’ailleurs, le liquide lubrifiant est encore abondant.

Tous les deux s’exprimaient doctement, visiblement décidés à jouer leur rôle jusqu’au bout. Tandis que l’un manipulait ma vulve en commentant le résultat de ses investigations à mi-voix, l’autre avait sorti de sa poche un carnet et faisait mine d’écrire. Leur comédie m’échauffait insidieusement et j’avais du mal à feindre l’indifférence mais en même temps, leur sérieux me troublait. Francis a repris :

— Nous allons procéder maintenant à une palpation interne.

Il a enfilé un doigtier, probablement trouvé dans le même placard que les blouses. Je n’ai pas pu réprimer un sursaut et un grognement quand il a commencé à sonder mon vagin.

— Je vous en prie mademoiselle, a dit l’autre, essayez de ne pas bouger…

— Oui, a confirmé Francis, détendez-vous…

Un sourire compréhensif accompagnait sa réflexion. On aurait vraiment dit qu’il m’auscultait pour de bon. Le doigt m’a fouillée minutieusement, tâtant les parois avec précaution et s’attardant à certains endroits comme s’il voulait vérifier quelque chose et qu’il n’était pas sûr de ce qu’il venait de découvrir. Petit à petit, je me suis interrogée.

Après tout, ces deux garçons m’étaient pratiquement inconnus. Ils m’avaient draguée au milieu d’une foule en fête. Je ne savais pas ce qu’ils faisaient dans la vie, rien ne me disait qu’ils n’étaient pas médecins ou étudiants en médecine et qu’à la faveur d’un jeu érotique ils venaient de découvrir quelque chose qui clochait chez moi. Une maladie. A cette idée, toute mon excitation est retombée d’un coup.

— Hé ! Les gars ! Attendez un peu. A quoi vous jouez ?

— Elle a raison, s’est exclamé Olivier. Je bande comme un âne et j’en ai marre de cette connerie de visite médicale…

Pour donner plus de force à ce qu’il venait de dire, il a écarté les pans de sa blouse. Par l’ouverture de sa braguette, son dard rougeoyant se tenait à l’équerre, tout frissonnant et tendu à craquer. Une chandelle de morve se balançait au bout de son nœud. Brusquement soulagée, je l’ai attiré en l’attrapant par la queue.

— Moi aussi j’en ai marre de jouer au docteur. Venez me baiser…

Quand nous sommes sortis du dispensaire, la liesse continuait à battre son plein sur la place du marché. Une banda jouait Aqueros mountagnos pendant qu’une autre tentait de la surpasser avec un hymne bayonnais. La foule partagée reprenait au refrain. Francis et Olivier ont à toute force voulu me donner leur numéro de portable. Je les ai enregistrés pour ne pas les vexer, bien décidée à les effacer sitôt qu’ils auraient tourné le dos.

11

Depuis l’épisode avec les allumées de la remise en forme hindouiste, un certain froid planait sur mes relations avec Marie-Laure. On se croisait parfois en ville ou au rugby, on échangeait quelques mots mais ça n’allait pas plus loin. Je ne voulais pas la relancer et de son côté elle m’ignorait. J’ai donc été très surprise, un dimanche après-midi, quand elle a traversé tout le club-house pour m’accueillir à bras ouverts.

— Espèce de lâcheuse, je ne te vois plus…

Le match venait de se terminer. Hormis le serveur qui terminait la mise en place de son comptoir, il n’y avait personne.

— Je croyais que c’était toi qui ne voulais plus me voir.

— Qu’est-ce qui a pu te faire penser ça ? Pas du tout. La preuve, si tu es libre, viens demain soir à la maison. J’aurai un cadeau pour toi…

Et, vérifiant d’un coup d’œil que le serveur ne s’occupait pas de nous, elle a brièvement pressé mon pubis par dessus le pantalon en disant pour éviter toute équivoque :

— Un cadeau pour ton petit bijou.

Un groupe de joueurs est entré à cet instant et m’a empêchée de lui demander de plus amples explications. Ensuite, je n’ai pas trouvé le moyen de la prendre à part. Son mari l’avait rejointe et ils discutaient de l’avenir du club avec l’entraîneur et le staff technique. Ça n’était pas le moment de la déranger. D’ailleurs, quand son regard se posait sur moi, elle feignait de ne pas me voir. En tout cas, son geste et sa réflexion à propos de mon petit bijou m’avaient alléchée.

Le lendemain donc, à huit heures tapantes, j’ai sonné à la grille de la villa du cours Carnot. Puisque Marie-Laure avait promis de la bagatelle, je m’étais fringuée sexy. Sous une robe moulante ultra, juste un top en dentelle et un mini-boxer diaphane comme du papier de soie. Après deux heures passées dans la salle de bains à me récurer, me maquiller, me poncer et m’épiler les moindres recoins à l’aide d’un miroir, je me sentais prête pour toutes les éventualités.

Mais qu’avait-elle prévu ? Nos précédentes rencontres m’incitaient à penser que je pouvais m’attendre à tout. Serions-nous seules ? Aurait-elle invité une fille que je ne connaissais pas ? Un homme peut-être ? A moins qu’elle ait tout simplement découvert un nouveau jouet ? Un de ces sex-toys qu’elle affectionnait tant, j’étais bien placée pour le savoir. La question me turlupinait toujours quand la porte s’est ouverte.

— Dépêche-toi, a-t-elle dit en agitant les clés de sa voiture, on a rendez-vous.

— Avec qui ?

— Surprise ! Quelqu’un que tu ne connais pas.

Une fois assise dans le coupé, elle a sorti une écharpe noire de son sac.

— Je vais te bander les yeux. A partir de maintenant, tu dois te laisser guider. N’aie pas peur, c’est un jeu. Tu es d’accord ?

— Qu’est-ce qu’on va faire ?

— Je ne peux pas te le dire sinon ça ne serait plus une surprise. Tout ce que je peux te dire, c’est que tu ne le regretteras pas.

Elle a laissé passer un temps avant d’ajouter :

— Est-ce que je t’ai déjà déçue ?

— Non mais…

— Alors ? Tu te décides ? C’est oui ou c’est non ?

On ne m’avait jamais proposé un truc de ce genre. Bandeau sur les yeux, destination inconnue et rendez-vous mystérieux, comme on en trouve dans les romans érotiques. Ça me faisait un peu peur mais ça excitait aussi ma curiosité.

— Vas-y, mets-moi le foulard.

— Je te préviens, il ne faut pas chercher à l’enlever. Et quand on sera arrivées, tu devras te prêter à ce qu’on te demandera. On est bien d’accord ?

J’étais d’accord. Après avoir minutieusement noué le morceau de tissu derrière ma tête, elle a tapoté le dos de ma main.

— Tu ne le regretteras pas, a-t-elle répété.

L’instant d’après, le coupé démarrait sur les chapeaux de roue. Au début, j’ai essayé de me repérer, de suivre mentalement l’itinéraire que nous empruntions, mais j’ai vite perdu pied. Fidèle à son habitude, Marie-Laure conduisait à toute vitesse sans cesser de bavarder de tout et de rien. Toutefois, d’après les bruits de la circulation, j’ai rapidement compris que nous quittions la ville.

Au bout d’un quart d’heure environ, on a stoppé. Grincement d’une grille qui s’ouvrait. La voiture a encore parcouru une centaine de mètres sur une allée gravillonnée avant de stopper définitivement. Ma compagne m’a aidée à descendre. Des oiseaux pépiaient autour de nous, une odeur d’herbe fraîchement coupée flottait dans l’air. J’ai avancé d’un pas.

— Bonsoir Leslie, a dit une voix masculine tout près de moi. Je m’appelle Norbert. Depuis le temps que notre amie me parlait de vous, j’avais hâte qu’elle se décide enfin à nous présenter…

Je me suis raidie imperceptiblement. Un discret parfum d’after-shave m’a chatouillé les narines Ainsi, c’était ça la surprise qui m’attendait. Un homme. Un copain de Marie-Laure vraisemblablement. Peut-être son amant, à qui elle avait promis que nous allions prendre du bon temps tous les trois. Que j’étais une petite salope avide de sexe. Grâce au bouche à oreille, il n’ignorait vraisemblablement rien de mes frasques.

— Mais détendez-vous, a poursuivi l’inconnu, nous sommes ici pour notre plaisir…

Ne sachant pas quoi répondre, j’ai esquissé un sourire. Le son de sa voix ne me renseignait pas sur son âge mais il s’exprimait comme un homme mûr. Tout à coup, une idée m’a frappée. Etait-il seul ou y avait-il d’autres gens qui ne s’étaient pas encore manifestés ? Comme s’il devinait mes pensées, il a ajouté :

— Ne craignez rien, nous sommes entre nous…

Ça ne m’a pas complètement rassurée. Qu’allions-nous faire ? Qu’est-ce qu’il exigerait de moi ? Pourquoi me bander les yeux s’il s’agissait d’une partie à trois ? Je n’ai pas demandé d’éclaircissements. En dépit de mes appréhensions, l’incertitude me maintenait dans une agréable fébrilité. Comme l’a dit je ne sais plus qui, le meilleur moment du sexe, c’est avant.

Me prenant par la main, notre hôte m’a pilotée d’une main ferme à l’intérieur de la maison. Tout en m’indiquant le chemin pour m’éviter de me cogner aux meubles, il me complimentait à voix basse sur ma beauté, l’élégance de ma robe et la grâce de ma démarche. Très vieille France.

Sa voix un peu voilée ne manquait pas de charme et il en jouait en séducteur. Je me laissais bercer par sa musique en essayant de me représenter le physique de mon interlocuteur. Un homme distingué, des rides rassurantes et les cheveux poivre et sel. Une radio jouait en sourdine. Nos pas résonnaient sur le parquet. Un parfum de fleurs flottait dans la pièce où il nous a conduites.

— S’il vous plaît, déshabillez-vous, a-t-il demandé d’une voix douce.

La courtoisie de ses manières me désorientait. J’avais l’impression qu’il ne désirait pas du tout que je me déshabille pour qu’on s’envoie en l’air mais pour que je sois à l’aise. Un peu maladroitement, je me suis dépouillée de ma robe qui est tombée sur le sol. Le top et le boxer ont suivi. J’ai entendu un chuchotement, trop lointain pour que je saisisse ce qu’il se disait. L’ambiance feutrée conférait à la scène quelque chose d’irréel.

Je suis restée nue, les bras ballant le long du corps, ignorant ce qu’on attendait de moi et cruellement consciente de ma gaucherie. D’accord, j’étais jolie et je le savais mais ça ne suffisait pas à dissiper ma gêne. On me regardait et moi j’étais aveugle. Nue et aveugle. Une sensation troublante. Le chuchotement continuait, toujours incompréhensible. Un frisson a couru le long de ma colonne vertébrale et le duvet de mes bras s’est hérissé.

— Vous n’avez pas froid au moins ?

— Non.

Il semblait sincèrement soucieux de mon confort. J’attendais la suite en me posant de plus en plus de questions à son sujet. Peut-être était-il un contemplatif ? Un voyeur qui se plaisait à regarder les filles nues ? A moins qu’il nous demande de faire l’amour devant lui ? C’est un fantasme masculin assez répandu à ce que prétendaient mes copains du Chien qui fume.

Délicatement, une main a saisi mon épaule pour me pousser sur un siège bas recouvert d’un tissu velouté qui m’a chatouillé le dessous des cuisses. Je me suis tortillée en gloussant. Depuis notre arrivée, Marie-Laure était restée silencieuse mais elle avait peut-être programmé une telle exhibition.

— Ecarte les genoux, a-t-elle commandé. Mon ami veut voir ta chatte.

Ce rappel brutal de ce pourquoi nous étions venues, c’est-à-dire le sexe, m’a agacée. Elle détruisait le climat qui s’était instauré. Néanmoins, je me suis exécutée. Elle a insisté d’une voix dure :

— Montre-toi mieux. Pose tes cuisses sur les accoudoirs. Voilà… Comme ça…

Dans cette position, je m’exhibais on ne peut mieux et sa réflexion suivante me l’a confirmé :

— N’est-ce pas Norbert que cette petite a une figue adorable ? Un vrai fruit de printemps, parfumé et juteux…

Ce soudain lyrisme m’a étonnée. Il est vrai que tout de suite après elle a questionné :

— Tu n’as pas envie de lui bouffer la craquette ?

Pour toute réponse, ledit Norbert y a plaqué sa bouche. Ça a été si soudain que j’en suis restée clouée sur place. Puis un haut-le-corps m’a soulevée. Ses lèvres effectuaient des mouvements de mastication comme s’il voulait réellement me manger. Elles ne tenaient pas en place une seule seconde pendant que sa langue passait et repassait sur mon clito. Un bel exercice de virtuosité. Je me suis mise à haleter en secouant les reins, frappée par l’imminence de l’orgasme qui se dessinait. Quand la pointe de sa langue m’a pénétrée, j’ai poussé un cri en m’immobilisant.

— Oui ! Oui ! Oh ! Encore… Je jouis…

Le sang me battait aux tempes et les pointes de mes seins se tendaient. Mon con béant dégorgeait par saccades des flots de jus qui me poissaient les cuisses. J’avais l’impression de me vider. Lorsque le spasme est retombé, j’ai repoussé mon suceur d’un coup de cul. Mais il m’a agrippé par les hanches pour ne pas se laisser désarçonner et a continué à me lécher sans désemparer.

Toujours de la même manière. Un savant mélange de fermeté et de douceur. Malgré la brûlure qui m’irritait la founette, un nouvel orgasme s’est enclenché, puis un troisième, un quatrième. Ils se succédaient comme des flashs qui m’éblouissaient. Jamais personne ne m’avait broutée aussi bien et j’en pleurais à chaudes larmes.

Enfin la bouche s’est éloignée. J’ai arraché mon bandeau pour m’essuyer les yeux. Il était toujours agenouillé entre mes jambes et le visage que j’ai découvert m’a soufflée.

Une tête parfaitement ronde émergeait au-dessus de mon pubis, une tête hérissée d’une crinière de cheveux roux qui avait tout l’air d’une moumoute minable. La face lunaire n’arrangeait rien. D’une pâleur cadavérique, agrémentée de bajoues tremblotantes, d’un ridicule nez en trompette et de petits yeux profondément enfoncés dans les orbites qui me contemplaient avec une expression hagarde, elle complétait le tableau. C’était la figure de l’homme qui venait de me faire jouir. Une horreur. Pas du tout ce à quoi je m’attendais.

Enfin, en disant l’homme, je m’avançais un peu car je n’étais pas au bout de mes surprises. Norbert s’est relevé. Il était énorme, grand et pataud, bougeant avec des gestes empruntés. Le peignoir de brocart aux teintes criardes qui l’enveloppait comme une houppelande n’était pas fait pour dissimuler son obésité. Impossible de lui donner un âge précis, il pouvait avoir aussi bien trente ans que cinquante.

Et le plus curieux, c’était que malgré cette stature imposante, la finesse de ses traits et ses joues parfaitement glabres lui donnaient un air vaguement féminin qui le rendait encore plus déroutant. Rien à voir avec le charmeur qui m’avait accueillie. Le séducteur sur lequel j’avais fantasmé pendant qu’il me parlait. Quelque chose de malsain émanait de lui.

Il s’est dirigé vers le fond de la pièce d’une démarche lourde. Je me suis tournée vers ma copine. Celle-ci, la jupe relevée et une main glissée dans sa culotte se caressait la foune en me considérant d’un œil amusé.

— Alors ? Il suce bien mon ami ?

Je n’ai pas répondu. Elle a repris :

— Il a envie de toi. Remets ton bandeau, le jeu n’est pas terminé…

L’idée que l’obèse allait me baiser m’a refroidie. J’étais dégoûtée à l’avance par le contact de sa chair molle et adipeuse. En outre, son poids lui rendait sans doute malaisées la plupart des figures classiques et je ne tenais pas à dépenser mon énergie dans des positions acrobatiques pour lui arracher le copeau. Pourtant, je n’ai pas osé dire non.

Une fois le foulard en place, Marie-Laure m’a disposée à quatre pattes en éloignant mes genoux l’un de l’autre. Bonne nouvelle. S’il me baisait en levrette je n’aurais pas d’efforts à faire et il ne m’écraserait pas.

— Baisse un peu ton cul, tu n’es pas à la bonne hauteur.

Elle me manipulait comme une poupée et je m’y pliais docilement. C’était plus fort que moi, dès que le sexe entrait en jeu, je devenais faible, j’acceptais n’importe quoi pour peu qu’il y ait une promesse de jouissance au bout. Depuis quelque temps, je me demandais même si le côté sordide de certaines situations ne contribuait pas à augmenter mon plaisir. Serais-je en train de virer tordue ? De celles qui ne peuvent prendre leur pied que grâce à des trucs bizarroïdes ?

Quoi qu’il en soit, les doigts de Marie-Laure ont couru dans ma raie, effleurant mon anus au passage mais sans s’y attarder. Puis ils ont croché les babines de mon con pour dégager l’ouverture du vagin. L’idée que je n’étais qu’un trou à leur disposition m’a fouetté le sang.

— Tu mouilles bien, a-t-elle remarqué avec un petit rire en m’introduisant un doigt. Puis elle a poursuivi à l’adresse de Norbert : voilà… elle est prête… tu peux venir l’enfiler.

L’obèse possédait un sexe à son image. Long et volumineux. Plus gros que la moyenne. Conscient de ses dimensions, il m’a investie lentement, à petits coups de reins espacés, précautionneux, comme s’il craignait de me blesser. Sa prudence ne s’imposait pas puisque mon con l’absorbait sans rechigner.

Il était moche, sans aucun doute, peu engageant, mais attentif au plaisir de ses partenaires. Une qualité à mettre à son actif. Trop d’hommes ne se soucient que de leur plaisir. J’ai tendu les reins en arrière pour hâter la pénétration. Après tout, à un cheval donné, on ne regarde pas la bride. Il arrivait au bout de sa course quand j’ai reniflé une forte odeur de crevette.

— Bouffe-moi la chatte pendant qu’il te baise, m’a soufflé Marie-Laure à l’oreille en me collant le nez sur sa fente.

Je l’ai attrapée aux fesses pour me caler. Dans le même temps, lui me saisissait aux hanches et débutait ses va-et-vient. La conjonction des deux n’a pas mis longtemps à me faire décoller. Le goût épicé de la founette où ma langue barbotait et les bourrades de la grosse saucisse masculine me comblaient. Toutes mes réticences se sont envolées devant la volupté qui m’envahissait.

Durant quelques minutes, on n’a plus entendu que des soupirs et des plaintes, de temps en temps une exclamation, un mot isolé. Une odeur de sueur et de sexe remplissait la pièce. Mon cavalier limait comme un bûcheron, à coups de reins puissants qui nous imprimaient un balancement régulier. J’ai lâché la rampe sans dissimuler l’intensité de ma jouissance.

Quand j’ai repris mes esprits, Norbert était allongé près de moi et ma tête reposait sur son épaule. Il a pris ma main et l’a glissée sous son peignoir.

— Vous voulez bien me branler ?

Un peu surprise qu’il ait encore envie si tôt après m’avoir baisée, j’ai tâtonné vers le bas de son ventre. Sa peau était douce. Au moment où j’atteignais le pubis, il m’a serrée très fort contre lui en murmurant :

— Ah ! Leslie, vous êtes délicieuse !

Pendant une poignée de secondes, mes doigts ont erré à la recherche de la verge qui devait se trouver là. Il n’y avait rien. Tout à coup, j’ai senti l’amorce d’une dépression. Instinctivement, j’ai retiré ma main comme si le contact me brûlait en m’écriant :

— Mais qu’est-ce que c’est que ça ?

Le rire de Marie-Laure m’a répondu. Passé le premier moment de stupeur, l’évidence s’est imposée mais je voulais en avoir le cœur net. Norbert m’enlaçait toujours. Je me suis arrachée à son étreinte et j’ai soulevé mon bandeau.

Entre les pans du peignoir largement écartés, deux énormes mamelles pourvues de tétons aussi épais que mon petit doigt reposaient sur un ventre d’une blancheur immaculée, rebondi comme un dôme. Le sillon du sexe paraissait insignifiant au milieu des cuisses semblables à des jambons grêlés de cellulite, mais c’était indubitablement un sexe féminin. Il n’y avait pas le moindre doute, Norbert était une femme. Une femme obèse et peu féminine mais une femme.

Incapable de prononcer une parole, je la considérais avec des yeux incrédules.

— Une petite supercherie, a-t-elle dit avec un sourire hésitant. J’espère que vous ne m’en voudrez pas. Mon vrai nom, c’est Béatrice…

J’étais tout de même un peu vexée d’avoir été si facilement trompée mais je ne pouvais pas lui en vouloir.

Dans les heures qui ont suivi, elle a employé tout son savoir-faire pour me faire oublier le tour qu’elle m’avait joué. Et du savoir-faire, elle en avait beaucoup. Sa collection de sex-toys était encore plus fournie que celle de Marie-Laure et elle les utilisait aussi bien. Alors, quand elles se sont occupées de moi toutes les deux, j’ai capitulé sans condition.

12

Traditionnellement, la saison de rugby se terminait vers la mi-juin par un match de gala à Saint-Laurent de Garcampe, le village natal du président Delpech. Pour l’occasion, la quasi-totalité des habitants envahissait le stade municipal, en réalité une prairie sommairement aménagée, dépourvue de tribune et dotée de vestiaires rudimentaires. La rencontre servait surtout de prétexte à une fête champêtre qui débutait le samedi vers midi et s’achevait tard dans la nuit. Ceux qui ne s’étaient pas munis d’une tente dormaient à la belle étoile.

Jonathan, Vanessa et moi sommes arrivés parmi les derniers. Du président jusqu’au dernier des traîne-patins qui gravitaient dans l’orbite du club, tout le monde était là. La totalité des joueurs, bien sûr, mais aussi les supporters qui suivaient régulièrement l’équipe et même quelques inconnus venus pour accompagner des copains. Sur les bords de l’étang qui jouxtait le terrain de sport, des barbecues improvisés répandaient déjà des odeurs de saucisses grillées dans une atmosphère de fête foraine.

Le match s’est déroulé en fin d’après-midi, à la fraîche. Personne ne se souciait du résultat, sa seule raison d’être consistait pour les joueurs à se retrouver une dernière fois ensemble avant l’été. Ils s’amusaient. Les spectateurs chahutaient en organisant des plans déconne pour la fête qui allait suivre. Au coup de sifflet final, les deux équipes ont plongé dans l’étang, cherchant à entraîner des filles du village avec eux. Trois ou quatre se sont mises en petite tenue pour les suivre. J’ai hésité un moment à me joindre à elles mais Théo m’en a dissuadée.

— Ne gaspillez pas vos talents, gente damoiselle, la nuit va être longue…

Avec Vanessa et une autre fille, nous avons fait office de serveuses pour distribuer les portions de méchoui et de cochon grillé tout en sirotant des anisettes. L’ambiance chauffait à mesure que la nuit envahissait la prairie. De temps en temps, un chœur s’improvisait puis retombait, des crises de rire ricochaient de groupe en groupe. Le maire du village prenait des photos. Plus discrètement, des couples se formaient, s’éclipsaient en direction des bois tout proches pour y trouver un peu d’intimité.

Dans mon coin, Philippe, le toubib, essayait d’échapper à la surveillance de sa femme avec la complicité de l’entraîneur adjoint. Rodolphe et Théo discutaient avec le président. Le reste de la bande digérait en parlant des vacances. J’étais allongée sur l’herbe, non loin d’eux, en compagnie d’Arnaud. On s’était accaparé une bouteille de rosé qu’on buvait au goulot en échangeant des propos sans importance. On était bien. Tout à coup, il a passé le dos de sa main sur mon bras nu, depuis le poignet jusqu’à l’épaule.

— Tu aimes faire l’amour Leslie, qu’il me dit.

Ça n’était pas une question et j’ai eu un petit rire étonné.

— Et tu as envie de le faire avec moi…

Ça n’était pas une question non plus. Mais il avait eu une drôle d’intonation en disant ça. D’un mouvement régulier il continuait à caresser mon bras. Est-ce qu’il se déciderait enfin ? J’ai dit oui à voix basse. Oui, j’avais envie de faire l’amour avec lui. Plus de dix fois je le lui avais clairement laissé entendre, plus de dix fois il avait fait semblant de ne pas comprendre. Nous nous trouvions un peu à l’écart des autres et personne ne nous prêtait attention. Il a approché son visage tout près du mien.

— J’aimerais te baiser ici, a-t-il murmuré. Devant tout le monde. T’entendre gémir pendant que je te prendrais. Je suis sûr que tu es un bon coup et que tu cries quand tu jouis. En tout cas, moi je te ferais crier. Je bande pour toi Leslie…

Je n’étais pas encore tout à fait convaincue de sa bonne foi mais ses paroles agissaient sur moi comme un aphrodisiaque. Mon débardeur bâillait sous ses yeux. Il a glissé un doigt entre mes seins. Je me suis sentie tout alanguie.

— J’ai envie de toi, a-t-il ajouté.

Sûr et certain que je n’allais pas refuser. J’ai hoché la tête, imperceptiblement. Me prenant par le bras, il s’est relevé d’un bond.

— Viens !

S’il avait mis son projet à exécution, c’est-à-dire me faire l’amour là, sur le champ, je ne sais pas comment j’aurais réagi. Depuis le temps que j’avais envie de lui, je ne lui aurais peut-être pas résisté. C’était inespéré. Le plus beau mec du club voulait coucher avec moi. La gorge nouée par l’émotion, je me suis levée à mon tour.

Sans un mot, il m’a entraînée vers les bois. Je marchais sur un nuage, les jambes molles, le cœur en fête et la tête pleine d’étoiles. Ce que je n’attendais plus allait enfin se réaliser. Lorsqu’il s’est adossé à un arbre, je suis tombée à ses genoux pour ainsi dire sans y penser. On n’avait pas besoin d’échanger des paroles. J’ai caressé son ventre et déboutonné son froc qui a glissé à mi-cuisses.

Comme il portait un slip ultra-moulant, j’ai eu un peu de difficultés pour en extraire son sexe à demi érigé. Dès que celui-ci s’est retrouvé à l’air libre, il s’est tendu d’un coup. La barre volumineuse se tenait toute droite, à l’horizontale, animée d’un faible dodelinement de bas en haut. Un fouillis de poils noirs sortait par la braguette. Malgré la pleine lune, je ne distinguais pas bien les détails mais l’odeur fade des couilles me grisait. Lorsque j’y ai posé mes lèvres, les doigts d’Arnaud se sont crispés dans mes cheveux.

— Prends ton temps…

Il n’avait pas besoin de me le dire. Je l’ai léché depuis le sac des bourses jusqu’au renflement du prépuce. La peau soyeuse avait un goût de sel et de sueur. Je sentais le sang battre dans les veines. Sous mes coups de langue, la colonne s’agitait en brusques cabrioles chaque fois que je touchais certains points plus sensibles que d’autres. A tout instant elle m’échappait, m’obligeant à la maîtriser du bout des doigts. Finalement, je l’ai saisie fermement à la base pour la déguster comme un bâton de glace.

Arnaud soufflait à grand bruit. Les muscles de ses cuisses et les abdos raidis, il tendait le ventre en avant. J’ai grignoté le filet. Il a marmonné quelque chose d’incompréhensible auquel je n’ai pas prêté attention. Un filet de liquide salé a mouillé ma langue quand je l’ai plaquée sur son nœud et un gémissement a fusé tandis que ses ongles s’enfonçaient dans mon crâne. Satisfaite des réactions que je provoquais, j’ai absorbé le membre jusqu’à ce que la tête cogne au fond de mon palais.

Il m’avait fait attendre longtemps mais ça en valait la peine. Les mâchoires distendues, je l’ai pompé religieusement en évitant les à-coups. Les prémisses de son jus se mélangeaient à ma salive et les palpitations du nœud m’émouvaient. Il s’abandonnait. Puis, progressivement emportée par l’action, j’ai accéléré mes mouvements. Lui-même y est allé de quelques coups de cul discrets accompagnés de petites plaintes.

Soudain, une pensée m’a frappée. Peut-être préférerait-il éjaculer comme ça ? Et pourquoi pas ? Sentir son sperme couler dans ma gorge me procurerait presque autant de plaisir que s’il giclait au fond de mon ventre. Cette idée m’a fait perdre les pédales et je me suis mise à le sucer goulûment. Je m’apprêtais déjà à le boire quand il m’a repoussée d’un geste brusque.

— Non, attends, mets-toi à poil d’abord…

Cet arrêt brutal m’a désarçonnée. Déjà, il se déshabillait de son côté. Rapidement, j’ai quitté mes vêtements et nous nous sommes fait face, les yeux brillants de fièvre. Avec un air grave, il a posé ses deux mains sur mes épaules.

— Leslie, je dois te demander quelque chose d’important. Est-ce que tu es d’accord pour que je te dépucelle ?

Son regard pétillait. Il avait eu le temps de se reprendre et jouait à me croire vierge. Dans un sens, il n’avait pas tort. Chaque fois que je désire très fort un garçon, j’ai plus ou moins l’impression que je suis toute neuve. Que je n’ai jamais fait l’amour avec personne. Avec lui, ce sentiment était encore plus fort. Donc, s’il me prenait maintenant, ça représenterait en quelque sorte un dépucelage. Par quelle magie avait-il compris ce que je ressentais ?

Sa verge se dressait à hauteur de mon nombril, presque à me toucher et j’avais une envie folle de la presser contre moi. Malgré ma fébrilité j’ai répondu sur le même ton :

— Oui. Dépucelle-moi. Fais-moi ce que tu veux.

D’une pression sur les épaules, il m’a obligée à m’accroupir du même mouvement que lui, les fesses au ras du sol. Dans cette position, il a suffi d’une légère poussée pour que je bascule sur le dos. Sans me laisser le temps de souffler, il s’est étendu sur moi et m’a pénétrée. Son sexe a glissé dans mon vagin. J’en sentais avec précision la forme et le volume et pourtant je n’éprouvais rien. Pas la moindre étincelle de plaisir. Absolument aucune sensation.

Son pubis s’est collé au mien. Maintenant, il était complètement dans moi. Sa queue brûlante et rigide me remplissait. Elle ne bougeait pas mais elle était là. Cette queue que j’avais tant désirée, que j’avais imaginée des centaines de fois en me masturbant, me possédait enfin et je ne ressentais rien. Ça n’était pas de sa faute, ça venait entièrement de moi si quelque chose me bloquait. J’en aurais hurlé de désespoir. Incapable de le dissimuler plus longtemps, j’ai éclaté en sanglots en m’affaissant comme une chiffe molle.

— Qu’est-ce qu’il t’arrive ?

— Je ne peux pas.

— Tu ne peux pas quoi ?

— Je… je…

Impossible de lui dire, il m’aurait prise pour une folle. Je me suis souvenue de ce que Philippe m’avait demandé pour débloquer la situation quand il avait eu des difficultés à bander. Une fessée. D’une toute petite voix, j’ai chuchoté :

— Tu sais, tu peux me donner une fessée si ça te fait plaisir.

Il a éclaté de rire.

— Non. Je veux seulement te baiser.

Il s’est mis à bouger. Quelques coups de reins d’entrée en matière, pour pendre ses marques. C’était horrible. Il effectuait exactement ce qu’il fallait, ce qui me plaisait tellement d’habitude, des allées et venues en souplesse, ni trop rapides ni trop lentes, et pourtant je restais insensible. Première fois qu’un truc pareil m’arrivait. A croire que j’étais subitement devenue frigide. Ça me bouleversait tellement que je n’ai pas eu l’idée de feindre. Au bout d’un moment, Arnaud s’est rendu compte de ma passivité.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Ça ne te plaît pas ?

— Je ne sais pas ce qu’il se passe… Excuse-moi… Je ne comprends pas… Il vaudrait mieux qu’on arrête…

— Ah ! Non ! Ce serait trop facile… Je n’aime pas qu’on se moque de moi.

Il semblait furieux. Je n’avais aucune explication à lui fournir. Me saisissant par les hanches, il m’a retournée comme une crêpe.

— Puisque tu aimes la fessée, tu vas être servie !

En moins d’une minute, j’ai eu le cul en feu. Les coups s’abattaient avec une telle violence qu’ils m’ébranlaient de la tête aux pieds. D’une ruade, j’ai tenté de m’échapper. Il m’a ceinturé la taille et a repris la correction de plus belle.

— Je t’en supplie, tu me fais trop mal ! Arrête !

— Pas question. Tu veux jouer les allumeuses, hé bien je vais te montrer comment je traite les allumeuses.

Dans sa colère il frappait au jugé mais ses gifles manquaient rarement leur cible. Je me suis mise à pleurer silencieusement, incapable de me justifier et encore moins de me défendre. Un incendie ravageait mon derrière qui me brûlait au point de gommer toutes mes autres sensations. Comme aveuglé par la colère, il cognait de plus en plus fort.

Jusque-là, je m’étais efforcée de ne pas faire de bruit à cause des autres mais la douleur devenant intolérable, un cri m’a échappé. Il s’est jeté sur mon dos en me bâillonnant avec une main.

— Tais-toi.

Nous sommes restés ainsi quelques secondes immobiles, trempés de sueur et respirant à grand bruit. Il m’écrasait de tout son poids. Le feu de la fessée qu’il m’avait infligée me cuisait encore. J’avais le sentiment que tout était gâché entre nous à cause de mon incapacité à jouir. Pire, il me considérait comme une allumeuse et jamais je ne pourrais le convaincre de mon innocence. C’était trop bête.

Un accès de je-m’en-foutisme m’a gagnée. A quoi bon tenter d’expliquer ce que je ne comprenais pas moi-même. J’avais envie d’Arnaud et pourtant mon corps se dérobait sans que je sache pourquoi. J’en aurais pleuré de rage. Il a glissé une main entre nous pour guider sa verge vers mon sexe. C’était naturel qu’il veuille son plaisir et j’ai cambré les reins afin de lui faciliter la tâche. Il n’y avait aucune raison de lui refuser cette satisfaction.

D’une brutale poussée des reins, il s’est engouffré dans mon con. Alors, quelque chose d’extraordinaire s’est passé. L’instant d’avant, j’étais aussi froide qu’un morceau de viande morte et soudain je me suis embrasée. Sans le moindre signe avant-coureur, ma jouissance a explosé. Comme la déflagration d’un coup de tonnerre. Je n’ai même pas eu le temps de m’y préparer. Un tourbillon vertigineux m’a emportée. Le hurlement que j’ai poussé a résonné à mes oreilles comme s’il provenait d’une autre.

Le membre me labourait à toute vitesse et tout le temps qu’il s’est agité j’ai balbutié des « oui » et des « encore ». Puis j’ai coulé à pic.

*  *  *

Quelques instants plus tard, la voix de Théo a retenti, toute proche de nous :

— La biche est prise au piège mais il faut plus d’une lance pour jouter avec une femelle aussi hardie ! Tiens bon Arnaud, les renforts arrivent.

Celui-ci s’est relevé. Encore à moitié étourdie, je me suis instinctivement couvert les seins et le ventre avec mes mains en tournant la tête de tous côtés. Je n’ai vu personne. Des murmures accompagnés de gloussements se sont fait entendre quand j’ai laissé retomber mes bras. Il n’y avait pas que Théo. Ils étaient plusieurs dans le sous-bois. A tâtons, j’ai cherché mes vêtements. Impossible de mettre la main dessus, quelqu’un les avait pris.

— Soyez pas vaches les gars, rendez-moi mes fringues…

C’était une tentative pour retarder l’échéance. Une tentative à laquelle je ne croyais pas. En réalité, je savais déjà ce qui m’attendait. Un concert de rires moqueurs et d’exclamations ironiques a éclaté.

— Reste comme ça, t’es la plus belle !

— Vingt guieux le beau châssis !

— C’est du modèle de luxe ça !

— J’y ferais bien une petite balade…

Puis la voix de Théo a couvert les autres :

— Taisez-vous tous, bande de tarés, a-t-il commandé en sortant de derrière l’arbre où il se dissimulait.

S’adressant à moi, il a poursuivi :

— Ne tenez pas compte de ces réflexions grossières gente pucelle. Nous ne vous ferons aucun mal. Voyez plutôt ce que nous vous réservons…

Tout en parlant, il avait sorti son sexe et s’était arrêté à quelques pas de moi. D’autres sont apparus. Cinq ou six joueurs de l’équipe première avec qui je n’avais jamais couché. Ils se tenaient autour de moi, la bite au garde-à-vous. Tous bien décidés à me sauter. Je me suis étendue confortablement, appuyée sur les coudes et j’ai écarté les jambes en lançant :

— Allez-y…

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-776-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-502-7
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com